Silvana Moreira Dávila

El custodia de tu corazón

Contenido

Contenido

Ibiza que más

La familia

Una maldita niñera

El enredo de la red

Quien aguanta a quien

La Isla

Autocontrol

Siempre se complica

La gran fiesta

El bunker

Nada es tan simple

Soy una hacker

En un lugar lejano

Se puede

Sol, playa y luna

Un final sin el feliz

Todas somos Wonder Woman

El que busca....

No dejes de leer Después de Ti. Saga Infidelidades I

Es por Ti . Saga Infidelidades II

Ibiza que más

– Pasa preciosura. Toma asiento, que puedo ofrecerte refresco, cerveza, agua....

“espero que no esté interesada en beber más alcohol.  La tía parece una esponja ”.

Pensó un Matías totalmente dispuesto a continuar la juerga en la pequeña casa alquilada en el centro de Ibiza.  Estaba claro que no eran las vacaciones mas tranquilas del mundo pero eran las que él necesitaba.  Después de haber trabajado dos años seguidos y verse obligado a conformarse con simples migajas de fines de semana y puentes de tres días, Ibiza era un remanso de distracción necesario para un hombre con tanta potencia contenida como la que él poseía.

Matías solía quejarse pero sinceramente su trabajo le gustaba. 

Como capitán de las fuerzas especiales su labor consistía principalmente en salvar vidas arriesgando la suya propia y podría decirse que esa adrenalina era la esencia de su día a día.

Las vacaciones anteriores las perdió al tener que viajar a Argentina y salvar a sus amigos Nico y Susana de una muerte segura. Ellos formaban parte de su “círculo de confianza” y se sentía feliz por tenerlos. Sonrió al recordar a esos dos tontos enamorados pero no pudo evitar un ligero pellizco de envidia.  Con todo lo seductor e indiferente a los sentimientos que parecía, Matías sentía la necesidad de entregar su corazón a una mujer de verdad.  Una que le ofreciera algo más que un cuerpo sediento de su esencia viril.

Saltar de cama en cama sólo le aportaban simples placeres momentáneos y un hombre como él necesitaba mucho, pero mucho más. Un problema importante residía en saber si una mujer sería capaz de aceptar a un hombre que su forma de vida es estar en continuo peligro arriesgando día a día su propia existencia intentando salvar a otros a los que ni siquiera conocía.

En algún lugar debería existir esa mujer que sobre todas las cosas fuese totalmente digna de su confianza. Una a la que amar sin restricciones, sin miedos pero la mayor incógnita residía en saber en que lugar del planeta se encontraba.

Matías ya había confiado y la jugada no había salido nada bien.

En fin, el pasado era pasado y éste era otro año y pensaba gozarlo. 

Matías sacudió la cabeza para olvidar pensamientos tontos y concentrarse en la preciosura pelirroja que tenía delante.

“¿Cómo se llamaba?”

– Sólo agua fresca por favor, ya he bebido demasiado y no quiero perderme nada– contestó mientras arañaba el pecho de Matías con su dedo índice.

– Preciosura, eso te lo prometo yo– y sin esperar ni en el vaso ni el agua se quitó la camiseta para dejar a la vista su espléndido y amplio torso. Matías sabía el efecto que su cuerpo desnudo tenía en ese tipo de féminas y quería apurar los trámites previos.

– Mmm, se nota que eres entrenador– comentó mientras acariciaba su potentes abdominales– ¿se puede saber en que gimnasio de Madrid trabajas?. Mmmm estás tremendo...

– en muchos preciosura, ya después te los apunto.

“si tu supieras como entreno”

Matías no sólo no trabajaba en ningún gimnasio sino que además los odiaba. Como miembro de las fuerzas especiales en el único lugar que le gustaba entrenarse era rodeado de la propia naturaleza o en el campo de batalla con su escuadrón.

Con una sonrisa de medio lado que dejaba entrever pura esencia masculina comenzó a desvestirla.

La verdad es que Matías jamás le ofrecería ni siquiera el teléfono porque si algo tenía algo claro era nunca repetir. Disfrutar el momento sin obligaciones ni compromisos. Ese ere su lema.

Sin previos, comenzó a devorar la boca de la despampanante mujer, no quiso darle tiempo a continuar su interrogatorio. Matías tenía muy claro que no estaban en el chalet con intención de hablar. Con un solo movimiento de brazos la cogió a medio desvestir y la tumbo en el amplio sofá del salón.

– Por favor no pares– la mujer estaba ardiendo en sus brazos y el estaba totalmente preparado para la acción

– No pienso preciosura– respondió mientras hacía resbalar la pequeña pieza de encaje por sus delgadas piernas.

Matías se lanzó de llenos en esos enormes pechos que lo estaban esperando y comenzó a devorarlos.

– Preciosura estoy muy necesitado y tú que eres perfecta para saciarme– su voz sonaba ronca y grave.

– sí, no pares, por favor....– Matías la sostenía con las piernas levantadas listo para zambullirse en el paraíso.

– Preciosura en este momento no existe nada que pueda detenerme.

El teléfono comenzó a sonar a toda marcha.  Sin descanso y con una única e inconfundible melodía.

“Excepto él”, se dijo sollozando sobre los pechos desnudos de su preciosa conquista.

– ¡No!, nooo....

– No lo cojas, sigue – comentó la mujer desesperada por continuar

El teléfono no paraba de sonar y sonar.  Parecía que le pagaran por sonar tan fuerte.

– No puedo preciosa.  No te muevas. Vengo en menos de un minuto– y se levantó con laxa lentitud, no sin antes darle otro bocado a esos enormes pechos siliconados.

El teléfono dejó de sonar.

Matías era incapaz de pensar. Toda su sangre se concentraba en un solo lugar y su guerrero estaba listo para atacar.

“Bueno tal vez....quizás.....podría decir.... que no lo escuché y disfrutar de por lo menos uno horita corta”.

Seguro que el Coronel no le creería pero a estas alturas le daba igual.  Su cuerpo tenía unas necesidades muy  imperiosas.  Se abalanzó sobre la preciosura y comenzó a disfrutar de esos maravillosos montículos cuando el timbre comenzó a sonar otra vez.

– Pero ese sonido ¿qué es?– La lógica del pobre hombre no era capaz de subir mas allá de su cintura.

– Creo que es el timbre de la puerta– contestó la preciosura ofuscada con tanta interrupción

– sí.....– el musculoso varón sollozaba desesperado con un pezón en su boca negándose a soltarlo.

Esta vez el timbre volvió a sonar acompasado de unos golpes en la puerta.

Matías se levantó y se acercó para abrir la puerta.

No se puso pantalones.  No hacía falta.  Sabía perfectamente quien estaba del otro lado.

Antes de abrir la puerta miró atrás para verificar si su acompañante se había cubierto con una pequeña manta apoyada en el sofá.  La pobre mujer tenía los ojos abiertos como platos, le era imposible comprender nada de lo que allí estaba pasando.

– Dame un minuto preciosa

– Los dos últimos– dijo furiosa.

Matías asintió con la cabeza. Entendía perfectamente la frustración de la dama. La pobre había recibido promesas de una noche única e irrepetible y por el momento sólo había recibido un vaso de agua.

“Puff ni eso”.  Se contestó a sí mismo con sonrisa forzada.

No terminó de abrir la puerta cuando otro potente hombre rubio con pelo apenas al uno y con una barba de dos días lo miraba riendo a carcajadas.

– Parece que pequeño capitán estaba listo para atacar– dijo entre risas mientras miraba la entrepierna de su amigo.

Si no fueran tan amigos y no se hubiesen salvado la vida mutuamente mas de una vez Matías lo hubiera golpeado en plena sonrisa hasta borrársela.

– Pasa

– Señorita– saludo sonriente tocando su visera de gorra militar.

Sin hacer caso a la galantería de su amigo, Matías le preguntó cortante

– ¿Cuánto?– Matías no se anduvo con rodeos

– en dos horas, en el aeropuerto.  Bueno– mirando su reloj corrigió– para ser exactos, hora y cuarenta minutos– ejem, yo también estaba algo ocupado– y divertido mostró su sonrisa perfecta

– Joder, joder, no me puede estar pasando esto otra vez– Matías no terminó de sollozar cuando ambos se giraron para ver a la mujer en el sofá que se quitaba la manta dejando su cuerpo desnudo y los llamaba con voz sensual.

– ¿Esto era lo que esperabas?

Ambos hombres se miraron sin llegar a entenderla.

– Querías un jueguito a tres....mmm... tu amigo está estupendo– mientras se relamía los labios– me gusta...

Lucas ya se estaba quitando la camiseta por la cabeza cuando Matías lo detuvo.

– ¿Qué haces?

Lucas lo miró como si su compañero fuera tonto.

– ¡Qué piensas que hago!

– No podemos. Tengo que preparar el bolso y ducharme...quien sabe donde nos manden.....

– Querrás decir que tú tienes que hacer todas esas cosas.  Yo tengo todo en el coche. Vamos. Ve, que nosotros te esperamos– y sonrió a la pelirroja semidesnuda

Matías rugió furioso. 

Lo que le faltaba. Él había preparado el terreno y ahora su amigo disfrutaría de la cosecha.  Esto era injusticia plena.

Se dirigía furioso al baño cuando Lucas lo retuvo del codo

– ¿Te importa?– le susurro al oído

– Ni siquiera se su nombre– Matías contestó encogiendo los hombros

– Perfecto, entonces “preciosura” como siempre ¿no?

– sí. Vamos. Tienes los veinte minutos de la ducha y la maleta, después nos largamos.

– Suficientes– Lucas se giró mientras se desabrochaba los pantalones– Preciosura cambio de planes

– Por mí perfecto

“hay que joderse” Refunfuño Matías. Estaba enfadado porque sus vacaciones se habían acabado y ni hablar del dolor físico que tenía su gran amigo.

“Igual uno rapidito para calmar los calores” Pero cuando Matías se giró sólo fue para darse cuenta que esos dos no tenían intención de hacerle sitio alguno. 

“Por favor que rápido se desenamoran las mujeres” comentó sonriente camino a la ducha.

– Lo siento amigo, tú te vienes conmigo, otra vez será– dijo en voz alta a su entrepierna como si fuera una entidad aparte.  Su amigo se movió enérgico cuando escuchó los jadeos en el sofá– sí, sé perfectamente que quieres estar allí, pero me temo que el único calor que recibirás hoy y los siguientes días es el mío. Su amigo se agachó desilusionado con la respuesta.

........................

– se supone que voy a tener que aguantar esa sonrisita de estúpido durante todo el vuelo a Madrid.

– ¡eh, eh¡!....menos malas formas compañero que no soy yo el que te obliga a interrumpir tus vacaciones.

Es cierto pensó Matías. Su amigo también iba con él rumbo a Madrid y quien sabe que misión les esperaba.

– Lo sé.  Disculpa. ¿Te ha dicho algo?

– sólo que tu no respondías– Lucas estaba sonriente– que te cogiera del culo y que regresemos a Madrid echando leches.

– ¿Qué será lo tan urgente?

– ni idea amigo, pero ya conoces al coronel, cuando el llama personalmente....–Matías no le permitió continuar

– algo gordo se nos viene

– así es.  Bueno, yo creo que me voy a dormir una ratito porque después del doblete estoy algo cansado

– ¿doblete?

– el de antes de ir a buscarte y el regalito de tu casa claro.

Matías lo miró con total envidia

– Serás desgraciado– contestó con voz grave.

– Pues haber sido más rápido- dijo mientras mostraba su amplia sonrisa

– es que lo mío no es lo rápido compañero, lo mío es hacerlas disfrutar por horas– contestó sarcástico

– sí, pero nunca te duran mas de una semana.  Matías, cuando vas a tomar a una mujer en serio– respondió divertido mientras se llevaba ambas manos al corazón

– el mismo día que tú lo hagas

Ambos rieron a carcajadas, tratando evitar el verdadero motivo de su regreso a Madrid.

El coronel les había interrumpido las vacaciones y enviado un avión a recogerlos.  Eso no pintaba nada, pero nada bien.

La familia

Una semana atrás.....

– A Guadalix de la Sierra por favor.  Rápido

– Eso se encuentra a 50 kilómetros desde aquí, le va a costar como unos....– contestó el taxista mientras hacía sus cálculos mentales.

– si salimos de aquí rápido le pago el doble de lo que sea

– No se hable más– el taxista pegó un acelerón que la echó hacia atrás, cogió dos semáforos en rojo y en menos de cinco minutos estaban en dirección Guadalix de la Sierra.

– ese es el pueblo de gran hermano ¿no?

– Eh... sí– contestó una joven nerviosa que no paraba de mirar hacia atrás.

– ah, claro esta es una de esas pruebas que os ponen

– ¿Cómo?

– Si llegamos rápido sin que nos localicen la aceptan como concursante ¿no?– contestó el taxista con mirada de experto

“Ese pobre hombre creía que ella estaba concursando en Gran Hermano”

Si él supiera la verdad.  Azul prefirió callar

– Verá, mi sobrina intentó entrar en ese de los chinos

– ¿Chinos?– Azul estaba estupefacta con las conclusiones del taxista

“esto es surrealista” Pensó aturdida

– sí, ese que tienen que recorrer China por la gorra.  Yo les dije que eso era una locura, pero ya me ve, enganchado todos los viernes para ver a quien echaban....me gasté una pasta con los mensajes esos “esen eme eses” que hay que enviar por el móvil pero al final quedaron como finalistas el matrimonio de petardos.  Eso está amañado, se lo digo yo.  Pero no te aflijas muchacha, si de El Pepe depende, tú entras en la final. Hace rato que los perdí.  Ya no nos alcanzan.

– Gracias

– Yo también fui joven– dijo el taxista sonriendo al espejo retrovisor– y como que me llamo Juan que tú no pierdas tu oportunidad

– ¿Qué oportunidad?– Azul se apretaba la cabeza intentando buscar una estrategia que hiciera callar a tan amable taxista charlatán.

– Pues cual va a ser chiquilla.  El de entrar en la casa de Gran Hermano.  Veras hija o te centras o esos te despellejarán como a mi sobrina.

– en eso lleva razón

Si no llegaba a casa de su primo Nico y conseguía ocultarse su vida corría mucho peligro.

Cogió el móvil al escuchar un mensaje de WhastApp

– Ven cuando quieras. Susy estará encantada.

– Gracias

– ¿Quieres que te recoja en Madrid?

– no. Voy de camino, estaré allí en unos 10 minutos

– OK

– Gracias primo

–

El taxista no terminó de frenar que Azul estaba entregando los euros prometidos al taxista y bajando a toda prisa del coche para refugiarse en casa de su primo Nico

– ¡Chiquilla!– gritó el taxista –ésta no es la casa del Gran hermano

– No. pero a mi me vale.  Gracias Juan, sin su ayuda no estaría viva– respondió mientras su primo abría la puerta

– Estos jóvenes siempre tan exagerados, así va España– y sin más el taxista continuó su marcha.

– ¿Qué habla?– preguntó Nico mientras le daba un fuerte abrazo y le hacía lugar para entrar a su casa.

– Nada importante– Azul sólo quería entrar a casa.  Nico y sus otros dos primos eran como sus hermanos.  Cuando sus padres murieron en aquél terrible accidente el padre de Nico y hermano de su padre la adoptó como un hijo más.  Durante años vivió entre Barcelona y Madrid.  Aunque era apenas una niña no quería desprenderse de su ciudad natal y de la ciudad que había vivido con sus padres.

Cuando estaba en Barcelona vivía con su tío Tomás que aunque no era un tío de sangre sus padres lo querían como a otro miembro de la familia.

La verdad era que sin su Tío Tomás en Barcelona y sus tíos y primos de Madrid nunca hubiera podido salir adelante.

No terminó de pasar por la puerta del inmenso Chalet en la Sierra de Madrid cuando sintió unos pasos correr a su encuentro y unos brazos que la rodearon con absoluta sinceridad.

– Azul, que alegría. ¿Porqué no nos dijiste que vendrías?. Es tarde, podríamos haber ido a recogerte con el coche.

– No era necesario Susy pero la verdad es que si me ofrecieras algo fresquito te lo agradezco

Azul sonrió a la esposa de su primo.  Adoraba a esa mujer.  Ella representaba todos los valores que Azul esperaba tener el día de mañana.

Susy era valiente, había superado un antiguo matrimonio lleno de dolor y de infidelidades pero consiguió ser fuerte y hacer valer sus derechos de mujer. La vida no le había resultado nada fácil pero el cielo le había respondido cruzando en su camino al mejor hombre del mundo.

“y el más enamorado” pensó cuando pudo ver como los ojazos verdes de Nico se iluminaban cuando miraba a su mujer.

– Marche una Coca-Cola con hielo– dijo Susy simulando ser un experto camarero.  No terminó de girarse cuando Nico la cogió por la cintura apretándola contra su cuerpo– cariño ¿podrían ser dos?

– ¡Uf! no se yo, eso es mucho trabajo

– prometo compensarte– susurró al oído de su mujer

– Pues marchen dos Coca-Colas con hielo. ¡Urgente!– respondió guiñando un ojo a su hombre.

Azul los miraba extasiada. ¿Alguna vez ella podría tener un amor igual?.

“No seas tonta, Susy es preciosa en cambio tú”

Intentó no pensar en las gafas que ocultaban sus ojos o esas camisetas anchas que conseguían disimular su noventa y cinco copa C de busto.  Siempre pensó como alguien tan pequeña como ella podía tener semejante delantera.  A veces le habría gustado cortárselas.

– Guapísima, vamos al jardín a esperar esas bebidas

“Sí, claro guapísima” pensó con tristeza.

– Nico, necesito contarte algo– mientras se sentaba en el fabuloso jardín iluminado con grandes velas en forma de antorchas

– Y por lo que tiemblas debe ser grave

– ¿Te has dado cuenta?– respondió mientras se mordía el dedo meñique.  Era un acto reflejo que tenía desde niña.

– Azul, eres como mi hermanita pequeña, crecimos juntos ¿te has olvidado?

Como olvidarlos.  Sin el cariño de Nico y sus otros primos la orfandad habría sido simplemente insoportable. Ellos eran su familia y ellos la amaban de verdad.

– Ahora dime ¿qué es lo que pasa?

Susy entró en el jardín con los refrescos y una magnífica fuente de jamón. 

– Su, cariño ¿podrías dejarnos un momento?

– No, por favor, quiero que Susy también esté

– bien, pero empieza y por favor por el principio y sin comerte letras.

Azul rió al advertir el tono irónico de Nico. 

Cuando ella tenía tan sólo tres años, su primo Dany, el pequeño de los primos, siempre le robaba sus muñecos de peluche para hacerla rabiar, ella corría a los brazos de su primo Nico para que la ayudara a impartir justicia pero los nervios y su escaso léxico hacían que fuera imposible entenderla, por lo cual todos terminaban muertos de la risa con la pequeña de hermosos ojos verdes y sus medias palabras.

Azul habló y habló.

Ella les contó sobre su trabajo de meses en la isla de Jersey.

Nico intentó interrumpirla comentándole que eso ya lo sabía pero fue imposible meter bocado. De hecho toda la familia había ido al aeropuerto a despedirla como si se tratara de un largo viaje en lugar de una simple despedida.

Azul levantó la mano para intentar continuar el relato y Nico no pudo mas que callar y esperar.....

– ...... y así fue como conseguí un tipo de información confidencial que no a todos les gusta que tenga....

Nico tragó saliva y Susy simplemente no hablaba.

– Azul ¿me puedes decir exactamente que información es esa y porqué no les gustó?– su primo sonó demasiado rudo.

– Bueno... son nombres de empresas con cuentas bancarias en la isla de Jersey

– Eso no es delito– dijo Nico respirando aliviado

– La verdad es que en algunos casos no los son pero en otros casos....sí....lo son

–A ver– Nico se agarraba la cabeza intentando aclararse– estás contratada para trabajar allí, es lógico que accedas a la información, no veo que eso pueda ser peligroso– Nico miró a su prima y lo entendió– ¡joder, joder!– gritó mientras al levantarse con tanto ímpetu arrojaba el maravilloso sillón de mimbre a la otra punta.

Azul estaba callada.

Nico era su adorado primo pero cuando se ponía en plan padre le tocaba la charla y esta vez se la tenía más que merecida.

Se había metido en un lío y de los gordos.

– Nico por favor puedes calmarte– Susana intentaba interponer un poco de calma

Azul hizo gesto de asentir pero Nico la miró con esos ojazos verdes tan idénticos a los suyos y disparando dardos tan potentes que hasta ella tuvo miedo.

– ¡Calmarme me dices!....– y volvió a mirar a su prima– Lo has seguido haciendo ¿no?, aunque te advertí que eso era peligroso, has seguido ¿no es así?

– Sí

– Se puede saber de que diablos están hablando– Susy también había perdido la paciencia

Nico cayó desplomado en la silla que Susy tan amablemente había devuelto a su posición original.

– Yo mejor me voy

Azul se sentía verdaderamente apenada, sin quererlo los había metido a todos en la terrible posición de cómplices.  Iba rumbo a la puerta cuando escuchó un grito potente.

– ¡Piensas que por alguna extraña razón voy dejarte salir de esta cas!. Desde que entraste en casa de mis padres con tu pequeña maleta rosa y tu horrible peluche en la mano supe que iba a quererte y mucho, por lo tanto....– Azul se abalanzó a los brazos de su primo y sin poder contener las lágrimas lo miró a los ojos

– Gracias

– No vuelvas a decir que te vas.  Somos tu familia y los problemas los solucionaremos juntos– mientras secaba las lagrimas que recorrían bajo las gafas de Azul.

La joven asintió con la cabeza.

– No era un peluche feo, es una Wonder Woman versión original– dijo mientras se dejaba abrazar por Nico, sentir el calor de la familia en momentos tan duros es importante.

Susy desde su posición veía la escena tan tierna y no pudo contener las lágrimas aunque no entendía absolutamente nada.

– Bueno, entonces, comemos el jamón y alguien me explica algo de lo que está pasando y ¿porqué el peluche de mujer maravilla era fea?

– ¡Wonder Women!– contestaron Azul y Nico a la vez.

Los dos primos rieron y Azul más tranquila comenzó a contar a Susy todo lo ocurrido.  Desde el principio y sin cortes.

Una maldita niñera

– A ver si me he enterado bien– Matías no salía de su asombro y el Coronel estaba casi recostado en el amplio sillón de su escritorio y con las piernas tan estiradas que dejaban asomar sus negros zapatos del lado contrario.

Entendía perfectamente la reacción de su joven capitán y hasta podría decirse que sentía un poco de pena por el joven. Matías era uno de sus mejores hombres y lo necesitaba más que nunca por lo tanto apeló a todas las artimañas que como lobo viejo la vida le había enseñado.

– Me está diciendo que debo ser el custodia de una niñata, ratón de ordenadores, recién salida de la universidad porque se puso a jugar a polis y ladrones....–

Su jefe no pudo dejar de sonreír al escuchar la perfecta descripción de Matías sobre aquella muchacha.

– Exactamente es lo que estoy diciendo

– ¿Y porqué yo?......llevo dos años sin vacaciones.....— susurro mientras se sentaba en la silla frente al escritorio del Coronel– es una tontería de misión, cualquier otro podría.....– Matías calló de golpe cuando su jefe golpeo con el puño el escritorio para hacerlo callar.

– Verás capitán, si fueras capaz de callarte y dejar de juzgar si escojo bien o no a los miembros de una misión– su voz retumbaba en las paredes de la oficina– podría explicar porqué sólo confío en ti para esta misión.

Matías con todo lo grande que era se sentía pequeño cuando su coronel sacaba a flor su “estupendo carácter”.

El coronel, al notar que Matías se iba calmando a causa de su frustración por falta de playa y mujeres, pensó que era el momento de explicar con detalle la situación en la que se encontraban y para ello necesitaba la ayuda de un experto.

El coronel cogió el teléfono

– Ven a mi despacho ahora..... Como si viene el mismo Mark Zuckerberg ese o como cojones se llame te quiero en mi oficina en tres.....dos.....

Matías sonrió al imaginar al pobre hombre que se encontraba del otro lado de la línea. Su coronel era un gran hombre, recto y con buenos valores, de esos que queda ya no quedan pero cuando se enfadaba sacaba su vena militar y era mejor no estar cerca.

La puerta se abrió a los pocos segundos por un hombrecillo de gafas que no podía dejar de hiperventilar debido a la carrera que se tuvo que echar por las escalares para llegar más rápido que una perdiz.

– Josemi. Siéntate. Te presento al capitán Matías Rodríguez.

El pálido y desgarbado Josemi hizo rápido la señal de la venia como si de un héroe se tratara.

– Señor Rodríguez, es un honor para mi conocerlo, quiero que sepa que para todos nosotros usted es un ejemplo a seguir y..

– ¿nosotros?– preguntó un Matías curioso

– sí, el departamento de telemáticos.  Seguimos de cerca sus misiones y lo que hizo en Buenos Aires como persiguió a esa gente por la autopista fue magnífico.....

– sí, sí, bueno, otro día babeamos juntos por las hazañas del capitán Rodríguez pero ahora quiero que le cuentes porque esa muchacha es tan importante para nosotros.

– ejem... sí, por supuesto– Josemi estaba rojo de vergüenza y Matías sonrió de medio lado al notar como los colores subían a la cara del pobre hombrecillo.

– Josemi, pertenece al área de delitos telemáticos y será tu soporte de campo en esta misión.

– ¿soporte de campo?.  ¡soporte!.  ¡Este pobre...! – Matías miró al joven en señal de disculpa– sin ofender eh...

– Por supuesto capitán

– ¡no llegaría a traspasar la puerta sin tener por lo menos cinco agujeros en el cuerpo!– gritó Matías y volviendo a mirar al pobre Josemi que intentaba tragar la saliva atascada en su garganta– sin ofender eh...

– Por supuesto– pudo susurrar

– ¡Ya basta!. Matías– dijo el coronel agarrándose la cabeza con ambas manos– ¿puedes sentarte, cerrar el pico y escuchar lo que Josemi tiene para contarte?.

Matías asintió con la cabeza.  Estaba claro que el temperamento del jefe se estaba volviendo bastante sensible con los años.

“será la edad”

– se puede saber de que cojones te estás riendo ahora capitán.

– Nada jefe, no he abierto la boca. Mire. Expectante estoy– contestó divertido.

El coronel no dejó de mirarlo como su fuera a fulminarlo pero realmente ocultaba una sonrisa que no dejaba salir.  Matías era como un hijo y de el que se sentía muy orgulloso.

– Vamos chaval, comienza a ilustrarme– Matías sin mas le dio un golpe en la espalda al pobre Josemi que casi sale despedido de la silla.

El jefe sonrió al ver que el joven teniente en lugar de sentirse ofendido estaba maravillado con la energía y potencia que Matías despedía por los poros.  Estaba claro que ese muchacho admiraba de verdad a su capitán.

Intentando sacarlo de su estupor el coronel refunfuño

– No tengo todo el día

– sí...sí.... por supuesto, si me permiten abrir mi portátil les mostraré.  Hace poco más de medio año llevamos recibiendo chivatazos de Wonder Woman– y mostró la foto del avatar que tenía guardada en su ordenador.

– ¿de quién?, guauuu es esta preciosura la que tengo que cuidar– miró a su jefe que suspiraba con fuerza– ¿Qué?  Sólo es una pregunta.

– Verá Capitán....

– Matías.  Si vamos a trabajar juntos puedes llamarme Matías

– bien Matías, éste es el avatar que utiliza nuestra informante en la Deep Web.  No es su foto verdadera

– ¿Deep qué?

– La Deep Web o Web Profunda es donde se mueven todos aquellos que, digámoslo de una forma suave, no quieren ser descubiertos. Allí nos encontramos con todo tipo de tramas organizadas en el mundo criminal.

– Y porque no los persiguen y punto, si pinchan las líneas...

– Verá capi...perdón Matías– La Deep Web no es como navegar en la red que la gente normal utiliza desde sus casas con un navegador estándar.  En las profundidades de Internet se utiliza un sistema de navegación diferente. Con un ordenador común y la instalación de un navegador llamado Tor es suficiente para comenzar a operar en el inframundo pero el descubrir las identidades eso ya no es una tarea tan fácil.

– ¿Porqué?– Matías estaba totalmente maravillado con lo que le estaban contando.  Conocía internet, reservaba sus vuelos a través de la web, usaba WhatsApp y tenía Skype para hablar con sus abuelos de Argentina y con los buenos amigos que del otro lado del charco tenía, veía películas, en fin lo que hace todo el mundo.

– Tor, es una aplicación que permite a los usuarios ser anónimos. Cuando se utiliza Tor los datos entran y salen a través de diferentes servidores ubicados en todas partes del mundo. Los servidores utilizan un sistema de cifrado y la información no sólo viaja por todas partes antes de llegar a destino sino que está rodeada por una cantidad de capas de información inservible que producen lo que llamamos la ofuscación de la información.

Josemi se sentía orgulloso de llamar la atención de sus jefes

– Como si de una cebolla se tratara.  Se mete la información y se envuelve en otras tantas capas que hace imposible su rastreo.

– O sea que es imposible pillarlos– comentó Matías

– No exactamente, digamos que aunque el sistema es complejo detrás siempre existen personas que pueden cometer un error.

– Y ¿qué se supone que tengo que hacer?

– Como le decía, Wonder Woman, es una hacker que se mueve en la Deep Web

– Y tenemos que atraparla– contestó firmemente

– ¡No, no!

– pero si es hacker...– Matías estaba confuso

– ¡ser hacker no significa ser un cibercriminal!

– Pero se oculta– comentó furioso

– bueno sí pero aunque muchas veces no coincidamos en todas las formas de ver el mundo le puedo asegurar que muchos de los principio de hacker que circulan por la red o entre los mismos Anonymous no se diferencian muchos de los nuestros.

– Verás Matías– intervino su jefe– Wonder Women aunque es una hacker lleva meses dejándonos pistas importantes de empresas que tienen cuentas en el paraíso fiscal de Jersey

– Eso no siempre es ilegal– Matías intentaba entender

– No, no siempre, pero tenemos indicios que una gran parte de las empresas no sólo están ocultando dinero para evasión fiscal sino que intentan esconder importantes ingresos que no parecen provenir de una actividad muy lícita.

– Y la tal Wonder Woman es la que mujercilla a la que tengo que cuidar

– Custodiar Matías, custodiar– rugió su jefe

Matías puso los ojos en blanco evitando responder.

– exacto– contestó Josemi

– ¿Y como se supone que voy a saber quién es?

– aunque la información que hemos recibido es de suma importancia para nosotros y le estamos agradecidos no significa que la joven no esté cometiendo algunos delitos en la red como calumnias e injurias, sabotaje a la propiedad intelectual, revelación de secretos y otros tantos, por lo cual comencé a trabajar con lo poco que tenía hasta que conseguí dar con su identidad

– bien Josemi, eso si que es cerebro– dijo mientras volvía a palmear la espalda del joven

– Gracias señor, dijo orgulloso.

– Matías, si nosotros hemos llegado hasta ella otros lo harán y no serán tan benévolos...

– ¿Porqué no la enchironan y punto?– “y yo me regreso a Ibiza”

– Porque ella ha conseguido infiltrarse en las entrañas del Arizona Bank de Jersey. Sabemos que allí circula dinero provenientes de tráfico de la Europa del este.  Necesitamos que siga hasta que consigamos una relación de nombres, dinero y procedencia.– Explicó el coronel con cautela

– Y me imagino que eso no lo puedes hace tu ¿no?– miró a Josemi expectante

– No sin su ayuda.  Me temo que la necesitamos.  A demostrado ser una hacker excelente y si además está infiltrada– afirmó con la cabeza– es la única forma de destapar la trama.  Ella debe regresar a Jersey y terminar el trabajo.

– ¿Regresar?¿dónde está ahora?

– Aquí en Madrid– contestó su jefe

– Y como se supone que voy a cuidarla en Jersey.

– bueno ehh– Josemi no se atrevía a continuar

– ¿Qué?– Matías se olía algo raro

– Serás su ayudante informático de la empresa española para la que ella trabaja.  Viajarás con ella a Jersey simulando ser su becario en prácticas.

– ¡Qué, pero qué!– se levantó de golpe dejando al pobre Josemi arrinconado a un lado– ¡Jefe por favor! me has visto– contestó señalando su enorme cuerpo fornido y musculado– Como se supone que voy a parecer un ratón de ordenador– otra vez miró a Josemi– sin ofender eh.

– Pues a decir verdad un poco si ofende

El coronel se rió por la relación de amistad tan dispar que había comenzado a surgir entre esos dos. Uno tenía la inteligencia de mil cerebros juntos y el otro la fuerza y la energía de un destructor.

– Capitán.  Recogerás a la chica, la acompañarás a Jersey y la protegerás.  Nadie debe rozar un cabello de esa mujer.  La necesitamos.

– Pues ya me contará quien se va a creer la trola de que soy un....

– ¡Sí Matías!.  Serás un maldito ratón de biblioteca.  Esconderás tu músculos con camisetas de Spiderman y te pondrás gafas de culo de botella si te da la real gana pero cuidarás de esa mujer y cumplirás con tu misión.

– Sí señor– Matías se mordía el interior de la boca para no contestar lo que pensaba.

– Josemi te acompañará ahora mismo para que conozcas personalmente a la chica y preparen la coartada.  En dos días estarás viajando con ella a Jersey.  Lucas os estará esperando.

– ¿Lucas está allí?– suspiro aliviado, por lo menos un compañero real

– Sí.  ¡Ahora marcharos!

Los hombres se giraron para irse pero el coronel pudo escuchar perfectamente el refunfuño entre dientes de Matías y no pudo largar una carcajada

– Camisetas de Spiderman y lo que yo te diga no me pienso poner eso ni......

– Matías por cierto me ha faltado decirte algo

Matías esperó atento. ¿Y ahora qué, pantalones de Mickey Mouse?

– Wonder Women en realidad se llama Azul Bellpuig prima de Nicolás Bellpuig.

Matías bajo la cabeza y cerró la puerta con un fuerte portazo. Lo que faltaba, la ratoncita era la prima de uno de sus mejores amigos.

El enredo de la red

– Sr Bellpuig si me permite presentarle a...

– Pasa Josemi, veo que este canalla no te contó que somos amigos.

– Ex amigos– respondió mientras respondía al fuerte abrazo

– siento lo de tus vacaciones pero no puedo confiar en nadie mas

– sí claro, por eso me habéis jodido mis vacaciones....otra vez– intentó parecer enfado pero no pudo, Nico y él se habían convertido en muy buenos amigos.

– No me digas nada. Ibiza, sol, playa y sexo desenfrenado– dijo Nico entre risas.

Matías no termino de entrar cuando una preciosa mujer de pelo negro y ojos azules se abalanzó a sus brazos

– Por fin te dejas ver por esta casa

– Preciosura sabes que por ti cruzaría los mares– respondió mientras le daba dos besos a Susy y sonreía divertido al ver estallar a su amigo.

No terminó de soltarla que Nico ya la tenía cogida por la cintura para dejar bien claro que esa mujer era sólo suya.

– hablar en el jardín, enseguida os alcanzo algo fresco para beber.

– Con tus ojos preciosura me basta

– Matías– refunfuño Nico– te estás pasando

Y tanto que se estaba pasando pero que divertido era hacer estallar en celos a su amigo. Llevaba dos años realizando el mismo tipo de bromas y Nico siempre caía.

“El amor verdaderamente es tonto y ciego”.

Susy no tenía ojos mas que para su esposo.  Al verlos juntos siempre sentía una pequeña opresión de envidia en el pecho, sabía que Nico y Susy estaban hechos el uno para el otro y pensó si alguna vez el tendría algo parecido al amor en su vida.

“Imposible confiar en ellas”. 

Susy era diferente, de las que ya no quedaban.

Matías sonrió para si mismo.

– ¿Azul está en casa?– Josemi sonó ansioso

– Por supuesto, no la hemos dejado asomarse ni a la puerta

Ese no era el problema, pensó Josemi, el verdadero peligro de esa mujer era cuando tenía un ordenador delante.  Sería capaz de organizar la tercera guerra mundial en un solo un día.

– Hablando de Roma

Una joven menuda pero con una camiseta dos tallas mas grande aparecía en el jardín. Sus hombros caían hacia delante como si quisiera pasar desapercibida.

“lo que me faltaba la ratoncita además es tímida” pensó Matías

– Azul, por favor ven, quiero presentarte a mi amigo Matías– dijo su primo

“Este debe de ser el pesado que tengo que llevar a Jersey como becario.  Pienso quitármelo de encima en menos que canta un gallo” pensó divertida

– Capitán.... Matías– recalcó mientras se acercaba a ella

“Además de pesado, capullo, pero quien se cree que es. Pensará que me estoy derritiendo por sólo mirar esos enormes ojos negros.  Por Dios yo no soy de esas”

– Capitán– contestó una Azul irónica

– ¿Azul, como vas?.  ¿Algún progreso?

– me temo que no Josemi– sonrió ampliamente a su nuevo amigo del inframundo– me temo que no puedo hacer mucho más si no entro en el bunker

– entiendo

– eh, un momento. ¿Se puede saber de que hablan, hacer qué en qué bunker?

Tanto Azul como Josemi se miraron divertidos al ver la cara desencajada de Matías.

“esos dos ratones se estaban riendo, ¿de él?......¡de el!”

Matías no era de los hombres que permitía que se rieran de él.  De eso nada.

–En fin– comentó Matías con aires de superioridad y mirándola de arriba abajo– señorita, veo que va a tener que explicarme un par de cosas que no sé, claro está que si se hubiese estado quietesita en casa pintándose las uñas en lugar de meternos a todos en semejante embrollo quizás ahora todos estaríamos disfrutando de nuestras vacaciones– “toma, chúpate esa ratoncita”

“será....será....gilipollas, tonto, vacío de cerebro, músculo andante”

– Verá ca-pi-tán

– prefiero Matías, ya que vamos a ser compañeros obligados

– Verás Matías– contestó con desprecio– resulta que existen mujeres que pensamos en algo más que en pintarnos las uñas.  Algunas mujeres sentimos que en la vida no vale con lamentarse al ver los horrores que suceden a la humanidad sino que debemos involucrarnos y ser pro activos en la lucha de los derechos de igualdad y de justicia en relación con las mujeres, con los niños e incluso de “algunos hombres”– “Esa va por ti guapito de cara”.

“asique pequeñaja y guerrera, interesante.  Será una misión interesante”

– Entiendo perfectamente pero igual deberías dejar a los agentes del estado trabajar en lugar de intentar impartir tu propia justicia, poniendo en peligro a personas inocentes– “toma otra sin anestesia”.   Matías sonrió de lado.

“¿estamos en guerra?, pues que así sea”.  Azul con la furia que reflejaban sus enormes ojos verdes ocultos por un par de gafas de vista cansada no titubeo en responder.

– El problema radica en que algunos estados no cumplen su obligación con los ciudadanos entonces ¿porqué no podemos defendernos demostrando que no somos manada de rebaño que nos manejan como quieren?. Los hackers como yo denunciamos a poderes políticos o cualquier grupo que intenta hacer daño a la sociedad. Los hacker somos capaces de colaborar y ayudar para que grandes catástrofes no sucedan.  Defendemos nuestros derechos como personas.  Estamos siendo controlados y tenemos derecho a defender nuestra libertad– terminó gritando

– el fin no siempre justifica los medios.  Si cada ciudadano tomara la justicia por sus manos estaríamos envueltos en un país sin control.

– Nosotros no tomamos la justicia por nuestras manos simplemente difundimos una verdad que debe ser....– Nico se interpuso en el medio de las dos fieras

– ¿Se puede saber que os pasa?

Tanto Matías como Azul se miraban como dos perros rabiosos. Estaba claro que no se habían caído nada bien.

– tu primita que se cree la Bati chica esa del avatar

– Wonder Woman–gritaron Azul y Josemi a la vez

Matías fulminó con la mirada al joven teniente que calló inmediatamente al darse cuenta de la furia del capitán.

– Nico, creo que esto no va a funcionar, ¿por qué no puedo ir con Josemi a Jersey, él conoce mi trabajo y sabe de lo que estamos hablando– Azul terminó la frase observando al enorme hombre que la miraba incrédulo .

“Si piensa que me va a derretir de miedo con esos ojos negros como la noche está mas que equivocado” pensó divertida

– Querido ratoncito– dijo mientras se acercaba hasta el punto de escuchar sus latidos– aquí el que da las ordenes soy yo– y me temo que viajarás conmigo por lo tanto será mejor que te sientes y me cuentes todo lo que ....–

– ¡Que me has llamado músculo con patas!– Azul estaba tan irritada que sin querer al mover los brazos de forma frenética hizo volar las gafas dejando a la vista sus enormes ojos verdes como un campo en plena primavera, tan oscuros, tan brillantes.  Matías se sintió hipnotizado y por unos segundos sin habla.

“menudos faroles, es capaz de dejarte ciego con sólo mirarla.  ¿Porqué los esconderá detrás de unas gafas que está claro que no necesita”.

– ¿Qué me has llamado?

– los dos bufaban como dos toros a punto de envestirse. Se miraban, se estudian y median sus actos

– Matías porque no hablamos en mi despecho– No llegó a terminar la frase que Nico ya estaba arrastrando a su amigo del brazo hacia el interior.  Éste intentó zafarse para continuar la discusión con la ratoncita de biblioteca pero no lo consiguió, aunque si pudo ver por encima del hombro de su amigo como esa pequeña arpía le sacaba la lengua descaradamente.

– Ven y házmelo en mi cara si tienes valor– gruñó Matías que estaba dentro de la casa y sujeto por los fuertes brazos de su amigo.

Ella desde la distancia pudo escuchar lo suficiente como para volver a sacarle la lengua pero esta ves haciendo un gesto obsceno con el dedo palabrota.

– La mato, la mato....– refunfuñó encolerizado

– Se puede saber que te pasa– preguntó su amigo mientras cerraba la puerta interrumpiendo la imagen de su prima saludando como si fuera la reina madre a Matías– nunca te he visto tan alterado.

– No la soporto

– Eso lo puedo ver, pero aunque reconozco que Azul tiene fuertes convicciones sociales no es mala niña.

– Niña, niña.....es un demonio con patas

– Matías por favor, ella y yo somos como hermanos, no la llames así.

– Me sacó la lengua

– y tú la llamaste ratón de biblioteca

– Por favor, está en peligro y tu eres el mejor.  No confiaría su vida a nadie más.  Mi familia y yo sólo confiamos en ti.

Respirando hondo Matías fue recobrando la calma

– Nada malo va a pasarle, te lo prometo.

Nico abrazó a su amigo

– Gracias, es joven e impulsiva pero te juro que cuando la trates veras un corazón puro y noble.

– ¿Puro y noble?.  Espero que lo recuerdes cuando quiera clavarme un cuchillo al pecho.

Nico rió a carcajadas por el tono de desesperación de su amigo. 

– ¿Se puede saber que ocurre?.  Nunca te he visto perder los nervios y menos con una mujer.

Matías no supo que contestar. 

Esa mujer le hacía hervir la sangre con sólo verla.  Sus instintos mas bajos y tan bien controlados a través de años de entrenamiento habían aflorado sin poder detenerlos.

Esa niñata lo encolerizaba aunque también tuvo que reconocer que tenía inteligencia e ideales, valores cada vez mas difíciles de encontrar, bueno eso y unos ojos capaz de derretir a cualquier hombre. A cualquiera menos a él por supuesto.

– Cuidado amigo, las mujeres inteligentes son un arma de doble filo, cuando te das cuenta ya estás atrapado– Nico hablaba con la voz de la experiencia.

– Me temo que no soy de esos y lamento decirte que tu prima no es mi tipo

– ¿tu tipo?.   He visto mujeres pasar por tu cama y que has despachado tan rápido como un resfriado de verano.  Cuando uno quiere conocer tu tipo de chica ya tienes a otra.

Los dos amigos rieron a carcajadas

– Un día te enamorarás– Nico golpeo su espalda con afecto– de quien menos te esperas y sucederá lo que siempre decía mi madre

– ¿Qué decía?– preguntó curioso

– a más escupas hacia arriba, más rápido te caerá el escupitajo en plena cara.

Matías rió dejando su perfecta y blanca dentadura a la vista.

– No ha nacido mujer que pueda atraparme y en la que pueda confiar y muchísimo menos si es una listilla irritante

– escupe amigo, escupe– Nico estaba divertido

Los dos rieron mientras ya mas relajados se sentaron y abrieron una latas de cerveza.

Quien aguanta a quien

Ya mas calma en el jardín, Azul intentaba distraerse con una interesante conversación de una nueva aplicación de encriptación que atentamente Josemi le enseñaba en su móvil.

Intentaba concentrarse pero era casi imposible. Tenía gravada en sus retinas la imagen de ese hombre.  Era grande, fuerte y tremendamente atractivo. Ese pelo negro como la noche estaba cortado perfectamente desparejo, haciéndolo ver tan masculino que quitaba el aliento.

Pero ella no era de ese tipo de mujeres bobas siliconadas que corrían bajo un saco de músculos.  Azul sabía que las personas eran mucho mas que un físico y unos hermosos ojos negros como la noche, un cuerpo de infarto y un mentón tan marcado y varonil que quitaba el hipo.

“Está tremendo.  Es imposible negarlo.  Soy una mujer inteligente pero no ciega”

Azul sintió que un fuerte calor comenzaba a subirle por el cuerpo. 

“No.  Yo no soy de esas tontas siliconadas con las que él seguro sale y que babean cuando pasan a su lado. Tengo cerebro”.

– no pienso actuar como una tonta

– No, yo no dije eso, pero creo que si utilizas otro aplicación de interfaz....– Josemi le comentaba con una amplia sonrisa.

– Perdona, no hablaba de ti, no sé en que estaba pensando.

“Sí lo sé.  Ese hombre es.....es....irritante......y demasiado guapo” pensó con tristeza.  Matías era del tipo que no se molestaría ni siquiera en dirigirle la palabra si no fuera porque lo obligaban.

Azul comenzó a sentirse como siempre le pasaba cuando se encontraba delante de un hombre guapo, sencillamente insignificante e incapaz de conquistarlo.

Suspiró sin darse cuenta que Josemi la miraba con espíritu interrogante y creyendo conocer sus temores.

– No tienes que preocuparte, parece temible pero es un oficial valiente y con un expediente intachable.  Algunos lo llaman el cuervo por su pelo y ojos tan oscuros como la noche, dicen que frente al enemigo es implacable pero jamás a dejado a un compañero atrás.  Son varias las anécdotas que se cuentan de su coraje, valor y...ejem...bueno otras tantas.

Azul quería saberlo todo respecto a ese supuesto nuevo compañero que le habían impuesto y no quiso interrumpir la elocuente vehemencia con la que el joven hablaba de su capitán.

– ¿Y qué? ¿hay algo más?

– no, nada– dijo mientras cerraba el portátil

– Dilo– Azul lo miró con esos potentes farolas verdes ahora sin gafas y supo que estaba perdido

– esta bien, se dice que su éxito entre las féminas es indiscutible.

– Ah claro, como no– comentó desilusionada– musculoso, guapo y deportista, el típico que utiliza a todas las que se encuentra por el camino con el fin de satisfacer sus necesidades de macho dominante.

– ¡eso no es así!– tanto Josemi como Azul se giraron para escucharla–

Susy escuchaba atentamente la conversación y fue la única en notar que detrás de la agresividad de Azul se ocultaba algo que sólo las mujeres son capaces de intuir. Su prima política se sentía atraída por Matías pero su autoestima era tan baja que no se creía merecedora de un hombre así, ni de otro tipo, pensó Susy con suma tristeza.

– Matías jamás se aprovecharía de una mujer. Lo rodea una capa de indiferencia que lo hace parecer inaccesible pero te aseguro que cuando entregue su corazón, esa mujer, será capaz de conocer su fidelidad y esa inmensa lealtad que por ahora sólo nos regala a sus amigos. Esa mujer necesitará de mucha paciencia para descubrir al verdadero Matías–  Susy le guiñó un ojo.

Azul sintió que se le subían los calores.

“Susy estaba enviándole una indirecta ¿a ella...a ella?. Imposible. Susy no podía pensar que una mujer tan sencilla como ella pudiera conquistar a un hombre como ese”.

– Susy, tú eres un amor y no hay muchos hombres como mi primo Nico– dijo graciosa– pero Matías es demasiado guapo y tiene pinta de...– alguien la interrumpió

– ¿te parezco demasiado guapo ratoncita?– contestó una voz grave acercándose por detrás–

“tierra trágame, seguro estoy como un tomate”

– Pues la verdad es para nada– Matías levantó una ceja

– te creía lista

– y lo soy– refunfuñó

– entonces, no mientas como lo haría una lolita cualquiera, tienes mucho más para combatir que ellas.

– ¿a si?– azul se quedó perpleja.  Sus extremidades no se movían y su corazón le latía a mil. 

“¿piensa que tengo armas de mujer?”

Matías prefirió no contestar.  Esa mujer era lista, muy lista.  Sus ropas intentaban ocultarla y hacerla parecer desapercibida pero era imposible no darse cuenta de su fuerte personalidad, sus altas convicciones y sus hermosos ojos.  Definitivamente era de la especie de mujeres para siempre.  Esas que te dejan enamorado como un tonto.

– Dejémonos de tonterías.  Vamos al despacho para que me expliques que debo hacer exactamente en ese dichoso trabajo.  Josemi, ven con nosotros.

Azul se quedó sorprendida por el fuerte y frío tono en Matías les habló. En menos de un minuto se había transformado en un ser insensible y mandón.

– ¿siempre da tantas órdenes?

Josemi no pudo contestar porque Matías se giró para sonreírle de lado y contestarle un rotundo– Sí

– Uff, eres irritante

– ¡Azul!. Paciencia y encontrarás lo que nadie– dijo Susy haciendo que Azul volviera a ponerse tan roja como las manzanas en verano.

La Isla

“Llevamos en Jersey solo una semana” pensaba Matías mientras corría por la playa.  Todavía no había amanecido pero quería aprovechar el alba para desfogarse un poco.

Esa muchacha conseguía sacarlo de sus casillas pero maldita sea adoraba hacerla rabiar.  Sus mejillas se sonrojaban cuando se enfadaba y la furia hacía resaltar aún mas esos enormes ojos verdes enmarcados por unas pestañas negras tan abundantes como su largo pelo. 

Podría decirse que Azul era una joven bonita pero Matías juraba que adoraba encerrarse en su coraza de ratoncita de laboratorio y pasar desapercibida pero él no podía dejar de pensar que el cuerpo de la joven era lo menos importante, su tenía astucia, inteligencia y un retórica que le fascinaba.

Los pocos momentos que habían hablado en lugar de discutir había encontrado a una mujer sumamente interesante.  Demasiado interesante.

Ella no era como las mujeres que él solía llevar a la cama.

Azul era inteligente, tenía un humor irónico que le encantaba al igual que sus ojos, sus valores sociales y esa tonta timidez que le daba cuando lo miraba a los ojos que lo hacían sentirse simplemente un hombre y no un agente especial en continuo peligro.

Recordó lo nerviosa que se puso a entrar a la pequeña casita que les habían reservado y darse cuenta que sólo había una cama. Estaba tan abochornada que se puso a tartamudear.

“Es adorable, si hasta tenía hoyuelos en las mejillas al reírse....¡basta, basta!...esto es una estupidez”

Sacudió su cabeza para secarla un poco del pequeño baño de mar que se había dado y sacar esas tontas ideas de la cabeza.

– Buenos días

Azul estaba preparando el desayuno pero fue incapaz de contestar. Matías tenía el cuerpo totalmente mojado y cubierto simplemente por un bañador de pantalón corto en color negro. 

“Por favor, si es el caballero oscuro versión Christian Bale”

Azul intentaba poner las tostadas en el tostador pero no atinaba con la entrada.

– Te ayudo– dijo con un susurro en su oído– quieres que la meta...a la tostada– y sonrió de lado como solamente un pillo sabía hacer.

“será capullo”

– no gracias, puedo sola y por favor ve a ducharte que no hueles nada bien– “¡chúpate esa!” pensó cuando Matías se alejó indignado.

El se olió disimuladamente mientras caminaba a la ducha y Azul rió por lo bajo.  Olía perfectamente y con ese pelo mojado y la barba de un día era el mismísimo Batman en el caballero oscuro pero no podía demostrar que ella babeaba como seguro lo hacían las otras mujeres siliconadas con las que él seguramente se mezclaba.

Ella era más que un cuerpo y buscaba mucho más en un hombre.  Si alguna vez encontraba a alguien que la quisiera tenía que ser de esos hombres que ven más allá de un par de tetas.

“Como si a él le importaras un pimiento”. Su subconsciente acomplejado salió a la luz.

Se puso a preparar el café pensando lo tonta que se había vuelto de golpe por culpa de ese espécimen de macho que tenía en casa.  Matías jamás se fijaría en ella.

Se miró a si misma para convencerse, cuerpo pequeño, tetas demasiado grandes, pelo castaño, en fin una de tantas. Rápidamente se puso las gafas, como siempre hacía cuando quería ocultarse del mundo.

No terminó de sonar la cafetera cuando alguien llamó a la puerta. Intentó abrirla pero Matías salió del baño cubierto apenas por una toalla y le gritó.

– ¡No abras!

– Pero están llamando– no pudo dejar de mirar ese fantástico cuerpo semidesnudo.  Verdaderamente se volvía lenta de mente cuando lo veía con tan poca ropa, pensó furiosa.

Matías se acercó a la puerta y escuchó alto y claro

– Capitán

– Pasa, ya era hora– Matías estaba sonriente mientras palmeaba en la espalda a su compañero

– sí, bueno, no tuve la misma suerte que otros– dijo mientras miraba a Azul sonriente– llevo una semana vigilando a esos malditos empresarios y puedo asegurarte que su tren de vida es mas que cuestionable en relación nómina y gastos.  Y hablando de gastos, a ver si me firmas los míos, ¿sabes cuánto me costó un café en la mesa de al lado de esos pijos? ¡20 euros!.  Se me quedó la chocolatina atragantada cuando me dieron la cuenta.

– anda, tómate uno gratis con nosotros, mientras voy a vestirme.

– Ejem– Azul carraspeo para llamar la atención de los allí presentes.

– Señorita– saludó Lucas sonriente y le dio dos besos.

– ho...la

“Por Dios estos tíos, de que superproducción los han sacado, si se parece al Dios Thor pero con el pelo corto y una gorra de militar girada hacia atrás”.

– Azul, él es Lucas, es miembro de mi equipo de las Fuerzas especiales y es nuestro punto de apoyo.

– ¿Punto de apoyo?

“ya me gustaría a mi decirte lo que quiero que apoyes...” pensó mientras sonreía a Lucas. “Por Dios me estoy volviendo una libertina”

– Sí. Punto de apoyo ¿Azul?– Matías vio tanta chispa en los ojos de Azul que si hubiera sido otra le habría divertido, pero no era otra, era ella y por alguna razón no le gustó un pelo verla babear por su compañero.

– voy a vestirme– dijo entre dientes– igual cuando Azul regrese a la tierra pueda servirte un café– y sin más dio un portazo para encerrarse en la habitación.

– Eh– Azul aspiró aire indignada– Yo no, yo no...

– No le hagas caso– contestó un Lucas sonriente mientras cogía una tasa para servirse el mismo.

– ¿Siempre es así?

– Me temo que sí

Los dos se rieron a carcajadas .

Matías se vistió lo más rápido que fue capaz.

Podía escuchar las carcajadas de esos dos y no le hacía ni pizca de gracia que su ratoncita estuviera con su amigo.  Ella era muy inteligente pero también demasiado ingenua y los hombres como Lucas se la comerían de un bocado.

No, ella no era el tipo de mujer para Lucas ¿ni para mi?.

“Me estoy volviendo loco”. 

Desde cuando el se involucraba con una mujer y mucho menos en una misión y muchísimo peor si era la prima de un amigo.

“¡Por favor Matías céntrate!.  Cuando todo termine pienso regresar a Ibiza y acabar lo empezado”. 

“Necesito mujeres. Este interés es sólo momentáneo”.

Salió del cuarto auto convencido pero sólo le duró los dos minutos en los que tardó en ver a Lucas apoyado en la encimera con una tasa de café y consiguiendo que Azul llorara de tanto reír.

– Veo que sabes reír además de discutir– Matías echaba espuma por la boca

– Con la persona adecuada lo hago– “Chúpate esa otra vez”

Matías estaba tan enfadado que su vena del cuello explotaría con sólo mirarla.  Desvió su mirada para enfocarla en Lucas y éste supo reconocer la furia en su rostro.  Era la misma mirada que se le ponía antes de combatir.

– Teniente, informe.

– ¿Teniente?  Sí, bueno– Lucas relató todas las actividades que se producían en el banco y con sus directivos en el transcurso de la semana. Ya tendrían tiempo para hablar de otros temas.

Azul escuchaba atentamente los informes de Lucas y eran muy interesantes.

Si sus sospechas eran ciertas, ese Banco no sólo poseía las cuentas de importantes mafiosos.  Si la misión resultaba exitosa no sólo se libraría de la cárcel sino que podría encontrar alguna pista que la llevara con los responsables en el asesinato de sus padres.

El tío Tomás siempre le pedía que olvidara el pasado e intentara seguir adelante, pero para ella eso era sencillamente imposible.

¿Cómo olvidar cuando has crecido sin tus padres por culpa de algún o algunos asesinos despiadados?.  No. Esa no era una opción.

Ella no olvidaría. Buscaría a los culpables. Su instinto le decía que estaba cerca.  Muy cerca. Le daría a la Brigada de Matías lo que ellos buscaban y ya se encargaría ella solita de pillar a los asesinos de sus padres.  Pero esa era información que no quería compartir y mucho menos con esos dos hombres que tenía delante.

– ¿ratoncita? ¿Estás aquí?

– Eh, sí– Matías frunció el seño sin creerle una palabra

– ¿raton...cita?– Lucas pensó que sus oídos estaban tapados e hizo gesto de no haber oído bien– ¿cómo la has llamado?

Azul logró recuperarse de sus pensamientos y fue más rápida en contestar.

– Sí, ratón. Parece que al señor músculos por doquier le divierte el “estúpido” apodo

– bueno yo no quise decir....– Lucas fue interrumpido

– No es estúpido, tienes unas manitos pequeñitas, una naricita pequeñita– dijo mientras la estrujaba con dos de sus dedos– y con tus largas pestañas negras eres una de esas ratoncitas encantadoras de Disney.

Matías fue tan sincero e inesperado que Azul por primera vez quedó sin réplica.

Ambos tenían sus miradas tan expectantes el uno del otro que por unos minutos pudieron sentir el sonido de sus respiraciones y sentir que ellos eran los únicos habitantes del planeta. 

Por un momento el eficaz y desconfiado capitán se olvidó de la misión, de Lucas y del timbre que no paraba de sonar.

– Mejor yo abro la puerta– Lucas no podía estar más divertido.  Entre esos dos pasaba algo.  Ese era un hecho mas que evidente.

Matías despertó del hechizo cuando escuchó a su compañero y se alejó de Azul como si ella tuviese el poder de quemarlo.  Y la verdad es que lo tenía.

Esa muchacha lo quemaba por dentro.  Le hacía arder en deseos de tener algo que nunca quiso tener.  Con ella cerca pensaba en estabilidad.  En una vida en donde sus noches y días tuvieran un único fin y principio.  El de ella.

Azul recobró la compostura tan rápido como pudo. 

Se alejó de los hombres pero sólo en el aspecto físico porque su corazón no quiso hacerle caso, latía totalmente desbocado escuchando una y otra vez las palabras de su caballero oscuro. 

“eres una ratoncita encantadora”. 

¿Podría un hombre como ese, interesarse por una mujer del montón con vaqueros, camisetas amplias y gafas como ella?.  Su juventud pasó entre libros, universidad y ordenadores, por no hablar que sus características físicas no eran espectaculares, entonces ¿porqué él la miraba como si la deseara?.

Intentando despejar su mente de cualquier sueño de tonta cenicienta comentó con aparente tranquilidad.

– Debe ser Carmencita

– Ya le contesto yo y le digo que venga a jugar otro día– Matías pensaba en alguna pequeña del vecindario a las que Azul saludaba tan amablemente todos los días.

– ¿jugar?– la mujer no logró entender

Lucas abrió la puerta y dirigió su mirada al suelo para ver unas piernas impresionantes subidas a un par de zapatos con taconazos verde claro. Siguió subiendo y descubrió a una rubia despampanante.

– Vas a dejarme pasar a ver a mi amiga o te vas a quedar en la puerta como un pasmarote. Ala, muévete a un lado.

La belleza estaba entrando por la puerta cuando Lucas consiguió emitir una frase completa.

– ¿Y tú eres?

– Carmencita, para mis amigas, para ti– y mirándolo de arriba abajo contestó– no me interesa ni que me llames.  Ahora déjame pasar.

Cuando Carmencita sin tapujos consiguió vislumbrar a su amiga le preguntó sin previos.

– ¿Estos dos son?

– Compañeros de trabajo– respondió Matías rápidamente

–Sí. Y yo soy la Charlize Theron no te joroba–

– y yo te lo creo– dijo un Lucas que seguía sin poder cerrar la boca al ver semejante mujer.

– Matías, tranquilo, Carmencita lo sabe todo de mí. Crecimos y estudiamos juntas.  Fue ella quien nos ayudo a entrar en una de las bases de datos de Panamá que tu coronel me pidió tan “amablemente”

Matías sonrió de lado.  Imaginaba cuanta “amabilidad” habría empleado el coronel del departamento.

– Nadie me informó.  Me comentaron de un informático espía que llevaba meses capturando información confidencial de Jersey y que era tu punto de contacto con el banco y así...– Azul no le dejó terminar

– Pues aquí tienes a tu informático espía– respondió una Carmencita muy segura de sí misma y mostrando sus labios pintados de un rojo intenso

– Mañana me apunto a la universidad– Lucas no dejaba de sonreír como un niño con juguete nuevo.

– Nene, primero deberías aprobar el examen de acceso cosa que no estoy segura que puedas lograr– bufó Carmencita mientras observaba el cuerpo musculado del rubio– Ahora cariño vamos a cambiarte que Aníbal te está esperando.  Lleva tres horas histérico preguntando por ti, parece que está dispuesto a darte los permisos de acceso al bunker del sector C –

– ¿nene?– Lucas no daba crédito

– ¿quién es Aníbal y porqué te espera con tantas ganas?– Matías intentó disimular un ligero tono de enfado mezclado con otro poco de celos.

– ¿Me has llamado nene?– Lucas se miraba a si mismo con su metro ochenta y cinco, noventa kilos de peso y brazos puro músculo.

– Lucas basta– Matías rió divertido, no solían encontrar mujeres que pusieran a Lucas en su sitio– Y vosotras dos me podéis contestar

– Aníbal es el responsable de seguridad informática del bunker sector C del Banco.

Matías entendió al momento. 

Allí es donde Azul debería entrar para recoger la base de datos que unieran información bancaria con personas de carne y hueso.  Esa información era lo único que necesitaban para implicar a grandes delincuentes que hasta ahora permanecían ocultos.

Azul continuó.

– Él es el único que tiene acceso físico a los ordenadores.  La información que buscamos se encuentra allí y no podemos acceder a ella de otra forma que no sea estando presentes y realizando una copia y trasladarla a un dispositivo seguro.  Allí está todo lo que la brigada de delitos telemáticos necesita– “y la información que llevo tantos años buscando” pensó para sí.

Matías sentía que en el relato faltaba algo.  Su instinto de cazador era demasiado agudo.

– ¿Y que más hay?

Azul supo que debía atiborrar de información a Matías para que no sospechara de ella. en estas semanas juntos había descubierto que ese hombre no era sólo músculos.  Matías podía ser muy peligroso para si consiguiera descubrir sus planes tantos años de dolor y venganza no habrían servido para nada.

– Veras, yo soy su asistente de confianza, pero todavía no me ha dado de alta en el sistema de reconocimiento digital. En una semana se hará una migración de sistemas. Por motivos de seguridad tiene que entrar en pareja y realizar in situ los cambios. Aníbal está convencido en que soy la persona capacitada para acompañarlo por lo cual es fundamental que esta semana le demuestre que no tiene asistente más eficiente que yo

– Bueno claro, eso y que se muere por tus huesos– contestó una Carmencita con voz jocosa.

Matías se tensó, no esperaba escuchar semejante noticia y lo peor era que le molestaba como nada hasta ahora.

– De eso nada– se apuró a contestar– simplemente que le gusta intercambiar conocimientos

– Y más que le gustaría intercambiar contigo– su amiga tenía la lengua bastante suelta esa mañana

– Pues no puedes ir con él– Matías pensó que le gustaría romperle todos los dientes a ese tal Aníbal, para luego despellejarlo y cortarlo en pedacitos

Azul lo miró enfadada

– Esa es una idea estúpida.  ¿Se puede saber que te pasa?, sin Aníbal jamás podremos tener la base de datos

– Tendrá que existir otro modo– Matías rugía como en sus peores momentos

– No existe.  Tu trabajo consiste en protegerme no en decirme como hackear un ordenador.  No tienes ningún derecho a meterte en lo que no sabes.  Ahora si me disculpas voy a vestirme para que llegar al banco lo mas pronto posible.

Matías sentía que se tensaba como un arpa.  Por supuesto que no tenía derecho en inmiscuirse en sus estrategias pero es que odiaba que una muchacha tan limpia como ella tuviera que mancharse con semejante espécimen.  Bueno la verdad es que él no conocía al tal Aníbal pero seguro no se merecía a una mujer como ella.

Azul se dirigió a su Carmencita.

– Acompáñame mientras me cambio de ropa– sin esperar respuesta empujó a su amiga al cuarto y cerró la puerta.

– ¿Porqué has dicho eso?

– Porque es verdad

– No hacía falta la aclaración

– ¿a no?. Te crees que no he visto como te mira ese hombretón ¿querida?.  A ese, con un poco de escote y algo de celos lo tienes comiendo de tu mano.

– Eso no es verdad.  ¿Tú crees?

Carmencita rió por lo bajo.  Estaba claro que su amiga también estaba interesada en aquél hombretón y ella era la persona indicada para ayudar a conquistarlo.

Carmencita adoraba a su amiga.  Eran amigas desde niñas y sabía de los miles de complejos de su amiga. 

Que si piernas demasiado delgadas.  Que si pechos muy grandes.  Que si mi pelo es castaño normal y otros miles de miedos que planteaba siempre delante del sexo opuesto por miedo a ser rechazada.

– no lo creo,  estoy segura. Le atraes como veo que él también te atrae– su voz era contundente– entonces ¿porqué no darte una alegría al cuerpo?

– mira que eres lianta– Azul agachó la cabeza– para él soy solo una misión y además no soy su tipo

– ajá, te pille. Te gusta.  Déjate de tonterías de tipos o no tipos.  Eres una mujer y como él no es gay está claro que eres de su tipo.

– ¡A ver si lo ves!. Yo no soy estúpida y un hombre así jamás miraría a una mujer como yo.

– ¿Como tú?– su amiga echaba fuego por la boca– con dos piernas, dos brazos, un pelo precioso y unos ojos de infarto que insistes en esconder en unas gafas que no necesitas– su amiga la miraba con disgusto– te lo digo yo que de esto sé mucho y ese hombre te mira y te desea

– Shh, calla, si te escucha..... no digas tonterías. Ahora dime como llevas la copia de la base de datos de entradas.....– Azul deseaba cambiar de tema

– Lo llevo perfecto pero contéstame una pregunta, ¿si él se lanzara lo detendrías?

– Yo busco en un hombre.....– Carmencita la detuvo en seco

– ya me conozco esas bobadas del respeto, la mujer con valores y bla, bla....ahora te vuelvo a preguntar si se lanza lo detendrías o te darías un homenaje

– Yo no lo sé.  No soy de esas.

– Pues nena a ver si nos dejamos de tonterías.  Piensa en el hoy y ahora.  Mañana ya se verá.  Azul, eres una mujer inteligente, contéstame ¿porqué no?

Azul no supo que contestar porque no tenía respuestas.

– ¿Qué, ya te he convencido?

“A decir verdad y ¿porqué no?.  Nadie hablaba de casarse ni tonterías de niñas.  Eran un hombre y una mujer adultos,  ¿porqué no aprovechar la oportunidad si se presentaba?. Ella no creería jamás en un enamoramiento, simplemente sería pasar un buen momento

– Puede, pero ahora vamos al banco antes que me lleven a la cárcel y al único hombre que vea sea al carcelero.

Carmencita asintió y decidió no hablar mas del tema.

................

– Dios me he enamorado– suspiró Lucas mirando a la puerta cerrada

– Tu vives enamorado

– corrección, vivo ilusionado y hoy me he enamorado

– lo que tu digas– Matías sonaba un grado superior al enfado, estaba muy pero muy irritado.  Odiaba pensar en su ratoncita con ese tal Aníbal.

– Y tu deberías seguirme

Matías lo miró sin entenderle

– deberías dejarte conquistar o ¿igual ya lo estás?

– Que tonterías dices–  Matías revolvió molesto el café

– digo lo que veo.  Has estado a punto matarme con la mirada mientras reía con ella y ahora has estado a punto de volarle la cabeza al tal Aníbal

Matías sonrió de lado pensando la buena idea que había tenido su amigo de volar la cabeza a ese tipo.

– Ella te gusta, eso está claro

– lo único claro es tu grado de tontería.  Simplemente hago mi trabajo

– Y desde cuando es trabajo de un custodia ver con quien se acuesta la protegida

– ¡Ella no se va a acostar con ese idiota!

– Por supuesto, porque antes tú lo castras– comento gracioso– Matías debes olvidar y seguir adelante.  Te lo mereces.

Merecer, eso hacía mucho tiempo que él no se sentía merecedor de nada y mucho menos de nadie.

El era un combatiente.  Sus misiones eran lo único que le interesaban.  El merecía la soledad que tenía y no haría nada para cambiarlo. 

– suponiendo que tengas razón ¿Se lo merece ella?

– eres uno de los mejores hombres que conozco, eres un amigo fiel y un compañero leal, ¿a que te refieres con esa pregunta?

– Nada, déjalo ya.  Mejor será que pensemos como esas dos mujercitas no nos dejan como a dos tontos. Están tramando algo.

– Sí– corroboró su amigo– ocultan algo

– dime ¿sigues dentro como miembro de mantenimiento?

– como me ordenaste– afirmó con la cabeza mientras daba un sorbo al café ya frío

– Bien. Sea lo que sea mi instinto me dice que esas ocultan algo que es aún más peligroso de lo que sabemos.  Tu  encárgate de sacarle algo a la rubia mientras yo cuido de la otra.

– Cuando dices sacarle algo ¿no te referirás al sujetador no?

Matías puso los ojos en blanco.  Lucas a veces era un saco de hormonas incontrolable.

– Tranquilo hombre, prometo que a tú ratoncita no le saco nada– su voz era pura diversión

Los ojos negros de Matías se pusieron en posición de ataque.

– uh....tranquilo fiera, sólo fue una broma.  Jamás tocaría a una mujer con semejante custodia.

– Vuelve a pensar en tocarle algo y te arranco los dientes

– y eso que no te interesa en lo más mínimo– dijo riendo y levantando los brazos en señal de derrota

– Mi misión es ser su guardaespaldas.  Simplemente eso

- sí claro, simplemente eso.

Autocontrol

Llevaban días trabajando en la oficina central y los nervios de Matías estaban a punto de dispararse como las cuerda de una guitarra vieja.

Mientras interpretaba el papel de aprendiz de informática tenía que ver como el tal Aníbal no paraba de sobar a su ratoncita y para colmo de males ella lo alentaba.

“Por Dios si hasta se había quitado las gafas para deslumbrarlo con sus dos farolas verdes”. 

El muy imbécil se recostaba en el respaldo de la silla de Azul como queriendo compartir con ella la pantalla del ordenador, mientras que respiraba el perfume de su pelo.

Matías tecleaba con tanta fuerza que a punto estuvo de hacer que el pobre cacharro volara por lo aires.  Cada vez que levantaba la cabeza allí estaban los dos tortolitos.

– ahí viene otra vez– susurró exasperado

– Azul, cariño ¿crees que tendrás la demo lista para mañana?.  Recuerda que es la cena de empresa y debemos presentarla.

– sí, por supuesto– y le ofreció su mejor sonrisa mientras se giraba para verlo mejor a los ojos– por cierto Aníbal, se sabe si puedo entrar al bunker porque sino me será imposible actualizar el sistema– y volvió a sonreírle con todo esplendor

– eh, sí.....pedí autorización para que seas mi mano derecha y creo que mañana en la reunión te darán el permiso.

– Gracias– dijo ella con una voz sensual– es muy importante para mí ser.... tu mano derecha

“La mato.  Está insinuando lo que creo que está insinuando”  Matías se levantó de su escritorio con tanto ímpetu que empujó su silla a la otra punta.

Tanto Azul como Aníbal lo miraron extrañados

– Chico, me pareces que eres demasiado grande para ese escritorio.  Igual deberías dejar un poco de ir al gimnasio porque estás un poco...

– Un poco que– contestó Matías fijando sus ojos oscuros en el galante de poca monta

– un poco nada– Azul intentó suavizar el ambiente– Matías no va al gimnasio es simplemente que le gusta el deporte y es de hueso ancho.

– Sí, será eso.  Bueno entonces, te dejo marchar a casa que es tarde y estarás cansada. Nos vemos mañana– y sin mas le plantó dos besos de despedida.

– ¿hueso ancho?

– no, si quieres le digo que eres una máquina de matar– Matías pareció encantado con esa nueva descripción pero no quiso demostrarlo.  Los celos le estaban carcomiendo.

“sería que ella estaba verdaderamente interesada en ese...ese....flacucho desgarbado....”

Montó al coche sin hablar. La furia le saltaba por los poros.  Su pequeña, inocente y dulce ratoncita había estado coqueteando con ese imbécil durante toda la maldita semana.

Cuando estaban solos en la casa ella se mostraba alegre.  Compartían las cenas de forma relajada y podían pasar horas conversando de lo que fuera. 

En estos días había comprendido los valores que Azul tanto defendía y podría decirse que en algunos casos había llegado a convencerlo y hasta compartirlos.  Era tan inteligente, tenía tanta energía que no podía dejar de sentirse atraído como abeja a la miel.

No era imposible.  Una mujer como ella no podría sentirse atraída por ese mamotreto de Aníbal.  Estaba claro que ella lo hacía porque era necesario pero una cosa era conseguir entrar al sector “C” y otra muy diferente era poner las tetas a plena vista del tarambana para después mirarlo como una loba en celo.

“Por Dios pero si hasta había cambiado sus camisetas amplias por unas de esas que dejan poco a la imaginación”.

Y que bien le quedaban.  Hasta él había quedado sin habla al ver que tenía pechos.  Y que pechos.  ¿Cómo consiguió ocultarlos todo este tiempo.

¡Cómo se podía ser tan pequeña, delicada y a la vez tener una delantera perfecta y encima una conversación perfecta.  Matías imaginaba que esos pechos serían firmes y con el mismo aire interesante y carácter seductor que su dueña.

Todavía podía recordar cuando entraron al banco esa mañana, ella llevaba una de esas camisetas con la foto de Wonder Woman en el frente pero súper ajustada y con un escote en forma de uve que causó un par de infartos y un ataque de asma entre el personal varonil presente.

Matías estaba verdaderamente molesto y no podía remediarlo.  Ella era sólo una misión, debía cuidarla y protegerla.  Intentaba repetirse esa idea todas las mañanas como si fuera un mantra Indio.

Él era lisa y llanamente su guardaespaldas, entonces por qué no podía dejar de odiar el ver como se entregaba a otro frente a sus narices.

La idea de imaginarla con otro estaba resultando simplemente insoportable. 

– ¿No vas a hablarme?.  Pasa algo

– No tengo nada que decir. 

Entraron a la casa en un absoluto silencio.

Matías se dirigió al baño para salir con sus zapatillas y pantalones cortos de correr. No llevaba camiseta y su cuerpo estupendo demostraban la misma tensión que la que reinaba en el ambiente.

Azul lo notó. Estaba tenso, podría decirse que hasta molesto ¿pero porqué?

– salgo a correr.  No abras a nadie

Azul lo cogió del brazo pero lo soltó de inmediato al recibir la mirada asesina de Matías.

– ¿Se puede saber porqué estás así?. Me vas a decir que te he hecho– poniendo los brazos en jarra– y me lo dirás ahora.

Matías no contestaba, sólo la miraba con esa mirada cada vez mas oscura.

– Está bien, tú sabrás a que se debe es humor de perros.  No es mi problema– y se giró para retirarse pero Matías fue mas rápido.  Sin el más mínimo esfuerzo la levantó sosteniéndola por los codos y la apoyó contra la pared.

Azul no tocaba el suelo con los pies y en ese momento se dio cuenta que su caballero oscuro podría hacerla papilla con sólo mover un dedo. Pero ella no le tenía miedo.  A él no.

Matías respiraba tan profundo que podía sentir su aliento en las mejillas.  Sin decir una palabra apretó mas su cuerpo contra el de ella. 

Quería gritarle.

Necesitaba hacerla sentir tan agobiada y confundida como él se sentía.

Los celos lo dominaban pero no tenía forma de controlarlos y aun sabiendo que no tenía derecho a sentirlos allí estaban ahondando en su corazón para confundirlo aún más.

Su corazón latía desbocado.

Pensó gritarle que la causa de su frustración era ella. Su cordura se encontraba al borde del precipicio.

Intentó mentir y gritarle que no importaba nada lo que ella hiciera con ese tonto.  Él sólo era su custodia.  Pensó que podría ocultar su corazón como tan bien sabía hacer pero todas sus mentiras sucumbieron en el mar del olvido cuando por puro instinto apoyó los labios sobre su frente.

– ¿Porqué?– su voz sonó quebrada– llevas días insinuándote a ese tipo

– ¿Qué?.  Si lo dices por Aníbal, te diré que tenemos que entrar en el bunker y me debe dar la autorización al sector “C” antes que....

Matías apretaba la mandíbula tanto que estaba a punto de romperse las muelas

– y eso significa meterse en su cama

– ¡Estás tonto!....yo no....yo jamás.....haría... no he hecho nada de eso.  Suéltame– Azul estaba totalmente ofendida.

Matías seguía sin soltarla

Podía sentir su respiración tan agitada como la de él

Los fabulosos senos golpeaban firmemente contra su torso desnudo y Matías sentía que ya no podía aguantar más. 

Los celos se transformaban en puro deseo físico en cada segundo que pasaban el uno pegado al otro.

Desde esa altura podía ver su escote y una carne redondeada y suave que rebozaba por encima del sujetador.  Que Dios lo amparase pero la deseaba.

Quería tenerla.  La deseaba mas de lo que nunca había deseado a ninguna otra.  Él, el hombre entrenado y capaz de controlar cualquier situación se encontraba delante de una pequeña ratoncita de biblioteca que lo hacía quemar por dentro.

Quería poner sus manos dentro de esa camiseta y tocarla hasta hacerla sentir que sus besos eran los únicos que valían la pena.

– Yo no soy ninguna cualquiera.....– Azul sintió sus fuerzas desmoronarse.  En este tiempo pensó que él la valoraba como mujer pero esas insinuaciones sobre Aníbal eran muy dolorosas.

– Lo sé.  Me perdonas– y mientras le ofrecía una de sus maravillosas sonrisas le secaba una lágrima.

Azul sólo fue capaz de asentir con la cabeza. 

Matías se sintió un cerdo por hacerla sentir mal pero llevaba días viendo a ese tipo rozarle el brazo, la pierna y hoy cuando lo pilló con esa mirada libidinosa deseando besarle los pechos lo habría dejado estampado en la pared como uno de esos cuadros caros que colgaban en la recepción del banco.

Sus bocas estaban demasiado cerca y la pobre muchacha tubo miedo de lanzarse a besarlo como una loca obsesa pero ella era una mujer con sangre en las venas y Matías era simplemente perfecto.  Por lo menos para ella lo era.

Matías no pudo contenerse frente a esas lágrimas.

Con suma lentitud fue bajando su cara hasta rozar su barba de un día en las mejillas de Azul. Quería simplemente sentirla.  Sólo un poco.  Luego se retiraría.  Necesitaba tocar su piel.  Sentir su olor.  No pretendía nada mas.

Cada suave contacto fue convirtiéndose en una suave caricia a le que sin pensar, sumó un pequeño beso que secaba una a una sus lágrimas, fruto de su tonto comportamiento.

Matías le recorrió la cara y fue bajando hasta el borde de su cuello.

Azul se sentía consolada, querida. 

Estar en brazos de aquél hombre estaba resultando una sensación deliciosa.

Sabía que esto no podría durar pero como su amiga le enseñó era tiempo de dejar de pensar y comenzar a disfrutar.  ¿Y porqué no?

Azul intentó no pensar en nada mas que en las sensaciones que ese hombre le estaba haciendo sentir.  Era la primera vez que su cuerpo temblaba y no era de miedo sino de un calor que se encendía con cada pequeña caricia de Matías.

Por alguna razón extraña intentó explicarse

– Necesito entrar en ese bunker– su voz era ronca

Matías asintió sin dejar de subir y bajar lentamente por su cuello

– Allí está toda la información que desde niña llevo buscando– las últimas palabras sonaron entrecortadas

“Desde niña, ¿porqué?”  Matías se tensó.

Ese era el tema.  Ahí estaba lo que ella ocultaba. ¿Porqué desde niña?.

Sus años en las fuerzas especiales le habían enseñado a oler la mentira a metros de distancia y estaba claro que Azul tenía un secreto.  ¿Confiaría en él como para contárselo?.  Si ella supiera lo importante que eso era para él.  Lo mucho que significaba confiar en una mujer.

Matías la miró a los ojos con el reflejo de deseo aún latente

– ¿y qué es lo que buscas desde niña?

– Niña, quise decir desde ahora.....por favor me confundes– y sin mirarlo se agachó para pasar bajo los brazos de Matías y salir de la sala

– Ratoncita.... ven por favor

– Mira, tengo que trabajar en la aplicación informática. Necesito tenerla instalada antes de la fiesta de mañana. Te agradezco tus disculpas y te pido por favor que no se vuelva a repetir ese comportamiento tan machista.  Esta noche vendrá Carmencita a ayudarme por lo tanto no es necesario que te quedes– dijo mientras discaba en el móvil– además hoy te toca sofá– sonrió divertida mientras hablaba con su amiga

– ¡Machista! Me has llamado machista!.  Yo no voy a ninguna parte, soy tu guardaespaldas, a ver si lo entiendes y no me pondría de ninguna forma si no fueras por ahí mostrando tus encantos con tanta alegría.....– Matías gruñó pero fue inútil. Azul levantaba la mano en señal de no me importa mientras hablaba con su amiga.

Será mejor que me vaya a correr un rato.

Abrió la puerta para encontrarse a un Lucas muy sonriente del otro lado.

– ¿Se puede saber que te pasa?

Matías solo gruñó y se alejó

– Tardaré una hora. Te quedas al mando

Lucas rió a carcajadas

– Parece que la ratoncita te enciende más que cualquiera de esas lobas con la que compartías cama ¿o me equivoco?

Matías lo desarmó con la mirada y Lucas levantó en alto las manos

– me rindo Capitán.  Estoy desarmado

Matías huyó del lugar no sin antes escuchar las carcajadas de Lucas.

Él si que se sentía desarmado. 

Debía custodiar y velar por la vida de una mujer que no le decía toda la verdad y para colmo de males le atraía como ninguna lo había hecho antes. 

Era imposible librarse de ella. La tenía en todos sus pensamientos.  Pero si bastó con tenerla cerca para perder todo su perfecto y férreo control.

Azul lo tenía encandilado y no podía negarlo.

Era tan inteligente, tan audaz y tan pícara, pensó gracioso, al recordar como se ajustó el escote para que ese bobo cayera rendido.  En un principio sintió morir de celos pero tuvo que reconocer que ella lo tenía todo muy bien atado. 

Matías había llegado conocer a esa mujer y sabía que Azul no se sentía una mujer ni sexy, ni atrevida por lo cual él comprendió el inmenso esfuerzo que la pobre muchacha estaba haciendo para conseguir sus objetivos.

Estaba claro que debían buscar la relación de cuentas y titulares para poder entregarla a delitos telemáticos

“pero ratoncita ¿qué mas hay que no me cuentas? ¿Qué me ocultas?.”

Matías corría por la playa, era la única forma que tenía de poder olvidarse un poco de Azul, de sus intrigas y con suerte podría relajarse y aplacar el fuego del deseo que corría por sus venas.

“ Madre mía,  si ella no hubiese hablado, le habría roto la maldita camiseta y le habría hecho el amor como un lobo en celo”.

Si ella no hubiera sembrando la duda en él, Lucas los habría interrumpido en plena acción. 

Con sólo pensar en el tipo de acción que podría tener con Azul desnuda en su cama, su entrepierna comenzó a endurecerse confirmando sus deseos. Matías sonrió de medio lado y miró al bulto cada vez más creciente. 

“Lo siento amigo pero aunque ella nos guste este tipo de chicas busca algo más que un pobre tonto con músculos que sólo sabe pelear.  Tendremos que conformarnos con las que siempre hemos tenido”. 

Su amigo agachó la cabeza y se desinfló disgustado por la idea de tener que reemplazar a Azul por otras y Matías sólo pudo sentir pena por los dos.

“Ratoncita será mejor que seas tu la que huyas porque no se si yo podré.  Está claro que me ocultas cosas pero te deseo y eso es más fuerte que todo.  Por favor huye de mi o me temo que vas a destrozarme”.

Y sumido en sus pensamientos siguió corriendo, descargando adrenalina e intentando aplacar el ardor de su cuerpo.

Siempre se complica

– Me vas a contar que te pasa– comentó Carmencita en voz baja para que Lucas no pudiera escuchar.

– Absolutamente nada. ¿Por qué lo dices?

–¿Casi pones tu nombre en lugar de tu avatar en la Deep Web, te parece poco o prefieres dar tu dirección y número de teléfono?.  Vamos dime que te sucede

– estoy un poco distraída.  Sólo eso.  Deben ser los nervios

– ¿nervios tú?. No querida, ponme otra excusa. Has sido miembro activo en acciones de Anonymous, navegas en la Deep Web o sea por el inframundo como pancho por su casa, ahora trabajas con la guardia civil de delitos telemáticos y todo eso sin dejar de dormir una sola noche. ¿Es por él?

Azul la miró sabiendo que su amiga la conocía demasiado como para ocultarle nada, por lo cual prefirió ser sincera, pero simplemente tuvo valor para asentir con la cabeza

– ¿Y cuál es el problema?.  Estoy segura tú le gustas.

– ¿Quieres hablar mas bajo?.  Su amigo puede oírte.

– Ese– su voz sonó despectiva– está viendo los deportes, no se enteraría de nada aunque bailáramos desnudas delante de la pantalla.  Cuéntame todo.

– Carmencita ¿tú lo has visto?.

– como para no verlo, está tremendo, de pan, chupa y moja– contestó mientras miraba a Lucas que en ese preciso momento sonrió a la televisión disimuladamente.

– Me refiero a Matías. ¡Petarda!

– Ah, sí.  Aunque no es mi tipo, está bastante bien. Ese aire de misterio y de chico malo a mi me da un poquito de repelús pero reconozco que para ti es perfecto.

– Como el caballero oscuro en Batman. Tiene unos ojos negros pero capaz de iluminarte en plena noche.  El pelo es perfectamente desprolijo y su cuerpo está moldeado en acero, es tan fuerte y a la vez tan suave....

–suave.... suave....¿has dicho suave?. O te sientas y me lo cuentas todo o te juro que dejo de ser tu amiga.

– No fue nada importante.  Sólo me abrazó y me dio un par de besos.

– ¡Sí.  Sí!.  Lo tenemos.  Es nuestro.  A por él.  Querida, nos dirigimos rumbo a la conquista– y levantó su mano como Juana de Arco antes de una batalla.

– ¿Qué dices?– dijo desilusionada– ese hombre jamás se fijaría en alguien como yo.

– Hasta donde yo sé, si un hombre te come a besitos después de querer masticarse crudo al insoportable de Aníbal, está claro que un poquito le gustas– su amiga tenía la sonrisa instalada en los labios.

– ¿Lo has visto?

– como para no verlo.  Desde mi despecho se escuchó como hizo volar la silla por los aires.

– Bueno, eso sí le molestó bastante pero él pensó que me estaba ofreciendo descaradamente.

– Cariño eres mi amiga pero eso es exactamente lo que hacías

– sí, pero el no lo sabe todo

– ¿Le contarás la verdad?

– No. Él se interpondrían en mi camino y no me permitiría avanzar.  A estas alturas estoy muy cerca para perderlo todo

– Azul, todo esto me da miedo.  Corres mucho peligro– su voz sonó afligida

Las amigas se abrazaron

– Sabes que sin tu amistad mi vida nunca habría sido igual

– por supuesto– contestó Carmencita con aires de superioridad– y estaré a tu lado siempre que me necesites.  Pero eso no quita que puedas– y siguió cantando– darle un poco de alegría a tu cuerpo Macarena eh, que tu cuerpo es para darle alegría y cosa buena.... aja.

Las dos rieron a carcajadas

–Puedo abrir un refresco o todavía siguen hablando del capitán– Lucas no pudo contener la diversión en su rostro.

Las dos se quedaron heladas en el lugar.  Él rubio con su gorra militar dada vuelta y sus aires de distraído había escuchado todo.

– Nosotras no hablábamos....– pero no pudo continuar, Lucas la interrumpió

– Pues parece ser que además de estar tremendo y de pan, chupa y moja– guiñó el ojo a la estupefacta Carmencita– mi trabajo es cuidarte y estar muy atento– comentó gracioso.

– asique sabes leer los labios– contestó la rubia de forma sensual– y que más sabes hacer– Igual, si lo distraía con sus encantos se olvidara de todo lo escuchado.

– Muchas cosas preciosa pero ya te lo iré demostrando más adelante

– no quieres hacerlo hoy– susurró rozando sus fuertes brazos

– Para que consigas tu objetivo de distraerme además de ser la conquista de hoy y mañana me descartes.  No, preciosa, me gustas un poco mas que eso.

– Ni lo sueñes– si Carmen tenía algo en claro era que su libertad y los hombres no eran buena combinación

– Ya veremos, ya veremos...– y sin distraerse mucho más apuntó a la enigmática Azul con el dedo– y ahora tú vas a contarme porque mi capitán salió como alma que lleva el diablo

– Yo no le he hecho nada– Azul se sonrojó al recordar los suaves besos de Matías mientras la apretaba con su torso desnudo

– Eso lo dudo, pero lo importante es que me contestes ¿te gusta de verdad o es un simple capricho?

– pero, pero....– Azul estaba indignada– ¿Quién te crees que eres?.  No pienso contestarte y que sepas– dijo mientras daba pequeños golpes con el dedo al amplio torso del militar– no me das miedo.

Lucas estaba más que feliz.  Esa joven apenas le llegaba a la barbilla pero le apuntaba con su dedo y una furia en los ojos como si tuviera alguna oportunidad de vencerlo.

– Eres perfecta para él.  No tenemos tiempo– contestó apresurado– Matías estará al caer– y sin que ella pudiera resistirse la cogió de los hombros– te gusta él o es simple atracción física.

– yo no...– Las palabras se trastabillan en la garganta de Azul. Todo esto resultaba vergonzoso.

Lucas intentó ponérselo fácil.

– a ver si lo escuché bien, tiene ojos como la noche, cuerpo fuerte como acero pero suave como....

– Ya basta, está bien eres capaz de ser como una mosca y oír a distancia, pero no es necesario que repitas nada, por favor te lo pido, me moriría de la vergüenza

– Señorita – dijo sosteniéndole la barbilla– con el capitán no hay lugar para la timidez.  Vuelvo a preguntar por última vez ¿te gusta mas allá de su físico?

“Esto es surrealista” 

¿Porqué su amigo quería saber eso?.  Se supone que los hombres simplemente buscan un revolcón de un día ¿o no?. 

Azul intentó ser fuerte.  ¿Y qué pasa?.  Las mujeres podemos reconocer nuestros deseos sin morirnos de vergüenza en el intento.  Somos iguales y tenemos los mismos derechos.  Sacó pecho y contestó audaz.

– Sí, me gusta.  ¡Y qué!– su voz sonó más dura de lo pensado

–Perfecto.  Pienso ayudarte

– ¿ayudarme a qué?.  Tu no estás muy bien de la cabeza.

Lucas ignoró el comentario

– Él se lo merece.  Es el momento de olvidar el pasado y creo que tu eres capaz de conseguirlo.  No me falles ratoncita– su voz era divertida

– ¿que le pasó?– Azul necesitaba más información.  ¿Era su caballero oscuro más oscuro de lo que ella pensaba?

– sólo Matías puede contarte la historia, pero puedo adelantarte que una mujer lo engañó y Matías lleva una culpa que no le permite confiar en las mujeres. Él no se considera merecedor de ningún sentimiento mas allá de la amistad.

–No te entiendo. Él puede tener a la mujer que se le proponga– Azul no pudo reprimir sus temores.

– Y las tiene– afirmó Lucas dejando mas que triste a Azul– pero ninguna de ellas ha sido nunca “su ratoncita”, ni lo ha hecho huir de una casa para salir corriendo.

– pero....

Lucas la miró a los ojos para intentar infundir el toque de autoestima que Azul necesitaba.

– Veras, Matías nunca recuerda el nombre de ninguna mujer, para él, sencillamente todas son “preciosura” así se ahorra muchos inconvenientes, total, ninguna de ellas estará con él mas de una semana.  Tú– y la cogió de la barbilla– y sólo tú, eres “su ratoncita”. Habría que ser muy ciego para no  notar el sentimiento de posesión cada vez  que te mira

– yo.... yo....no creo – dijo mordiéndose la uña del dedo pequeño. Siempre que estaba nerviosa lo hacía

– Como lo hacemos– dijo Carmencita entusiasmada con la ayuda de Lucas.  Este la observó como sólo él sabía hacerlo y Carmen sintió que la piel se le helaba.  Ese hombre la hipnotizaba.  Ella también estaba en peligro.

Lucas sonrió por su plan.

– Decididamente tengo que pasarme por la universidad para encontrar novia.  Si todas son como vosotras no hay hombre que se aburra.

Las dos mujeres se sonrojaron por el comentario.

– Yo ayudo a tu amiga con el capitán si tú sales conmigo una semana completa y exclusivamente conmigo.  Por supuesto una vez que la misión termine.

– Eso es chantaje.  No te lo permitiré.  Pero quién te crees que eres– Azul estaba gritando

– Sí– dijo divertido– ¿tú que opinas?– su mirada se clavaba en la belleza rubia.

– Esto es una locura, yo me voy a terminar el trabajo y me voy a la cama– Azul no entendía nada de lo que allí ocurría con esos dos.

Carmen miró a su amiga y sabía que era preciosa por fuera y por dentro, podría conquistar a quien ella quisiera, pero debía tener confianza en sí misma.  Un hombre como Matías era ideal para ella.  Fuerte, guapo, con los mismos valores que Azul y por supuesto con el suficiente carácter como para cuidarla.

– Está bien, acepto. Pero nada más que una semana, yo nunca salgo con nadie de forma seria.

– Eso ya lo veremos.  Lucas la cogió entre sus brazos y la besó sin pedir opinión.

Carmencita intentó recuperarse como pudo.

– creo que mejor me voy.  Si nos ayudas con el caballero oscuro......– Lucas la interrumpió con una estruendosa carcajada

– ¿Caballero oscuro?

Lucas lloraba de la risa.  Esa sí que es buena.  Cuando se enteren los de la brigada.

Matías tardó mas de lo pensado pero sabía que Lucas estaba allí y confiaba tanto en él como en sí mismo.

El capitán cauto y controlado necesitaba pensar.

Esa joven conseguía enfadarlo y atraerlo con una facilidad pasmosa.  No era el tipo de mujeres que dejara a un hombre deslumbrado a primavera vista, pero conseguía tenerlo a sus pies con un simple movimiento de pestañas. ¿Cómo lo hacía?. ¡Dios santo!, era imposible quitársela de la cabeza.

El que se caracterizaba por su frialdad ante los sentimientos.  Sabía que se derretía con una simple mirada de ese pequeñaja súper lista.

Intentó relajarse pero no terminó de abrir la puerta cuando al ver la total oscuridad en el chalet, se puso en posición de alerta.

– Tranquilo capitán, están dormidas.  Su amiga fue a despedirse pero ya conoces a las mujeres hablaron hasta caer fritas.

Matías asintió y se sentó en el sofá frente a su compañero.  Agradeció la oscuridad para ocultar sus tormentosos pensamientos

– Has tardado– Lucas sonó preocupado

– necesitaba descargar

– eso está claro que lo necesitas– su sonrisa se reflejó en la oscuridad de la noche

– déjate de tonterías. ¿Qué, has podido descubrir lo que tan bien ocultan?

– está claro que busca algo más que la dichosa base de datos pero no he podido saber más.  Por el resto, todo bien, han acabado la aplicación que introducirán en el ordenador del bunker siempre y cuando el tal Aníbal caiga en la trampa.

Matías confirmó sus sospechas

– Caerá– respondió secamente– está loco por ella

– Y eso te tiene un poquito escocido.  No intentes negarlo

– No lo haré

– Matías, ella es perfecta....– su capitán no le permitió continuar

– y es por eso que se merece un joven bueno y con futuro

– Tú eres eso y más

– Yo soy un combatiente que la mitad de sus días los pasa arrastrándose en selvas como el Amazonas o rodeándose de la porquería mas inmunda durante meses para con suerte rescatar a un político que igual ni se lo merece y perdiendo otras vidas que sí merecían vivir.

– ¡Matías!. Has salvado muchas vidas, incluida la mía– dijo apretando el hombro de su capitán– jamás podrías haberlas rescatado a todas con o sin el chantaje de Estela y eso pasó hace años debes...

– debes irte. Es tarde.  Llévate a la rubia a su casa nos veremos mañana en la fiesta– Lucas asintió y se dirigió a coger a la beldad rubia en brazos

– Por cierto porqué la llama Carmencita, está mas que crecidita ¿no?– Matías rió al ver a la muchacha como se acomodaba en brazos de su amigo.

– Parece que son amigas desde niñas, de ahí le quedó el apodo, estudiaron la carrera juntas y nunca se han separado.  Son carne y uña, donde va una va la otra.

– Pues bien llévate a “Carmencita” y cuidadito con lo que haces con la niña– comentó Matías divertido cuando veía con la delicadeza que su compañero cogía en brazos a la rubia y la llevaba al coche.

Lucas le guiñó el ojo y entró al coche.

Su ratoncita estaba totalmente desmayada en el sofá.  Las gafas sobre el ordenador cerrado le permitían tener una perfecta visión de su cara. Tenía una nariz pequeñita y respingona igual que toda ella pensó gracioso.

El pelo se le había soltado de la dichosa coleta que siempre llevaba y caía en cascada sobre los cojines.  Su pelo castaño tenía unos mechones rojizos que brillaban con la luz de la luna que entraba por la ventana.

Matías intentó despertarla pero ella estaba desmayada. El cansancio y los nervios habían hecho mella en su delicioso cuerpo.  Era delgada pero con curvas y su pecho subía y bajaba con la tranquilidad del sueño.

Matías pensó que era adorable.

– Pequeña.....despierta

Azul intentó abrir los ojos pero estaba profundamente dormida

– ¿Eres tu?.....– contestó esperanzada– Papá has vuelto– Azul volvió a cerrar los ojos.

– ¿Papá?. No ratoncita no soy tu papá.  Shhh, duerme– y con mucho cuidado la cogió en sus brazos y la llevó al dormitorio.

Matías la deposito en la cama con suma delicadeza pero al intentar soltarla ella lo cogió por el cuello.

– No te vayas y apoyó su cabeza en el fuerte pecho que la sostenía

– No me voy a ningún sitio, sigue durmiendo.

Matías miraba el cuerpo de la joven queriendo permanecer así eternamente. Se sentía tan bien teniéndola en sus brazos.  Cuidando y protegiéndola, que pensó si alguna vez se había se había sentido tan bien con una mujer.

Azul estaba despertando y rápidamente comprendió en que brazos se encontraba pero como Lucas le había dicho Matías no era un hombre para conquistar con dudas por lo cual respiró profundo y se lanzó al camino de la conquista, después de todo ¿porqué no intentarlo?.  Horas antes él le había secado las lágrimas con besos.  ¿Eso debía significar algo?.

Por un momento quiso tener más experiencia con los hombres, pero claro las mujeres normales no siempre tienen este tipo de oportunidades ¿o sí?.

“Dios dame valor porque si me rechaza me muero de la vergüenza”.

Azul respiró hondo.

– No estoy dormida– y lo miró a los ojos sin aflojar sus brazos alrededor de su ancho cuello.

Matías respiraba profundo. 

Las únicas palabras que se dijeron fueron las que de forma silenciosa emitían sus miradas.  Ambos par de ojos no paraban de hablarse.  Te necesito.  Me gustas.  Te deseo. Flotaban claramente en el ambiente, pero sin palabras.

El silencio físico era total pero el grito desesperado de sus cuerpos podía oírse a metros de distancia.

– ratoncita– su voz era lenta y ronca– no puedo tu eres, yo soy....

Azul no le dejó continuar.  No quería excusas.

Por primera vez quería dejarse llevar por los sentimientos del momento, sin pensar, sin razonar. 

Eran un hombre y una mujer deseosos el uno del otro.  Estaba cansada de ser la perfecta juiciosa, pensando que era lo que el otro pensaba de ella.

Quería sentir, simplemente sentir.

– Shhh, no hables– y sacando coraje de algún lugar de sus entrañas lo acercó a su boca y lo besó.

Al principio Matías estaba tenso y ella pensó que saldría huyendo desesperado pero cuando abrió los ojos pudo ver su media sonrisa y esos negros ojos recorriéndola hambriento.

Azul apenas podía respirar.

La saliva se le atragantaba en la garganta. 

Matías estaba quieto.  No se movía.

“Que vergüenza que he hecho”

– bueno si tu no....

– ¿qué pasa se te acabó el valor? ¿no te atreves a más?.  Con esas estamos.  El caballero oscuro estaba jugando, pues bien si quería jugar, a jugar se ha dicho.  Ese hombre le gustaba y la partida estaba por comenzar

– yo me detuve porque pensé que tú sabrías continuar– y lo encandiló con sus maravillosos focos verdes– pero si nunca has estado con una mujer– su voz sonaba divertida

– Con una como tú nunca.

Matías le toco suavemente la cara con el torso de su mano.  Poco a poco fue recorriendo los carnosos labios con su dedo.

– ¿Estás segura?– su voz estaba ronca por la pasión que afloraba sin control.

– Por supuesto– ella sonrió con libertad y Matías sintió morir.  La besó con pasión.  Con una pasión que nunca había sentido.  Su fuerte cuerpo temblaba por el deseo de tenerla rendida bajo su cuerpo.

Sus labios se acercaron lentamente hasta perderse sin control.  Sus lenguas luchaban por resultar victoriosas en la boca del contrario.  Pero todo era inútil.  Sus cuerpos temblaban de ganas.

Desesperado por tocarla Matías le quitó la camiseta con tal ímpetu que consiguió rasgarla por el cuello.

– Me la has roto– dijo con voz de niña pequeña

– prometo comprarte dos

Matías liberó sus pechos no pudiendo creer lo que tenía delante.

– Dios eres preciosa.  ¿Cómo has ocultado esto?. Podía notar que tenías algo de pecho pero esto es simplemente grandioso

– son demasiado grandes– Azul intentaba ocultarse pero Matías no se lo permitió

– son perfectos– sus manos la recorrían entera mientras le quitaba los vaqueros rozando sus piernas. eres perfecta.

La mujer sabía que no lo era pero estaba encantada por la ceguera que estaba claro que el hombre tenía.

Con timidez pero sin amedrentarse intentó quitarle la camiseta a su caballero oscuro y él levantando los brazos quiso ayudarla.

Con lentitud fue recorriendo el vello que bajaba por su pecho.  Rozaba con su dedo índice la vena de su cuello y bajaba con cuidado por sus fuertes brazos.  Deslizó su mano por su maravilloso vientre plano y cuando llegó al borde de los pantalones lo oyó resoplar.

Valiente con sus actos tocó su erección una y otra vez por encima de los pantalones cortos

– Por favor ratoncita voy a explotar

Azul sonrió divertida.  Se sentía audaz, valiente, femenina.  Sencillamente mujer.

Con lentitud Azul desató la tira de los pantalones y comenzó a bajarlos dejando a la vista su feroz masculinidad.  Era imposible dejar de mirarlo, tan potente, tan erecto.

Matías sintió explotar su orgullo masculino al notar esos faroles verdes iluminados para él.  La estrechó con fuerza para hacerla sentir la reacción que producía en su cuerpo.

– Parece que mi amigo está contento de conocerte

Azul asintió pero no pudo emitir ningún sonido. 

La verdad sea dicha sus experiencias sexuales eran bastante escasas por no decir casi nulas.  En la universidad tuvo un novio pero mas interesado en el placer de los videojuegos que en otro tipo de placeres y ni por asomo era igual al fiero combatiente que tenía delante

Matías no podía dejar de recorrerla con sus manos, con su mirada.  Esa mujer era tan especial que había conseguido encenderlo con sólo su presencia.

Lamentaba tener que interrumpir ese momento pero tenía que decirlo en voz alta. 

– Pequeña estoy trabajando y yo no tengo....te necesito....te deseo pero no puedo... tengo que cuidarte....

Azul entendió perfectamente y sintió que se derretía aún más por ese maravilloso hombre que tenía delante.

Matías no era sólo un hombre guapo.  Era honesto, tenía valores y por sobre todas las cosas la respetaba y sentía atraído por el pack completo de mujer e inteligencia.

– yo tengo– comentó mientras acariciaba su erección–Lucas dejó un paquete sobre la mesilla.

Matías se tensó y ella rió divertida

– Sabía que en plena misión tu no tendrías.

Matías le retiró el pelo y comenzó a darle pequeños mordiscos en el cuello.

– Por esta vez no voy a matarle por entrometido.

Matías no era un santo y lo sabía, pero no lograba entender porque esa simple muchacha conseguía hacerlo arder de aquella manera.

Quería poseerla.

Necesitaba poseerla.

Azul era todo lo que un hombre como él buscaba, ternura, inteligencia y pasión.

El pequeño cuerpo pegándose al suyo lo hacía sentir como hace tiempo no se sentía. Su corazón latía fuerte.  Con ella a su lado respiraba la vida.  Una vida que quería ser vivida.

Su perfume a mujer lo embriagaba.

No se permitiría pensar.  No quería pensar.  En ese momento no existía el peligro, la misión o los reproches. Sólo ellos dos.  Y que el cielo lo amparase.

Matías la recostó con cuidado y fue tumbando su cuerpo sobre el de ella.

Quería sentir ese cuerpo bajo el suyo pero esto no era sexo.  Matías quería hacerle el amor.

– Mírame– le pidió con voz ronca

Ella jadeo mientras el acoplaba su cuerpo al de ella.  Matías cogió sus brazos y los recogió por encima de la cabeza de ella.  Azul se estremeció por la pasión que recorría sus venas.

– Mírame y se mía aunque sea sólo éste momento– imploró mientras enterraba la cabeza en su cuello.

Su aliento era fuego y la estaba consumiendo.

– Por favor....– Azul no podía esperar

– Ahora mi ratoncita hermosa– fue dejando una hilera de besos desde el lóbulo de la oreja hasta llegar a sus pechos. Los besó y amó como las gemas más preciosas y ella se sintió desmayar.

Azul se movía intentando restregar su cuerpo al de él. Matías notó como su amigo saltó descontrolado intentando empujar hacia la deliciosa humedad de la mujer, demostrando la urgencia que sentía.

Sabiendo que ya no podía contralarse ni un minuto más Matías empujó en el centro de su feminidad y ella lo recibió dulce y deseosa.

Matías se hundió perfectamente.  Su cuerpo la había estado esperando toda la vida y él sin saberlo.

Sus ojos negros se oscurecieron aún más mientras la tomaba fuerte por las caderas.  La quería fuerte, profundo, necesitaba llegarle al centro de su alma.

– Matías– su voz temblaba

El la miró mientras se enterraba totalmente en ella.

– soy grande, pero sabes que jamás te lastimaría

– Lo sé

Él besaba uno de sus pechos hasta cogerlo en su boca y soltarlo raspando suavemente con sus dientes.

–Sí, sí...lo sé– sus palabras terminaron con un suspiro agudo

– pero estás temblando

–  Yo quiero...– su cuerpo se movió hacia arriba sin poder detenerlo para ahondar más la posesión de Matías

– Y yo pequeña..... pero quiero que disfrutes lentamente de lo que tengo para darte.

– ¡No quiero lentamente!– su voz sonó alterada.

Matías rió divertido ante la desesperación de la mujer.

– yo tampoco ratoncita.  No puedo más.

Matías la cogió con fuerza por las caderas para evitar que se moviera frente a las potentes embestidas.

Azul gemía mientras lo envolvía con sus piernas.  Ese hombre suspiraba y gemía de placer en sus brazos y ella estaba ahogada por la plenitud que su caballero oscuro le hacía sentir.

Matías sabía de su fuerza física e intentaba controlarla lo mejor posible pero cuando ella comenzó a mover las caderas contra él perdió todo sentido de razón y lógica.

Los suspiros de Azul eran alimento para su alma.

Su ratoncita le clavaba las uñas en la espalda mientras el se hundía en ella y el sintió que era capaz de volar. Se hundió más y más dentro hasta sentirla que se contraía alrededor de su miembro y entonces ya no pudo aguantar más explotando y derrumbándose sobre ella.

Azul lo abrasó y sonrió cuando lo sintió estremecerse y derretirse sobre ella. 

Que bien se sentía teniendo su calor sobre ella.

Durante unos minutos Matías permaneció inmóvil sobre su pequeño cuerpo disfrutando de la sensación de estar dentro de ella.  Intentó moverse a un costado pero ella no le dejó.

– Voy a aplastarte– comentó divertido

– un poquito mas.

Matías le dio un largo beso pero no accedió a su pedido.  Era demasiado grande para continuar sobre ella.  Rodó a un costado no sin antes cogerla fuerte en sus brazos.  No podía soltarla.

– ¿Estás bien?– pregunto con miedo al notar que ella no emitía palabra

– Perfectamente

Matías no pudo evitar que su corazón se contrajera cuando vio esos preciosos ojos verdes tan sexualmente satisfechos.

– Se puede saber que me has hecho pequeña– su mano envolvía un mechón de su largo pelo mientras ella lo miraba extasiada

– Bueno se podría decir que los mas profesionales dirían que hemos copulado y los médicos simplemente dirían que hemos tenido sexo.

Azul se restregaba contra su cuerpo y sintió como Matías volvía a inflamarse por el deseo. 

Se sintió poderosa frente a la capacidad que tenía de hacer vibrar a semejante hombre por lo cual sin pensárselo dos veces se subió a horcajadas y mientras lo besaba en el cuello continuó

– Los más simples dirían que nos hemos dado placer

La boca de Azul se deslizaba por su pecho y su suave cuerpo se frotaba contra sus duros músculos y Matías sólo era capaz de pensar estar dentro de su calor una vez más.

Él cogió la pequeña cara con sus dos grandes manos y la miró a los ojos.

– Pero tú y yo sabemos que hemos hecho algo más que eso

Azul sabía muy poco de la historia de Matías.  Sólo lo que Lucas había pincelado pero estaba claro que ese hombre arrastraba un pesado pasado y ella quería ayudarlo. Ella quería darle lo que él buscaba.

– Yo quiero creer en lo que tú creas.  No pretendo nada más

Matías se sintió morir de amor.

–Pequeña, en este momento, lo único que quiero es entrar en tu calor y que me permitas amarte.  Quiero hacerte el amor.  No puedo ni quiero pensar, déjame amarte sin tiempos, sin pensamientos, sin lógicas, sólo tú yo ¿qué dices?

Azul no respondió con palabras

Pegó su boca a la de él y lo beso hasta quedarse sin aliento, luego sonrió pícaramente mientras levantaba las caderas para deslizarse sobre su erección y ser ella quien le diera el cariño que él ansiaba.

La noche paso con un silencio apenas roto por los suspiros de pasión y los jadeos de un amor que deseaba quedarse para siempre.

Matías abrazó a su pequeña ratoncita durante toda la velada.  A pesar que ella dormía profundamente el no podía dormir.

Los sentimientos se le agolpaban en el corazón causando un dolor que nunca pensó sentir.

“Que haces para que sienta esto por ti.  Soy incapaz de soltarte.”

Si el destino te dejara a mi lado te cuidaría de cada rayo de sol que tocara tu piel, te protegería del viento para que no rozara tu pelo.....si fueras mía viviría sabiendo que estar a tu lado es sentir que tengo un hogar.  Contigo sabría que hogar es la sombra de tu amor que me da cobijo.  Dios mío, te estoy dando mi corazón aunque sé que definitivamente me lo romperás en mil pedacitos.

Matías lo tenía claro.  Azul mentía y él necesitaba confianza.  Pero no podía resistirse.  La necesitaba.  La quería en su vida pese a que la razón le dijera que no era seguro.

– ¿y tú? llegarías a confiarme tus secretos sin engañarme.....serías capaz de amar a alguien como yo.

Azul se removió dormida en la cama pero Matías la presionó contra su cuerpo.  Se negaba a perder su calor y ese perfume de mujer que lograba hacerlo enloquecer

– Shhh, duerme, mañana tendré que dejarte ir pero hoy me niego a perderte.

Y aspirando el perfume de su larga cabellera Matías durmió y quiso soñar con que en algún universo de ilusión Azul y él eran solo uno, ella era sincera y él le confiaba su destino al completo.

....................

– ¡Matías.  Despierta!– Azul sacudía el fuerte brazo que la sostenía sin soltarla– abre los ojos, es sólo una pesadilla.

Matías se despertó bañado en sudor.  Se sentó rápido en la cama intentando aclarar en donde se encontraba pero cuando vio los ojos verdes que lo miraban con tanto cariño quiso llorar por la crueldad del destino.

– ¿Quién es Estela?– Azul sonó triste– gritabas su nombre una y otra vez

Matías tensó su cuerpo y alejó su mirada hacia la ventana

– Nadie que importe

– ¿La querías, la quieres?– hacía muy poco que se conocían y sabía que no tenía ningún derecho sobre él pero ni toda la lógica del mundo fueron capaces de detener su pregunta. La espina de los celos la pinchaban desde que lo escuchó gritar el nombre de esa mujer en plena noche.

– La quise mucho

Azul sintió que su corazón se desmoronaba en trocitos pero no lo demostró

– hoy, sólo es un mal recuerdo. 

– la llamabas a los gritos como si quisieras salvarla

“a ella ni loco”  Matías la miró con cariño. 

Estaban juntos en una cama.  Llevan toda la noche haciendo el amor de una forma tan desenfrenada pero a la vez tan tierna que comprendía los intensos celos que Azul no podía disimular.

– Ratoncita– dijo mientras la apretaba contra su pecho– si la llamaba te juro que no sería exactamente para salvarla

– pero ella todavía te duele, la llamabas de forma desgarrada  ¿Si no es por ti entonces por quién?

Matías sonrió de lado y la beso con profundidad hasta dejarla sin aliento

– se puede saber como eres tan lista ratoncita– y besó su pequeña nariz– me duele por el daño que causó a otras personas. Personas a las que se supone yo debía haber protegido.

Matías inspiró antes de sincerarse.

Yo era un joven recluta que se creía el ombligo del mundo.  Las misiones en Sudamérica me habían dado cierto prestigio y me sentía el mas macho de los machos. Ella se acercó a mí y me enloqueció con su larga melena y andares de gata. 

“Azul tragó en seco sin saber si quería seguir escuchando”

Pelo rubio, cuerpo de infarto, labios de miel– Matías se divertía al ver las caras de Azul

– Bueno ya entendí, que babeabas como un tonto– sonó irritada

– pero ni la mitad de lo que babeo por ti– y le mordió el labio inferior divertido.

– Era joven e inexperto. Creí que me quería.  Pensé que estábamos enamorados pero ella simplemente era una infiltrada para hacernos caer en la operación viento del desierto.  Como un tonto confíe en ella y hable más de la cuenta.  Salvamos la vida de milagro.

Estela resultó ser la chica de uno de los mayores captores de mujeres en Europa del Este.  Las engañaban y las llevaban a distintas partes de Europa para prostituirse.  Teníamos todo listo para cogerlo e intentar salvar a un grupo de cinco mujeres que viajaban atadas en un camión.

Todo iba según lo acordado pero surgió un soplo, de Estela por supuesto, y el chulo de Ditrik escapó, no sin antes hacer explotar el camión con las mujeres dentro. No quería testigos

Matías la abrazó fuerte intentando calmar el frío que le recorría por las venas al recordar aquél momento

Azul sintió su frío y no pudo evitar derramar unas silenciosas lágrimas por el destino tan cruel de esas mujeres.

– pero entonces si el tal Ditrik escapó porqué dices que la misión fue cumplida.

– Cuando supe del engaño no paré hasta encontrarlos. Preparamos una emboscada y lo esperamos con los brazos abiertos.  Todo salió según lo previsto excepto por un pequeño incidente.  Matías se señaló una gran Cicatriz que bajaba del torso hacia la parte trasera del pulmón.

– Podías haber muerto– comentó Azul mientras delineaba con suavidad la marca blanquecina por el paso del tiempo.

– Me lo merecía. Me creía el centro del mundo, capaz de conquistarlo entero con la fuerza de mis bravuconería.

– ¿Qué pasó con ella?

– se interpuso para salvarlo en pleno ataque.  No pude hacer nada.  Murió en el acto.

Azul asintió entendiendo la situación.

No fue hasta este momento que pudo comprender lo duro y difícil que era la vida para Matías.  Ella creía firmemente el luchar por aquello que consideraba los derechos de los ciudadanos pero Matías arriesgaba su vida por salvar otras a las que ni siquiera conocía.

Su carácter era duro y desconfiado pero como no iba a serlo después de las experiencias vividas.

– Y ahora.  Después de esa experiencia, ¿quién eres?

Matías pensó la contestación

– Un hombre que se arrastra por el fango. Alguien que sabe que muchas veces para conseguir justicia debe convivir con la mayor porquería que existe en la humanidad– suspiró y continuó– Soy un simple combatiente que no tiene mucho futuro que ofrecer y un tonto que se dejó engañar.

Azul escuchaba sus palabras y podía notar el dolor por el engaño sufrido y el sentimiento de culpa que corría por sus venas al ser engañado por una cruel arpía. 

Pensó que Matías no era justo consigo mismo.  Todos cometemos errores pero estaba claro que era conocido por sus logros mas que sus aciertos.   La propia esposa de su primo le contó como salvaron sus vidas gracias a Matías.

Azul no iba a permitirle continuar con esa culpa autodestructiva.

– Eres un hombre íntegro, con valores, que da su vida por salvar la de otros.  No tienes miedo a enfrentarse a quien sea por una causa justa, ni de arriesgar su vida por otros.  No eres ningún tonto y cualquier hombre habría caído frente a las insinuaciones de una Barbie siliconada.

Matías rió al escuchar esa descripción tan precisa de Estela, y sintió como su pecho se ensanchaba al escuchar la descripción de sus perfectas cualidades en boca de Azul.  Quiso estrecharla entre sus brazos y no soltarla.

– La verdad es que no se si esas eran siliconadas pero lo que está claro es que estas son naturales– y se agachó para saborear un pezón que la hizo estremecer al instante.

Continuó besando el otro pezón y saboreando cada centímetro de su piel hasta llegar al cuello pero se detuvo de golpe y la miró a los ojos

– has sabido mucho de mi pero no me has contado nada de ti.

Azul se movió nerviosa.

No hay mucho más de lo que ya sabes.  Soy huérfana desde los cinco años.  Mis padres murieron en un accidente de coche y crecí con mi tío Tomás que me cuido en Barcelona hasta que decidí mudarme a Madrid con mi tío Enric y mis primos.  Estudié informática y aquí me ves metida en un buen lío– en su cara se dibujó una sonrisa irónica

– ¿tío Tomás?, pensé que tu único tío era Enric el padre de Nico?

– Y lo es. Mi tío Enric era el único hermano de mi padre y es mi tío carnal pero mi tío Tomás era un muy buen amigo de mis padres.  Por lo que sé estudió en la universidad con mi padre y eran inseparables. Cuando me quedé sola el tío Tomás siempre estuvo a mi lado y me trató como si fuera su propia hija.  Yo quise quedarme con él en Barcelona y tío Enric lo entendió.

– no quiso causarte mas dolor

– Exacto.  A medida que fue creciendo el padre de Nico me llevaba a Madrid por largas temporadas hasta que a la edad del instituto decidí quedarme a vivir con ellos.  Nico, sus padres y sus hermanos son toda la familia que siempre tuve.

– ¿Y Carmencita?– preguntó divertido

– ¿Porqué te ríes?

– Perdona pero Carmencita está un poquito crecida

Azul no pudo mas que reír y afirmar con la cabeza

– Verás, cuando íbamos al instituto era muy bajita y la llamábamos Carmencita por lo pequeñita que era pero en el último curso pegó el estirón y desarrolló bastante

– eso se puede ver

– eh– Azul le propinó un codazo– puedes dejar de babear por otras estando en la cama conmigo– su voz sonaba severa a la vez que graciosa

– Sólo digo una obviedad, pero en ningún momento dije que fuera mi tipo– Matías se incorporó para situarse sobre el cuerpo de ella.

– Y se puede saber ¿cuál es tu tipo?– rozó sus prominentes pechos contra su torso duro.

Matías con un rápido movimiento la aprisiono con su amplios pectorales

– Creo que me gustan las morenas– y acarició un mechón de su larga cabellera– de ojos como farolas y pechos....mmmm– sin aviso comenzó a darles pequeños mordiscos– y.....mmm...pechos.....¡Por Dios que pechos tienes!– dijo mientras se zambullía en ellos como si fueran el mejor postre– ¿Cómo no los vi antes?

– Uso sujetador reductor

Matías se detuvo en seco

– ¿Un qué? ¿Porqué?

– Yo...ehh... bueno....verás, no me gusta llamar la atención. Prefiero que la gente se fije en mi por mis valores personales y que no por si tengo mas o menos tetas

– ¿Y por eso te ocultas detrás de camisetas amplias y de unas gafas que no necesitas?

– Son de descanso– intentó justificarse

– ¿y que te hace pensar que la gente no valora tu inteligencia?.  Ser guapa no es sinónimo de tonta.

– lo sé, lo sé, pero mis objetivos van mas allá de la ropa o la apariencia

Matías sabía que ella ocultaba algo que todavía no había confesado y esperaba saberlo en ese preciso momento

– Por eso te hiciste hacker. Porque quieres desenmascarar cibercriminales.

– No es sólo eso.  Los gobiernos nos controlan. Lo saben todo sobre nosotros.  Sabes que una compañía de teléfono con la información que posee de los usuarios tiene mas poder que la propia CIA.

– No creo que sea para tanto

– Sí que lo es, con cosas tan tontas como una aplicación gratis para jugar desde el móvil o con una tarjeta de puntos del supermercado consiguen saberlo todo sobre nuestras vidas y tenernos totalmente controlados.

– Tampoco es muy importante para la Agencia Federal saber si tomo cereales de leche o harina sin gluten– contestó Matías muy divertido

– No Matías, no es broma.  ¿Qué pasa si mañana vas al casamiento de una pareja de amigos Gay?

– Nada, que iba a pasar

– y si yo te digo que tus amigos cuelgan las fotos en Instagram y tu un día viajas de vacaciones a un país en donde a las parejas gay se las apalean, ¿qué piensas que harán al ver entrar a un hombre que los apoya?.   Así podría darte miles de ejemplos por los cuales debemos tener cuidado con nuestros datos y la forma en que nos vigilan.

– ¿y por eso decidiste ayudar a la Brigada de Delitos Informáticos?

– algo parecido, sin quererlo fui a caer con una información de una red de tráfico de órganos y pensé que no podía quedarme de brazos cruzados. Tenía que hacer algo por lo cual cree el avatar de Wonder Woman mi superhéroe favorita y comencé a conectar con Josemi. 

– hasta que te descubrió

– bueno eso y que quiero esos datos del bunker

– ¿quiero? ¿porqué otra razón los quieres?

– bueno quise decir queremos– Azul se insultó a ella misma por ser tan torpe al casi descubrirse

– ¿Porqué?

– Si conectamos las cuentas con los nombres de los titulares y sus movimientos podríamos llegar a descubrir a verdaderos mafias del narcotráfico de órganos, drogas, armas y quien sabe cuantas cosas más.  Además de no entrar en la cárcel.

– ¿y tú que conseguirías además de eso?– su voz era cruda

– no te entiendo– Azul quería huir a pasos de gigante

– Sí Ratoncita, sé que me ocultas algo

– nada, yo sólo....– Matías cubrió su boca con la de él con un suave beso

– Prefiero no escuchar nada, a tener que aceptar que me mientes. Una mujer casi condenó a mi equipo, a mí y dejó sin oportunidades a cinco mujeres con sus viles mentiras.  No soporto el engaño y no aceptaría que tu hicieras lo mismo

– yo no te traicionaría, simplemente es que ahora no puedo

– Sólo te pido que cuando estés preparada lo hagas.  Te estaré esperando, no permitas que sea demasiado tarde.

Azul asintió avergonzada.

Matías había sido totalmente sincero. Él le abrió su corazón, pero ella no podía.  Tantos años de soledad y confusión no podían salir a la luz así como así.

Como explicarle que una de las empresas de la base de datos era la que su padre como fiscal del estado estaba investigando justo antes del fatídico accidente.  Todavía recordaba escuchar a escondidas lo que el agente de la policía le informaba a su tío Enric.

“los frenos fueron cortados a propósito.  Sr. Bellpuig lo de su hermano y su cuñada fue un atentado sin lugar a dudas”

Desde ese momento se prometió que descubriría a los asesinos de sus padres.

Por eso navegaba en la Deep Web, quería dar con ellos, saber quienes eran y porque sus padres tuvieron que morir.

Azul comenzó a llorar y Matías pensó que era por su culpa.

– Perdóname, no quise presionarte, es simplemente que me cuesta mucho confiar.

Esas palabras desgarraron aún mas el corazón de Azul. Si supiera que el no se interpondría le contaría toda la verdad.  Necesita desahogarse.  Quería conseguir un poco de paz, pero en el poco tiempo que llevaban juntos Azul había descubierto lo protector que Matías podía llegar a ser y estaba mas que claro que la tomaría por loca y no le permitiría arriesgarse ni un poco en continuar con la búsqueda.

– Creo que debemos levantarnos.  Esta noche es la fiesta y después de las doce entraré en el bunker sector “C”

– estaré cuidándote. No dejaré que te pase nada

– lo sé– y tomó su cara con ambas manos para darle un beso que demostrarle todo lo que ella le agradecía. Sus lenguas comenzaron a enredarse y sus cuerpos gritaban desesperados por volver a unirse.

Matías cubrió el cuerpo de ella con el suyo y lentamente fue dándole besos y caricias hasta bajar al centro de su feminidad. La acarició con sus dedos para luego torturarla con su boca.  Matías la saboreaba de tal forma que Azul sólo fue capaz de apretar las sábanas y arquear su cuerpo hacia atrás. Intentó empujarlo para acabar con ese tormento pero Matías no se lo permitió y siguió saboreándola sin descanso

– eres tan dulce....no pienso parar

Azul comenzó a tensarse y sentir que se elevaba a lo más alto para estallar en miles de estrellas de colores.  No llegó a reaccionar cuando sintió como Matías la llenaba y la arrastraba otra vez por un mar de deseos.

Matías la penetraba sin descanso.  Ahondando cada vez mas sus embestidas

– Dios, contigo no puedo ser suave. Quiero poseerte por completo. Te quiero mía aquí y ahora....

Azul estalló una vez más y el pudo sentir la presión que ella ejercía en su masculinidad y sin poder aguantar un minuto más ahondó una última embestida mientras gruñía por la fuerza de la pasión.

– ratoncita vas a matarme

– no me gusta que me llames ratoncita– y frunció los labios como una niña pequeña

– eres pequeñita como una ratoncita de biblioteca, rápida, audaz y una completa bomba del placer.  Sí, eres mi ratoncita, mi ratoncita– y la besó sin darle derecho a réplica

Su amigo empujó en el vientre de ella deseando un poco de atención y Azul rio a carcajadas

– tu amigo no se cansa nunca

– shhh, te cuento un secreto sin que me escuche, creo que le gustas.

Ambos rieron a carcajadas pero su amigo aprovechó la distracción de la pareja para adentrarse en esa maravillosa cueva húmeda y caliente que tanto deseaba.  Y sentir como ese suave calor lo envolvía una y otra vez sin descanso.

La gran fiesta

Lucas no paraba de hablar repasando cada uno de los pasos que debían seguir para tener todo bajo control pero Matías no estaba para muchos discursos.

Intentaba relajarse esperando en el salón de fiestas pero ese maldito traje insistía en aprisionarlo cada vez mas.

Estaba nervioso. 

Hoy era la gran noche. 

Azul entraría en el bunker y se haría con la información.

La cabeza de Matías giraba como un pato mareado.

Estaba más nervioso de lo habitual. 

Intentó pensar en algún cabo suelto pero no conseguía encontrarlo sin embargo su instinto allí se encontraba dando la señal de alerta.

Matías intentaba concentrarse y aclarar su mente pero como podría hacerlo después de la noche que había tenido.  Sus instintos habían aflorado de lo mas profundo de su ser y había resultado imposible detenerse ¿pero cómo?.

Esa mujer le rompía los esquemas.

Azul consiguió que alguien calculador y totalmente profesional rompiera las reglas que nunca antes se había permitido. 

Ella tenía tanta energía, tantos valores personales y un nivel de inteligencia que la habían hecho la mujer más irresistible con la que soñara encontrarse. 

Matías era un combatiente, miembro de las fuerzas especiales, estaba demasiado acostumbrado a arrastrarse en el fango y ver lo peor de la raza humana para perder la cabeza por una muchachita con intelecto, sin embargo le estaba pasando. Pensó que la noche anterior le contó sus mas oscuros secretos sin miedos, sin tapujos.  Azul conseguía hacerlo sentir humano.

El perfume de su cuerpo pegado al de él era imposible olvidarlo, al igual que esos hermosos ojos verdes que lo miraban como si él fuera su superhéroe y nadie mejor que él para saber que eso no era real.

Una sola vez dejo que el corazón lo dominara y fue incapaz de salvar a esas pobres muchachas.  Pero Azul no era como esa maldita arpía.  Eso estaba claro.

No, esta vez no le volvería a pasar. 

La vida de Azul estaba en juego y por Dios que nadie tocaría a su ratoncita.

Sonrió al notar lo posesivo que se sentía con respecto a su pequeña.  Pero es que deseaba verdaderamente ser alguien especial para ella.  Un hombre tosco y un simple combatiente como él ¿podía conquistar el corazón de una mujer con tastas capacidades y tanto porvenir?

– ¿Qué opinas?

– eh, ¿cómo dices?

– Capitán, llevo intentando que me prestes atención pero te pierdes a la primera de cambio.  Se puede saber que cuernos te pasa– Lucas estaba preocupado Matías jamás se distraía en una misión

– No digas tonterías– intentó poner su mejor voz de mando para no tener que aceptar las críticas de su compañero

–Tardan demasiado.  Se suponía que ya deberían estar aquí– Matías estaba muy nervioso

– Todavía es temprano.  Que pasa, ya extrañas a ¿tu ratoncita?

Matías gruñó y Lucas rió divertido

– Vuelve a llamarla así y te arranco los dientes de su sitio

Lucas levantó las manos en señal de derrota.

– eh, yo sólo opinaba

– pues no opines.  Estamos en una misión, eso es lo único que importa. Esta noche nos hacemos con el botín, volamos a Madrid y listo.

– Te gusta– Lucas habló sin pelos en la lengua– no la pierdas.  Te mereces alguien como ella.

– ¡Puedes dejar de opinar como una vieja chismosa!– Matías prefería no pensar en que era lo que se merecía y que no– pareces la vecina chismosa del segundo, siempre opinando, dejando preservativos, eres como una......

– Lo sabía, te acostaste con ella– Lucas le palmeaba la espalda– ahora todo será más fácil

– Se puede saber de que cojones hablas– Mientras intentaba apartarse de su parlanchín compañero

– me refiero a que ella es el tipo de mujer que necesita alguien como tu

– ¿alguien como yo?– Matías estaba intrigado

– Sí.  Alguien capaz de controlar y planear cada uno de sus pasos.  Ella es guapa y no te tiene miedo. Tiene cerebro, te abre de mente y ve en ti algo más allá de tu entrepierna.

Matías sonrió divertido. 

Su ratoncita no le temía y era capaz de tenerlo como un tonto de cabeza con sólo mirarlo a los ojos.  Una conversación con ella era más sensual que dos pelirrojas en tanga.  Sí, ella era perfecta.

– Matías, ella parece valer la pena y tú también lo vales.  Tienes que confiar en alguna mujer, alguna vez.  No todas son Estela.

– Eso ya se verá

Lucas refunfuñó por la tozudez de su amigo pero prefirió callar.

Matías intentó no pensar en los secretos que lo mantenían prevenido frente a Azul.  Ella ocultaba cosas y eso para un hombre como él podía resultar muy peligroso.

El bunker

– no puedo entrar así– Comentó Azul intentando estabilizarse sobre los taconazos negros al salir del coche.

Su amiga la cogió por los hombros y la miró a los ojos.

– Estás preciosa.  Eres guapa, inteligente y hoy tenemos dos objetivos– dijo guiñando un ojo– es la primera vez que te veo totalmente interesada en un hombre asique por mis santos tacones que ese caballero oscuro caerá rendido a tus pies

– No lo creo, él valora la confianza y yo .....

– no te queda otra opción.  Cuando todo se sepa él sabrá entenderte.  Además quien se puede resistir a esos ojazos verdes y este maravilloso par de tetas– su amiga le acomodó el escote y las dos rieron divertidas.

– Carmencita.  Siempre has sido mi única amiga. Gracias.

– Vamos, no me seas zalamera que me harás llorar y se me corre el rímel.

Azul respiró hondo y las dos entraron al salón.

.........................

– Madre mía pero si está para....– Lucas prefirió callar y conservar la cabeza en su sitio antes que Matías se la arrancara.

– ¿y ahora qué?– Matías se giró para ver quien llamaba así la atención de su compañero.  No pudo hablar.

¿Qué le había sucedido a su Ratoncita y sus camisetas con estampados de Wonder Woman?

– Ella.....ella.....– no podía continuar, su cerebro no coordinaba con las palabras

– Está tremenda– confirmó Lucas sin reprimirse

Matías gruñó enfadado.

Los hombres de el salón la miraban sin dejar de comerla con los ojos y el sentía ganas de liarse a golpes con cada uno de ellos.

Las dos se acercaron pero Matías no podía dejar de mirarla.  Sólo la veía a ella.  Sus ojos se volvieron oscuros y hambrientos como un lobo dispuesto a atacar.

Por Dios, si esto no fuera una misión, no pararía hasta tener a ese mujer en sus brazos y hundir su cara en esos maravillosos pechos.

Lucas conocía demasiado bien a su capitán para saber lo que su cabeza estaría maquinando y no pudo dejar pasar la ocasión de reírse a costa de su amigo.

– Señoritas– comentó sonriente mientras besaba en la mejilla a ambas mujeres– que sepáis que estáis maravillosas– mientras guiñaba un ojo a Carmencita– Azul permite que te diga que estás espectacular.  Ese vestido rojo te queda perfecto.

– Gracias– Azul sentía que los colores de la vergüenza subían por sus mejillas

– Las que tu tienes cariño– comentó divertido mirando el maravilloso escote.

Lucas dejó de sonreirá al sentir la enorme mano de su capitán apretando su nuca y prefirió no bromear y así conservar la cabeza en su sitio.

Azul estaba nerviosa.

Esta era su noche.

Tenía que entrar en el bunker, hacerse con la información que la Brigada de delitos telemáticos le exigía para no detenerla además de los datos de los asesinos de sus padres.

Este era el día que tanto había esperado.  En esa base de datos se encontraba su completa libertad y el o los culpables de la muerte de sus padres estaba escrito en esos documentos.

Llevaba muchos meses planeándolo.

Sus sueños estaban al alcance de las manos, sin embargo sentía que lo único que le importaba eran los ojos de Matías que la miraban sin descanso.  Él estaba silencioso, frío, oscuro, como si la noche anterior no hubiera existido.

Se sintió desconsolada. Estaba claro que el maravilloso vestido que Carmencita aseguró que sería infalible no tenía los efectos deseados en él.

Azul intentó recomponerse inspirando fuerte y sacando valor de lo más profundo de su interior.

Consiguió mirarlo otra vez y pudo notar como esos hermosos ojos negros que tanto le gustaban de su caballero oscuro se iluminaron y su usual sonrisa de lado se dirigía a ella y sólo ella.

Azul sonrió sin poder evitar contestarle. 

No existieron palabras pero ella sintió como el calor de ese hombre la envolvía.  Tímida como era mordió su dedo meñique como era habitual cuando estaba nerviosa y pudo notar el suave gruñido de Matías.  El mismo sonido que le había ofrecido reiteradas veces la noche anterior cuando se fundía contra su cuerpo.

Una voz en el pinganillo que llevaba escondido en la oreja la distrajo de sus ensoñaciones.

– Wonder Woman, ¿me escuchas?

– alto y claro– dijo riendo en alto– perdona Josemi pero siempre quise decir esa frase

Del otro lado podía oírse otra risa.

– Perfecto guapa.  Aquí estamos todos en posición y seremos tu soporte técnico. Tú tranquila.  No conozco a nadie más capaz para hacer esto, que tú.

– Gracias– su voz sonó temblorosa

– Recuerda que tienes las habilitaciones de entrada pero debes entretener a Aníbal.  Necesitamos de cada minuto que puedas darnos.  Cinco minutos exactos antes que salte la alarma en su móvil.

– Lo sé– Azul respiró hondo– acaba de llegar y me está mirando.  Será mejor que me acerque.

Azul no llegó a girarse cuando notó el fuerte agarre de Matías en su brazo.  Él acercó su boca y lentamente le movió el pelo para susurrarle al oído.

– No lo beses– lo miró confundida hasta que comprendió el pedido.

–Aníbal cree que me importa y tengo que fingir– necesitó explicarse.

Matías asintió entendiéndola pero volvió a repetir esta vez dejando la humedad de las palabras en su cuello

– no lo beses.....– su voz era un dulce ruego– por favor

– lo intentaré

– promételo

– lo intentaré

– promételo....no podré soportarlo.

Azul pensó que se derretiría en ese instante.  Ese hombre era capaz de ser tan calculador y oscuro en un momento y al segundo convertirse en el hombre mas tierno entre los hombres.

Azul odiaba al baboso de Aníbal pero lo necesitaba para entrar en el bunker. 

– lo prometo– Ella intentó dar un toque de diversión a una situación más que complicada– pero con lo guapa que estoy no sé si podré contenerlo.

Con un desparpajo que no sabía que tenía, Azul huyó sonriente y dejando a un Matías furioso.

– La mato– refunfuñó en voz baja

– En otro tus palabras no me preocuparían– comentó Lucas bromeando– pero te he visto en combate capitán, y aún recuerdo a aquél tío en Panamá que ataste a un árbol medio desnudo en plena selva y sin ningún remordimiento, lo abandonaste frente cientos de bichos salvajes con pico y ganas de comer gusanitos...

– Se lo merecía– contestó fríamente– intentó violar a aquella joven.

Lucas asintió demostrando que en su interior era tan duro y con los mismos sentimientos de justicia que su capitán

.........................

Era la hora y Matías habló al pequeño botón de su camisa

– todos en posición, ¿Lucas?

– Listo

– ¿Josemi?

– Un minuto capitán.  Necesito conectar tu micro con el de nuestra Wonder Woman– Josemi adoraba llamarla con el nombre de su avatar– capitán, ahora compruebe su micro con el de ella.

– Ratoncita, se te ven las tetas desde aquí.

Azul estaba hablando con Aníbal pero sintió que los calores de furia subían por su cuello.

– Capullo– susurró tapando la boca con el pelo

– Se te escucha alto y claro Ratoncita.....y por cierto recuerda, una promesa es una promesa.

Azul levantó la cabeza y pudo ver por encima de los hombros de Aníbal y notar a lo lejos que Matías le ofrecía una sonrisa magnífica.  Por Dios ese hombre derretiría los polos con sólo mirarlos.

Nada es tan simple

Habían pasado las horas y Azul tuvo que soportar las pesadas atenciones del odioso de Aníbal.  No tenía mas opciones.  Lo único que conseguía alegrarla era que no importaba a donde se moviera, Matías siempre estaba cerca para ofrecerle una mirada de protección.

– Azul, cariño, será mejor que te prepares.  Debemos irnos directo al bunker en diez minutos.

La mujer quiso vomitar al escuchar esa forma tan cariñosa de llamarla de alguien tan irritante como Aníbal pero aún así se obligó a sonreírle.

– entonces será mejor que vaya.  Dame un momento, voy al servicio, recojo mi portátil y estoy lista.

– no tardes– Aníbal le dirigió algo que pudo considerarse como una mirada sensual pero ese hombre era de todo menos atractivo.  Despedía arrogancia y despotismo.  Se podría decir que era de lo más extraño y si Azul tuviera la bola de cristal podría haber jurado que su sonrisa tenía fuertes destellos de maldad.

Azul entró en el cuarto de baño totalmente nerviosa.

Las manos le temblaban y el miedo comenzaba a apoderarse de su cuerpo cuando Matías entró sin avisar.

– ¡Pero que haces!.  Es el baño de mujeres.  Pueden verte y.....– Matías no le permitió continuar.

La cogió fuerte entre sus brazos ofreciéndole el valor que sabía que ella necesitaba.  Tomó la pequeña cara y la levantó para besarla con todas las ganas que llevaba conteniendo desde hacía horas.

Azul se dejó arrastrar por ese maravilloso calor y deseo sentirse así de segura para el resto de su vida. 

La ausencia de sus padres desde tan pequeñas la hacían sentirse una persona vulnerable.  Ella intentaba ocultarlo bajo sus capas de ironía y aparente valor pero la verdad es que muchas veces se encontraba aterrada y éste era uno de esos momentos.

Matías la besó hasta que los dos se quedaron sin aire.

Cuando la soltó, ella se sentía en una nube, olvidó hasta porqué se encontraba en la fiesta.

Matías movió la mano para tapar su micrófono y el de ella.

– Te seguiré de cerca.  No permitiré que te ocurra nada pero por favor no corras riesgos innecesarios.

Azul asintió

Matías apoyó su frente sobre la de ella.

– Cuando salgamos de esta tenemos que hablar.  Estaré en la puerta delantera esperándote.  Quiero que tengas cuidado.  Si a la mínima señal...

– Estaré bien– Azul suspiró y le dio un último beso– ahora debo irme.

Matías la vio marcharse y caminar rumbo a su destino.  Acababa de besarla, de sentir ese precioso calor entre sus brazos y ahora tenía que observar como sonreía a ese idiota de Aníbal.  Ese hombre no le gustaba nada y no sólo por las miradas lujuriosas que lanzaba a su chica sino porque había algo en él, un ¿quien sabe qué? en la mirada que lo delataban turbio, sombrío e incluso peligroso. 

Matías la observó marchar. Tuvo que contenerse para no arrancarla de ese lugar y alejarla de ese sitio cuanto antes.  Tantos años en el campo de batalla le había ayudado a desarrollar un instinto demasiado agudo y por mas que repasara una y otra vez el los pasos de la misión, sabía perfectamente que los riesgos eran altos.

Azul se alejó con su portátil y del brazo de Aníbal. Sintió miedo, mucho miedo, por primera vez estaba a un tris de la verdad, mientras tanto Matías no muy lejos de ella intentó calmarse, coger la compostura fría y calculadora que siempre tenía en sus misiones y rogar porque su corazonada no se cumpliera.

– ¿Lucas?

– En posición. Están caminando rumbo a la entrada del sector ”C.”  Tranquilo capitán Furia y yo los tenemos controlados.

Lucas se encontraba sobre uno de los tejados y no dejaba de apuntarlos con su rifle de francotirador que muy cariñosamente le había bautizado con el nombre de Furia.

Matías confiaba en Lucas. Su pulso era el mejor de España.  Su puntería no se comparaba con la de ninguno.  Podría apuntar a una pulga a cien metros de distancia y acertar sin pestañear, cuando Azul estuviera fuera del edificio no deberían tener mayores problemas, la verdadera gravedad residía dentro del bunker, allí Azul estaría totalmente desprotegida.

Simplemente contaba con el micro que le proporcionaría información al momento de lo que pasaba dentro del bunker y rogaba que la información que le llegaba fuera suficiente para actuar rápido en caso que ella le necesitara.

Azul sentía que le temblaban hasta los huesos pero ocultó sus sentimientos lo mejor que pudo.  No podía desfallecer ahora.  Necesitaban dar este último paso y no sería ella quien estropearía todo.

Estaba tan absorta en sus pensamientos que no se percató de como Aníbal la cogió del brazo y la detuvo en seco a escasos treinta metros de la entrada al bunker.

– Por fin solos.  Llevo toda la noche esperando para decirte que estas preciosa– Aníbal sonreía victorioso

– Eh....si bueno, muchas gracias– intentó zafarse y continuar caminando pero Aníbal la apretó contra su cuerpo.

– Luces diferente.  Distinta.

– Aníbal, por favor, no digas tonterías.  Soy la misma de siempre, es simplemente el vestido– su voz era graciosa– ahora vamos que debemos realizar la migración antes de las doce de la noche si no queremos que el sistema se venga abajo.

– Aún hay tiempo– Aníbal la miraba fijo como el completo depredador que era– y.... sí, estás diferente– dijo mientras recogía un mechón de la larga cabellera de Azul y se la acomodaba tras la oreja– tienes un brillo diferente, ¿cómo si algo o alguien lo hubiese hecho brotar de un lugar escondido?.

Azul intentó tragar saliva.

Aníbal estaba demasiado cerca y no sabia como podría evitar su contacto. 

La idea que ese hombre la tocara le repugnaba, simplemente pensar en estar en los brazos de semejante hombre le revolvía las entrañas.

Matías podía escuchar toda la conversación a través del micro pero también podía verlos.  Él se encontraba escondido en un lugar estratégico entre la puerta de entrada y los dos tortolitos.  Sintió como la vena de su cuello comenzaba a hincharse de forma descontrolada. Si no fuera porque estaban en una misión y la vida de Azul corría peligro, cogería a aquél tipejo y le arrancaría los dientes de uno a uno.

– Calma Matías– esta vez fue la voz de Lucas que sonó en el pinganillo.  Entendía perfectamente el tormento por el que su amigo estaba pasando.

Azul también lo escuchó a través de su receptor y fue en ese momento que comprendió que tanto Lucas como Matías lo estaban presenciando todo.

Veía la cara de Aníbal acercarse a su boca y sintió que los músculos se le aflojaban y no por deseo precisamente.

“Piensa Azul, piensa”

Sin saber que hacer le dio un fuerte empujón que por poco el hombre calló al suelo de boca. Aníbal se sintió tan confundido que fue incapaz de reaccionar, acción que Azul aprovechó para aflorar su carácter y defenderse de la única manera que sabía.  Atacando.

– ¡Aníbal, por favor!.  No sé que clase de mujer te crees que soy pero ten por seguro que no soy de esas que se sube las faldas en pleno trabajo.

El hombre se puso rojo frente al regaño y ella aprovechó para continuar

– Soy una profesional y pensaba que me valorabas por mi trabajo y no por mis tetas.  Te creía otro tipo de hombre. Pensaba que eras de los que te invitan a cenar, te llevan a un lugar especial y valoran a una mujer por algo mas que su cuerpo– suspiró indignada intentando dar dramatismo a su escenificación– pero veo que eres como todos.  Yo me voy– y se giró con un fuerte suspiro con aire de indignación incluida-

“Por Dios, que caiga en la trampa, que caiga, necesito entrar al bunker”

Aníbal estaba atónito frente a la reacción tan descontrolada de Azul.  Aníbal intentó disculparse.

– Azul, por favor perdóname....yo....no jamás.... no quise ofenderte...tienes razón soy un tonto....

– Bien, te perdono. Por favor espero que no vuelvas a actuar como un cavernícola– dijo mientras lo cogía del brazo en señal de aparente absolución– estoy segura que tu no eres de esos hombres– y le ofreció su mejor y mas falsa sonrisa.

– Por supuesto que no– Aníbal aún estaba aturdido

Muy cerca de allí el capitán Rodríguez suspiraba aliviado.

“Esa es mi Ratoncita.  Lista y audaz como ella sola”.  Matías respiró aliviado.

Las risas de Lucas se oían a través del pinganillo.

– Joder Azul, has estado magnífica– la joven asintió mirando al techo en donde Lucas se escondía estratégicamente.

Soy una hacker

Dos guardas de seguridad se encontraban sentados en la pequeña recepción del sector “C”.  Cuando observaron que Aníbal se acercaba, uno de ellos se levantó presuroso.  Quedar bien ante el jefe suele sumar puntos.

– Sr. Pérez un placer volver a verlo

– Que tal todo Gonzalo

– sin novedad señor.  Veo que ha cambiado de asistente– comentó mientras su mirada se depositaba en el estupendo escote de Azul.

– Sí– su voz fue tajante– vamos a migrar y actualizar el sistema.

El empleado notó su fuerte tono y se apresuró a abrirles la puerta.  Sin rechistar, dejó paso a los informáticos.  Aníbal era un hombre al que no convenía hacer enfadar.

Los dos entraron en solitario a la recepción y Aníbal mostró la puerta de entrada cerrada y un detector de huella digital en el marco derecho de la puerta.

Él fue el primero en escanear su dedo índice.  El mecanismo hizo un ruido un tanto musical para después hablar con voz de ordenador educado.

– Detección de intrusión aprobada

Azul recibió la señal de Aníbal y se apresuró a poner su dedo índice.  Otra vez la musiquilla y la voz del ordenador tan amable.

– Segunda detección de intrusión aprobada.  Puerta de acceso abierta.

Automáticamente la puerta comenzó a moverse para dejar paso a una gran sala de servidores.

– Bueno, aquí estamos.  Permíteme poner la clave.

Aníbal utilizó un teclado numérico, ocultando sus movimientos a los ojos de su ayudante.

Azul esperó nerviosa.  Era el momento de actuar.

– Listo, ya tienes habilitado el ordenador para utilizar la llave USB con la actualización del sistema– Aníbal habló con ternura

– Perfecto.  Entonces, manos a la obra– La voz de Josemi a través del pinganillo fue clara para todos.

– Todos en posición.  Tenemos siete minutos exactos antes que salte el detector de intrusión.– Josemi informó.

Azul conectó la llave USB al ordenador y pudo escuchar a Josemi en su audífono.

– Lo tengo, puedo verte.  El troyano comenzará a actuar apenas pongas el pin numérico.  Dame un segundo, y Aníbal recibirá una llamada de falsa alerta en tres, dos,...

El móvil de Aníbal sonó.

– ¿Qué, como, pero.....joder...joder?.  Bien ahora mismo lo arreglo.– Aníbal se dirigió a Azul un tanto nervioso.

– Querida, hay un problema.  Los servicios de banca online han caído por un ataque y tenemos denegación del servicio.  Es un problema terrible para los clientes. Tendré que abandonarte por minutos.  Debo hablar con el jefe de banca online inmediatamente.

– No te preocupes, puedo arreglármelas yo sola.

– Gracias, eres un amor– Aníbal se dirigió a la salita contigua para hablar por el móvil.

– ahora Azul, utiliza el detector de calor de tu móvil. 

Azul siguió las indicaciones de Josemi. 

Apuntó al teclado con el móvil como si fuera a realizar una foto y pudo ver diferente tonos de colores, comenzó a teclear los números con color rojo, luego los naranjas y después los amarillos.  Apenas tecleó el último número el ordenador se desbloqueo.

– Perfecto.  Ahora a copiar– Josemi estaba nervioso

– Los datos se están descargando en mi ordenador.  Perfecto Azul, nos quedan tres minutos para que salte la alarma en el móvil de Aníbal. Debes estar alerta. Instala pronto el troyano mientras realizo la copia de seguridad.

– ¡Estoy en ello!.  Voy tan pronto como puedo.....

– Lo siento guapa, lo estás haciendo fenomenal.

– Gracias– contestó sarcástica

Azul copió uno de los tantos datos y los envío a su cuenta Wonder Woman, la brigada de delitos telemáticos no necesitaba esa información pero ella sí.  Allí podría encontrar las pista de los asesinos de sus padre.  Allí residía la razón de tantos riesgos.

– dos minutos.  Azul debes salir de allí echando leches. Ya tengo todo– Josemi gritaba

– no, falta un poco, vamos...vamos....

– Azul sal de allí, ahora– Josemi gritó por el pinganillo.

La barra de carga mostraba el noventa nueve por ciento

“Ya casi.  Vamos, vamos”

– Azul por favor– Josemi lloraba

– Listo.  Lo tengo.  Me marcho

– No te muevas.  El móvil de Aníbal se mueve. Va a entrar. Azul escóndete. Sabe lo que has hecho.  Va a por ti.

Azul miró a todos lados era imposible esconderse por lo cual cogió el teclado y apenas vio entrar a un furioso Aníbal le arreó con el teclado en toda la cabeza.  El hombre estaba aturdido pero fue el segundo golpe que lo dejó tendido en el suelo.

Cogió el portátil e iba a salir corriendo cuando recordó a los guardas de la garita. 

Camino despacio.  Sin hacer ruido, cuando unas manos la cogieron por detrás y la arrastraban por el suelo.

Azul gritaba y pataleaba. 

Pensó que ese hombre la ahogaría si no le soltaba el cuello.  Luchó intentando zafarse pero todo era inútil.  Ya casi no podía respirar.  Estos eran sus últimos momentos de vida.

Ya no tenía fuerzas para luchar.

De repente Aníbal la soltó dejándola caer al suelo.  Respiró grandes bocanadas de aire cuando dos grandes brazos la cogieron en volandas y salieron corriendo.

– Matías– susurró su nombre

– ¿Estás bien?. ¿Puedes caminar?– dijo mientras la apoyaba en el suelo

– sí

– bien

– ¿Lucas?

– Despejado capitán.  Los guardas ya no molestarán

– Vamos.  Azul necesito que corras al coche y no mires atrás.

Azul comenzó a correr cuando escuchó un estruendo. 

Matías corrió con ella siempre por detrás para intentar cubrir el cuerpo de su chica con el suyo propio.  Y parecía que habían conseguido llegar al coche hasta que sintió un fuerte impacto por detrás que le atravesaba su lateral izquierdo.  La sangre brotaba con fuerza.  Se apretó la herida, entró al coche y arrancó a toda prisa

– ¡Lucas!– Matías respiró hondo, el dolor era muy fuerte– nos persiguen.

– Voy capitán. 

Lucas se lanzó del primer piso para rebotar sobre el techo de uno de los coches y comenzar la persecución de los asaltantes

– son dos.  Tomaremos la interestatal. ¡Ahhh!

Azul lo miró y pudo notar por primera vez que la sangre fluía por el lateral de Matías

– ¡Matías!– gritó desesperada– estás sangrando

– Tranquila, estoy bien– de golpe un Jeep los empujó por detrás.

Matías intentó acelerar para alejarlos pero no lo consiguió, esos malnacidos estaban muy cerca.

Azul intentó calmarse.  No eran momentos para ponerse histérica.  Matías estaba herido y la necesitaba.

Recibieron otro golpe por detrás que a punto estuvo de sacarlos de la carretera. 

Esos tipos se acercaban cada vez más.

– Jeep.  Es un Jeep– gritó descontrolada– cogió rápidamente su portátil.

– el año, Matías, dime el año del Jeep que nos persigue

– ¿qué?

– ¡tú dilo!

– Creo que 2015– Matías observó la matrícula– sí, 2015

Azul gritó.

– Está, lo tengo.  El coche de los asesinos comenzó a moverse de derecha a izquierda sin control.  Los limpias estaban encendidos, las luces se apagaban y encendían hasta que en menos de un minuto Matías pudo observar por el espejo retrovisor como caían sin control por el puente.

Matías lanzó una carcajada.

– ¿se puede saber cómo?

– La clave wifi de los Jeep es el año del coche.  Todos tienen el mismo algoritmo.  Entrando a la wifi del coche puedo controlarlo desde mi portátil.

– No terminó de explicarse cuando otro coche los empujó del lateral.

Azul miró a Matías el cual le contestó

– Ahora mismo te lo digo. 

Matías miró por el espejo la matrícula

– 2014.

Y sin esperar un minuto, Azul utilizó la misma estrategia.

El coche terminó volcando en mitad de la autopista.

Cuando Azul pensó que el peligro había pasado pudo ver la cara de dolor de Matías

– Lo has hecho muy bien cariño.  Muy bien.  Ahora necesito que abras la guantera.  Dentro del estuche negro hay una jeringuilla.

Azul temblaba.

– Aquí está.

– Bien, ahora necesito que me pinches con fuerza en mi brazo.

– ¡No!.  No puedo. 

– Pequeña por favor, has lo que te digo.  No me moveré.  Seguiré conduciendo.

Matías llevaba el coche a tanta velocidad que parecía volar.

Azul se mordió el labio nerviosa.  Está bien

– Le clavó la aguja en el fuerte hombro de Matías y como él había dicho ni pestañeo.

Azul lloraba en silencio y Matías pudo verla.

– tranquila Ratoncita, no me duele

– ¿qué es?

– impedirá que me desmaye hasta dentro de quince minutos.  Es mas que suficiente para llegar.

Azul quiso replicarle.  Quería saber como estaba.  Sentía miedo por la vida de Matías.  Pero cuando consiguió sacar valor para hablar notó como Matías hablaba en dirección al micro de su camisa.

– Lucas

– Estoy a un par de minutos de vosotros.

– Lucas, a todas las unidades, operación Cóndor en marcha. 

– No!– el grito desgarrador de Lucas sonó como un estruendo en los micros

– ¡Capitán!–  Josemi sonó desesperado

Era informática pero admiraba al capitán Matías Rodríguez.  Lo seguía como el héroe que era.  Josemi sabía de todas sus hazañas por el mundo y sabía perfectamente las claves que él y su intrépido equipo utilizaban cuando estaban en una misión.  Conocía perfectamente lo que operación Cóndor significaba.  “Oficial con herida mortal”. 

Azul quiso que le explicaran pero nadie le prestó atención

– Lucas, estaré en destino en ocho minutos.

Josemi intentó aclarar la garganta– Matías, toma la primera salida interestatal dos. Controlaré todos los semáforos.  Estarán en verde.  Llegarás en cuatro minutos exactos

– Gracias Josemi.  Fue un honor trabajar contigo

Josemi no pudo responder.  Ese “fue” le sonó a despedida y no quiso aceptarlo.

– Lucas, me escuchas

– alto y claro Matías pero ni pienses que voy a...

– ¡Teniente!– Matías rugió– dejaré el paquete en destino.  Avisa a Carlos que siga según lo planeado.  Llegareis a destino acordado y esperarán instrucciones del Coronel

– ¡No pienso abandonarte!– Lucas también bramó con fuerza por el pinganillo.

– Lucas– Matías sonó débil–  cuida que el paquete llegue a destino.....por favor.

– Joder Matías ¡No!

– Lucas

– Lo haré.  Lo haré.

Matías gimió de dolor y pudo ver las lágrimas correr por la cara de Azul

– Tranquila Ratoncita.  Todo estará bien.

Azul sabía que nada estaba bien.  Matías perdía mucha sangre y estaba pálido como un cadáver.  No había que ser muy listo como para no notar que ella era el dichoso paquete y que la herida de Matías era muy grave.

– si me hubiese apurado en salir....

– Eso era imposible.  Ratoncita, lo hiciste fenomenal.  Gracias a ti tendremos a esos tipos.

“y por mi maldita sed de venganza y copiar esos archivos tardé unos minutos más y tú ahora estás muriendo”

– Vamos nena, ya estamos.  Ves esa avioneta.  Allí está Carlos.  El te llevará a un lugar seguro.  Corre hasta él.

– Y tú– Azul se atragantaba con sus lágrimas– Vamos yo te ayudo.  Tienes que venir conmigo– Azul se negaba a abandonarlo.

– Azul no discutas y vete.

En ese momento comenzaron a dispararles.  Eran tres hombres y uno de ellos era el rabioso Aníbal.

– Corre.  Yo te cubro

– no me voy sin ti– Azul gritó desesperada

– Joder.  Corre sino todo habrá sido en vano.

Azul se secó las lágrimas y corrió.

Carlos la interceptó en el camino y la subió en la avioneta.

– Matías el está....no puede abandonarlo.  Lo matarán

– lo sé.  Ahora suba a la maldita avioneta, yo voy a por él

Carlos se acercó al coche e interceptó a uno.

– Bien ahora solo quedan dos– la risa del teniente sonó fría

Lucas apareció derrapando su coche y poniéndose delante de sus compañeros. Disparó a uno de ellos pero el otro escapó por detrás.

Carlos se encontraba aún lejos del capitán.

Aníbal se acercó por detrás y vio el cuerpo de Matías desmayado boca abajo.

–Sabía que no eras lo que decías.  Eres un maldito poli.  Genial, seré yo quien tenga el honor de matarte.

– me temo que no– Matías se giró rápido. Quedó mirando desde el suelo de frente al mafioso de Aníbal.  El capitán disparó sin titubear acertando de pleno.

Matías pudo divisar a Azul de lejos subir en la avioneta antes de comenzar a sentir como una oscuridad lo envolvía en una profunda paz.

– ¡No!– Lucas y Carlos corrieron al pensar que Aníbal había tenido éxito.

Patearon el cuerpo caído del villano para alejarlo de Matías.

Lucas se arrodilló y comprobó que el cuerpo aún tenía pulso.

– ¡Vamos, aprisa! ayúdame subirlo a la avioneta.  Tenemos que sacarlo de aquí

– está muy grave– Carlos sonó desesperado

– Informa al coronel nuestra situación.  Vete a Madrid.  Yo pilotaré hasta la isla.

Carlos asintió y ayudó a subir el cuerpo moribundo de su capitán

– Lucas estaba arrancando, cuando escuchó gritar su nombre.  Era Carlos.

– ¡Salva al capitán!

– por mis cojones, te juro que no lo dejará volar como un cóndor.

Carlos lo saludó al estilo militar y los dejó levantar vuelo.

– ¡Azul, te necesito!

Azul estaba aterrada. 

El cuerpo de Matías estaba totalmente inmóvil tendido en los asientos de la avioneta.  Su fuerte cuerpo estaba pálido e inerte y ella sintió el miedo y la soledad en la que se vio envuelta cuando le explicaron que sus padres estaban en el cielo. 

Azul era tan pequeña que no comprendía porque sus padres se habían ido sin ella. Y ahora, veinte años después, volvía a revivir las mismas sensaciones.  Matías la dejaba.

– ¡Azul, despierta!.  ¡Matías está vivo!– gritó desde la cabina– tapa sus heridas con las vendas del botiquín. Envuélvelo.  No puede perder más sangre.

Azul corrió al escuchar a Lucas decir que Matías seguía vivo.  Estaba vivo.  Aún tenían una oportunidad.

– Cuando termines busca un frasco con las letras ZYT. Completa la jeringuilla hasta el número seis y lo pinchas en el abdomen.  Lo has entendido bien.

Azul actuaba rápido para taponar la herida de bala.

Cuando vio la jeringuilla gritó a la cabina

– el ya se pinchó en el coche.  ¿No será malo dos veces?

– No. El del coche fue adrenalina para mantenerlo despierto y llevarte hasta el aeródromo

– ¿y ésta que hará?

– intentar que no muera.

Azul secó su cara y pinchó a Matías en pleno abdomen.  Era tan duro que tuvo que presionar y sufrió al sentir el cuerpo de Matías retorcerse de dolor.

Azul permaneció secando su frente y hablándole al oído toda la hora que duro el viaje.

Tenía tanto miedo de perderlo.

La culpa la embargaba.  Si no hubiese perdido esos minutos en la búsqueda de información sobre la muerte de sus padres esto jamás habría sucedido

– ¿Vamos a Madrid?

– No.  Matías no llegaría.  Iremos a la isla según lo planeado.  Tu estarás a salvo hasta nuevas órdenes y Manuela podrá atenderlo– su voz sonó desesperanzada.

– Lucas ¿crees que él....?– la voz se le atragantó

– Azul, mírame– ella intentó secarse las lágrimas– Matías es mi capitán y mi mejor amigo, por lo tanto no acepto dudas.  Él vivirá– su tono no dejó lugar a las dudas

Azul asintió y continuó acariciando la cara y peinando el pelo de Matías con sus dedos.

En un lugar lejano

– Ponte el cinturón. Bajamos a pista.

En menos de lo programado Lucas consiguió aterrizar la avioneta en una pequeña pista improvisada en alguna isla perdida del  Atlántico. 

“Pista por decir algo” pensó Azul.

Mas que una pista de aterrizaje era un pequeño camino de tierra abierto por un tractor en medio de la maleza.  No tenía mas de doscientos metros de largo y no parecía muy segura.

Azul no tenía ni idea de donde estaban. Lucas no le había ofrecido ninguna información.

Matías se encontraba cada vez más pálido y su respiración era apenas un susurro.  Su cuerpo no aguantaría mucho más tiempo.

La avioneta no terminó de frenar cuando Lucas movió el pestillo para abrir la puerta y dejar que subieran los dos hombres que esperaban a un lado de los matorrales con camilla en mano.

Detrás de ellos subió una preciosa mujer morena de ojos negros que quitaba el hipo.  Sin saludar corrió hacia el cuerpo de Matías y al comprobar las constantes vitales allí mismo le abrió una vía y le conectó un brazo a una bolsa plástica transparente.

– Vamos.  Súbanlo a la camilla.  El quirófano está preparado. ¡Corran ya!– La morena era de armas tomar.

Los dos camilleros subieron el cuerpo moribundo de Matías y corrieron a la pequeña camioneta que cumplía la función de ambulancia.

La mujer miró de arriba a bajo y pudo ver a Azul con manchas de sangre en su vestido rojo, su pelo revuelto y enredado y una cara totalmente manchada por el maquillaje deshecho de tanto llorar.

– Tú, debes ser el paquete– su voz sonó áspera– Lucas, llévala a la casa del puente– gritó mientras corría a la furgoneta.

– Yo voy con él– Azul se levantó el vestido y se sentó al lado de la camilla de Matías.  Pienso estar con él y nadie me lo va a impedir.  Y no soy ningún paquete.

Manuela se quedó sorprendida y Lucas esbozó por primera vez una leve sonrisa.  No eran muchas las personas que se enfrentaban a una orden de Manuela.  Era doctora del cuerpo militar además de una de las tantas fervientes admiradoras del capitán Rodríguez.

Manuela miró de forma despectiva a Azul y golpeó el techo de la furgoneta en señal de arranque.

– Por esta vez tu ganas.  No tengo tiempo de pelear con niñatas caprichosas.  Debo salvar a Matías

Azul se sintió furiosa.  Pero quien se creía esa mujer.  ¿Con qué derecho le hablaba de esa forma?.  Ella no era ninguna niñata.  No actuaba de forma caprichosa, simplemente es que Matías se le había metido bajo la piel y bajo el corazón.  No soportaba la idea de perderlo y mucho menos por su culpa.

Los camilleros abrieron la puerta apenas llegaron a destino y empujaron a la velocidad del viento la camilla hacia la sala de operaciones.

La mujer entró con ellos y dio un fuerte portazo dejando claro que ese era su territorio y allí no entraría nadie mas que ella y su equipo.

Las horas pasaron lentamente y Lucas no dejaba de caminar por el pasillo.  Tomaba café de máquina, apretaba el vaso de plástico con fuerza, se ponía y quitaba la gorra, resoplaba y volvía a caminar, coger otro café y .......así una y otra vez hasta que la tal Manuela salió secándose la cara con las manos.

Lucas y Azul la miraron pero ninguno se atrevió a preguntar.

– Está fuera de peligro– Manuela parecía orgullosa– dos minutos más y no lo cuenta.  Perdió mucha sangre pero la herida fue limpia.  No causó daños severos.  Necesita reposo y nada de misiones– Manuela miró a Azul intentando desalentarla.

– Entraré a verlo– Lucas expresó una orden mas que una petición.

– Estará en vigilancia algunas horas y luego lo llevaremos a planta.  Puedes entrar pero sólo tu. 

Lucas vio los celos dibujados en la doctora.  Estaba claro que seguía ardiendo por su capitán pero Azul no se merecía una pelea de gatas en ese momento.  Después de todo lo pasado sencillamente no era justo.

Lucas miró a Azul y contestó con cariño.

– Entra tu primero, estoy seguro que si abre los ojos querrá verte a ti antes que a mi.

Azul no se lo pensó dos veces y entró a la sala

– Pero, pero.....¡Lucas!, quien te crees que eres para decir quien ve o no a uno de mis enfermos.

– Manuela.  Cambia de actitud.  Azul no es la culpable de tus sentimientos.

– Ella es sólo una misión ¿desde cuando a Matías le   interesan las niñatas tontas e insulsas.  Por favor ¿la has visto?

Lucas sonrió por la tonta reacción de la mujer.  Estaba claro que en cuestión de conquistas amorosas tanto mujeres como hombres se volvían igual de tontos.

– Vamos Manuela.  Necesito comer algo y quiero que me cuentes las órdenes del coronel– sin darle tiempo a que la doctora pudiera emitir una opinión contraria, la cogió por los hombros y la llevó rumbo a la cafetería.

Azul no se separó de Matías ni un momento.  Acercó su silla al lado de la cama y no pudo dejar de tocar y peinar el pelo de Matías como lo había estado haciendo durante todo el viaje en avioneta.

La noche pasó sin ninguna novedad.

– me has asustado tanto– su voz fue muy baja

Matías pareció escucharla porque lentamente abrió los ojos.  Al principio pareció desorientado pero consiguió relajarse en el mismo instante de ver esas preciosas farolas verdes mirándolo con tanto cariño.

– Estas bien– su voz sonaba débil.

– Sí.  Y tu también– Azul no podía dejar de acomodarle su negra melena.

Matías intentó incorporarse pero soltó un quejido de dolor.

– No te muevas.  Anoche te operaron y Manuela ordenó que no te movieras o nos cortaría en pedacitos a todos.

Azul intentó darle un toque de humor pero no lo consiguió.  Estaba claro que esa mujer no la soportaba y Azul tampoco sentía mucha simpatía por ella.  Las veces que había entrado en la habitación, se había detenido mas de lo necesario en tocar el cuerpo de Matías, o por lo menos es lo que Azul sintió cuando vio los ojos de deseo que lanzaba la “queridísima doctora” al aún anestesiado cuerpo.

Matías lanzó una carcajada frente al comentario y tubo que apretarse la herida por el dolor.

– Manu siempre igual.  No cambia. Entonces estamos en la isla.

Azul asintió, no sin pensar en el apodo cariñoso de Matías

“Manu.  Ya me lo imaginaba.  Está claro que se conocen y bastante bien”

Matías vio la confusión en su rostro pero no pudo comprender la razón.

– ¿Seguro estás bien?

– Simplemente estoy cansada

Matías le tocó la cara con el dorso de la mano y ella se sintió derretir

– ¿has estado aquí toda la noche?

Cuando la miraba de esa forma y la voz se le transformaba de ruda a tan tierna Azul se sentía volar.

– Sí

No terminó de contestar cuando Matías puso la mano detrás del cuello de ella para atraerla hacia su cara y apoyar su frente contra la de ella.

– tuve miedo– Azul lo lanzó sin pensarlo

– y yo

– ¿Tú?....peleaste con los guardas, derribaste una puerta, condujiste herido y te libraste de que Aníbal te rematara en el suelo mientras te desangrabas....¿y me hablas de miedo?.

– Sí y mucho, pero no fue por eso

Azul lo miró sin entender

– Cuando te vi subir a la avioneta todo se puso gris oscuro y pensé que ya no te volvería a tener así.  Matías la abrazó con su brazo bueno y levantando la cara buscó sus labios como lo haría un sediento frente a un vaso de agua fresca en pleno desierto.

Azul respondió al beso y dejó que él le recorriera la mano por la cara mientras sus lenguas se buscaban casi con desesperación.

Aún no se separaron cuando Lucas entró por la puerta y no pudo reprimir una carcajada al ver la escena.

– Veo que has regresado al mundo de los vivos.

Matías lo miró respondiendo con su magnífica sonrisa de lado, que solía cautivar a todos aquellos a los que se la ofrecía.

– Se puede saber que haces tu aquí.  Te ordené que Carlos la trajera a la Isla– intentó sonar molesto pero la verdad es que estaba sonriente.

– no lo escuché.  Se habrá estropeado el micro.

Matías puso los ojos en blanco por la excusa tan tonta de su compañero pero no pudo enfadarse.  Había estado a punto de morir y entendía los sentimientos que se habían apoderado de su amigo.

– Dime, ¿cuáles son las novedades?

Lucas estaba por hablar cuando Manuela entró como tromba en la habitación.

– De eso nada.  Necesita descansar y yo debo revisarte a fondo para ver que sigas en plena forma– la voz sensual de la doctora asquearon a Azul– ¡todos fuera! que a partir de ahora éste capitán es todo mío.

Azul quiso coger a la dichosa morena de los pelos y arrastrarla por el suelo hasta hacerla morder el polvo.

Lucas también notó el excesivo erotismo de la despampanante doctora por lo cual respiró hondo y cogió a la ratoncita de Matías para sacarla de allí antes que las cosas se pusieran aún más tensas.

– Azul, te invito a unas pizzas, aquí son excelentes y estoy seguro que no has comido nada.

Estaban saliendo por la puerta cuando Matías gritó desde la cama

– ¿Vendrás mas tarde?– Su voz sonó a suplica

– Estoy cansada.  Necesito dormir.  Quizás mañana temprano

– Claro.  Lo entiendo– Matías se desinfló en la cama de tristeza.

Cuando salieron, ella caminó rápido pero Lucas fue más veloz que ella y la cogió por el brazo. 

– No puedes dejarte vencer

– Lucas, te agradezco la confianza que siempre depositas en mi pero ¡podrías dejar de ser tan ciego!.  Tú la has visto.  La mujer es simplemente irresistible y se muere por los huesos de Matías

– y el se muere por los tuyos. Pequeña se perfectamente como es esa loba.  Tanto Matías como yo la conocemos y bastante bien– su mirada resultó más que pícara– y sí, tengo ojos, y lo único que veo es a una mujer estupenda que no importa si usa camisetas con dibujitos, vaqueros o un vestido despampanante, tiene a mi amigo que la mira y la necesita como el respirar.  Por lo tanto querida, vamos a comer algo, descansas, te duchas y vas a ir al campo de batalla a luchar por mi amigo. 

Azul sintió que el valor y el coraje de espíritu retornaban a su cuerpo.

Esa doctorcita era una morena despampanante, pero eso no importaba, ella también era morena con un buen par de tetas, además de inteligente a rabiar.

No se dejaría vencer.  Si Matías la había buscado sería por algo por lo tanto si tocaba luchar con una loba por el hombre que se desea pues entonces a luchar.  Porque esa piernas largas de cuerpo irresistible iba a ser mas que ella.  De eso nada.

Se sintió segura consigo misma y sin miedo contestó a Lucas

– Pues si busca batalla la tendrá

Lucas lanzó una carcajada y la abrazó por lo hombros

– Que así sea

Se puede

Azul tenía las fuerzas renovadas.  Había comido una deliciosa pizza con Lucas, luego se había retirado al apartamento que le ofrecieron.  Una buena ducha y un poco de descanso consiguieron milagros en su cuerpo.  Estaba descansada y lucía unos pantalones vaqueros cortos con una camiseta ajustada que le quedaban genial.  Según parece su amiga Carmencita había entregado un bolso con ropa a Lucas, un par de días antes, previniendo algún tipo de huida rápida.

Azul sonrió al recordar a su amiga y lo mucho que la quería.  Miró en el bolso y notó que su amiga se había esmerado con la elección de unos conjuntos de lencería de encaje de lo mas atrevidos.  Esa sí que era una amiga de verdad.

Azul nunca sintió necesidad de arreglarse o de sentirse especialmente guapa porque si algo había aprendido de toda esta experiencia era que sensualidad femenina e inteligencia no tenían porque estar reñidas, sino todo lo contrario.  Ella contaba con muchas mas armas de mujer que las siliconadas poligoneras que tantas veces odió por la forma en que la trataron.

Respiró hondo y abrió la puerta. 

Estaba decidida en hacer sentir a Matías orgulloso por escogerla pero su coraje huyó por el hueco de la escalera al ver a la despampanante morena acomodando los cojines de Matías y ayudándole a incorporarse en la cama.

Matías se percató al momento de la entrada de su Ratoncita y estaba encantado con su presencia.

– Ya estás aquí ¿Has descansado?

Su voz sonó demasiado irónica y Azul comprendió que estaba molesto con ella por haberlo dejado durante toda la tarde. 

Azul sintió como en su interior su autoestima comenzó a dar gritos de alegría como una niña con juguete nuevo al ver los pucheros incontrolados de Matías.

– Sí, gracias

– Pero puedes ir a la playa, el día es fantástico y como ves, aquí no haces falta.  Ya estoy yo.

Azul conto uno, dos, tres pero no pudo dejar que su tono resultara perturbado

– No eres tu quien debe decidir eso

– Querida, soy su médico y estoy mas que interesada en dejarlo en plena forma– miró a Matías y tocó sus pectorales desnudos– y créeme que conozco bastante bien sus cualidades y haré que no existan quejas.

Azul pidió a la tierra que la tragara.  Estaba claro que esa mujer era una loba y ella un tonto cordero disfrazado, pero cordero al fin.

Pensó en darse la vuelta y retirarse derrotada cuando Matías haciendo un esfuerzo dolorosa por incorporarse en la cama alcanzó su mano para apretarla fuerte.

– Manu, te agradezco tu dedicación pero Azul se queda.

– Matías, por favor, la has visto, no creo que ella sea...

– ¡Manuela! quiero que Azul se quede conmigo.  Me siento perfectamente y es a ella a quien deseo.

Matías con esas palabras quiso dar por zanjada el tonto comportamiento que la doctora venía sosteniendo con Azul.

Estaba claro que en un par de ocasiones ellos dos se lo habían pasado bien pero unas copas y un par de revolcones no eran para que pensara que él le pertenecía.

Manuela salió de la habitación dando un portazo

– Parece que se molestó– Azul sintió que volvía a respirar

– me importa muy poco.

Matías tiró de su mano hasta conseguir tumbarla sobre su cuerpo.  Rápidamente la abrazó y respiró el aroma de su pelo.

– te eche de menos– su voz sonaba molesta

– tenía que...– Matías le tocó los labios con su dedo índice.

– ¿Sabes algo? Siempre prefiero el silencio a recibir una mentira.  ¿Era por Manuela?

Azul asintió avergonzada.  Ya le ocultaba demasiadas asuntos importantes como para también mentirle en esto.

– Tú y ella...

– ella es alguien que no me importa en absoluto.  No voy a negar lo que es evidente, nos acostamos un par de veces pero no es tu rival en absoluto

– ¡rival!– Azul intentó sonar molesta pero su sonido fue de diversión– pero serás creído.  Piensas que pelearía ¿por ti?

– Yo lo haría por ti

Azul se sintió desfallecer.  Las piernas le temblaban y la sonrisa de lado de Matías era capaz de dejarla sin aliento

– Cada vez estoy mas segura que tanto Lucas como tu sois ciegos

– ¿y Lucas, porqué? ¿Qué te ha dicho?– Matías gruñó celoso

– Nada importante.  Y no actúes como macho pecho peludo que no te va

Matías rió a carcajadas al escuchar la expresión

– ¿Macho qué?

– así llamamos con Carmencita a los hombre trogloditas

Matías la cogió con fuerza y comenzó a darle pequeños besos y mordiscos por el cuello

– Igual es que tu me conviertes en un troglodita

Azul respiraba hondo, mientras se alimentaba con cada una de las caricias que Matías tan suavemente iba esparciendo por su cara.

– o será, tal vez, que quiero que me escojas como tu macho pecho peludo

Azul no pudo contener la risa y ambos se desparramaron en la cama felices con la compañía el uno del otro.

Matías la abrazó pensando que con ella todo era fácil.  Con Azul no era sólo sexo, que por otra parte había sido espectacular, sino que con ella todo era sencillo y divertido.  Él jamás pensó que una mujer sería capaz de hacerlo arder hasta quemarse en la cama y por las mañanas hablar con ella como si de su mejor amigo se tratara.

Esta era una sensación nueva y no quería perderla.  Ahora Matías era capaz de comprender a su amigo Nico cuando sonreía sin motivos aparentes. 

No hacía falta tener grandes razones para ser feliz.  Su motivo estaba ahora recostada en una camilla de hospital, a su lado.

Sol, playa y luna

Los días pasaron tanto para Azul como para Matías como en una nube de ensueños.  Reían, jugaban a las cartas y compartían sus historias, deseosos por saber cada vez más el uno del otro. 

Si no fuera porque estaban en una isla ocultos hasta nuevo aviso cualquiera que los viera podría sentir que era una pareja de tortolitos enamorados sedientos de caricias.

Nada de lo que hacía la pareja pasó desapercibido a una mujer que desde lejos observaba asqueada la escena.  Manuela estaba furiosa. 

Ella era hermosa y siempre había estado mas que dispuesta a cualquier tipo de relación con el capitán.  Algunas veces su insistencia había conseguido un par de noches sueltas de placer carnal pero Matías resultaba ser un hombre muy esquivo.

“claro está, excepto con esa mosquita muerta a la que miraba como si fuera una joya pura e impoluta”

Esa mujercita era tan común que no podía comprender el embobamiento de un hombre como Matías.  Tan apuesto, tan fuerte, con tanto carácter, debería estar quemando pasiones con una mujer como ella y no perdiendo el tiempo con niñatas simples y sin estilo.

“Disfruta querida porque ahora que veo que él es capaz de tener una relación, es conmigo con quien va a estar y no contigo”

Manuela resoplaba con aires perversos. 

Manuela había escuchado a hurtadillas una conversación entre Lucas y su capitán en donde reconocía que la muchacha todavía no se había abierto por completo a él pero el tonto de Matías la entendía y la esperaba.  Su vida como huérfana había sido muy dura y Matías deseaba darle un voto de confianza y un poco de tiempo para sincerarse totalmente.

“Que asco”

“Disfruta mientras puedas de tu sosa mosquita muerta”. 

Se le estaba ocurriendo una idea magnífica para separar a esos dos y tener a Matías suplicando consuelo en sus brazos.

Manuela rió con malicia y emprendió camino hacia sus perversos planes.

A lo lejos, recostados en la playa, Azul y Matías eran ajenos a los pensamientos de aquella malvada mujer.

Recostada de lado y apoyada en un brazo, Azul miraba el estupendo cuerpo de Matías tumbado a su lado bajo la sombra de una palmera. 

– Estás seguro que te encuentras lo suficientemente bien para ya estar levantado

– estoy mejor que nunca.  Los puntos no duelen pero creo que podría estar mucho mejor.

Sin darle tiempo a protestar cogió a su chica de la cintura y la subió a horcajadas sobre su gran cuerpo.  Azul reía divertida y Matías sintió que esa era la mejor canción que había escuchado en años.

Sin poder evitarlo, encerró la pequeña cara entre sus grandes manos y la atrajo hacia su boca.

La beso con cariño.  Con pasión.  Con hambre. 

Sus cuerpos se rozaban y el podía sentir el calor de sus pechos bajo el sujetador del maravilloso bikini que Azul llevaba. 

Matías pensó que la vida era un paraíso y no pudo mas que reír al recordar al tonto de su amigo Nico enamorado de su mujer.  Ahora, era él quien se comportaba como un completo irracional, suspirando por su chica y lo peor era que le encantaba sentirse así.

Sus besos fueron convirtiéndose cada vez en más apasionados y Matías ronroneó pegado a su cuello.

– Ya no aguanto.  Estoy desesperado.

Azul levantó la cabeza con la mirada nublada por la pasión pero sin comprender a su caballero oscuro.

– No entiendo

– Necesito tu cuerpo, ahora.  Te quiero caliente y suave, sin ropa y entre mis brazos.  Necesito amarte.  Ya no aguanto un minuto más.

– Pero solo han pasado unos días.  Tienes puntos y la herida podría abrirse.....– Azul se mordió el dedo pequeño

– No. Si tu te pones sobre mi, no pasará nada– su mirada despedía picardía

Azul miró hacia los lados para comprobar que no había nadie

– Estamos en la playa

– de una isla desierta.  No hay absolutamente nadie. 

Azul peinó el negro pelo de Matías con sus dedos y rió divertida

– parece que lo tienes todo pensado

– que parte del estoy desesperado no has entendido.

Azul lo miró sensualmente

– Será que el combatiente está aburrido de unos días de ¿tranquilidad?

– No.  El combatiente, se ha dado cuenta, que ya no quiere combatir nunca mas si no son tus brazos los que lo esperan.

Azul se sintió desmayar. 

Nunca había escuchado semejantes palabras en la boca de un hombre y mucho menos dirigidas a ella y muchísimo menos de uno que lo tenía todo para ser un superhéroe.

Esto no podía estar pasándole a ella

Matías tuvo miedo frente a la reacción de Azul, malinterpretando su silencio como falta de interés.  Él podía ser un hombre fuerte y atractivo pero esta vez era una mujer la que quería conquistar y era a la que tenía en sus brazos.  El cuerpo de la joven estaba sentada a ahorcajas sobre el suyo pero totalmente callada.

– Yo, no quiero presionarte pero tenía que decirlo– Matías necesitaba explicar sus sentimientos.  No podía ocultarlo–  No me importa cuantas manos me han tocado, son las tuyas las que deseo sobre mi cuerpo.  Se que no soy un hombre como esos de la facultad o la oficina con los que estás acostumbrada a tratar.  Yo soy un simple militar que cumple órdenes y tú una mujer con mucho futuro pero te prometo que si tu quieres.....– Azul lo interrumpió con un suave toque en los labios.

– Eres un hombre maravilloso y soy ya la que no te merezco– Azul pensó que había llegado el momento de contarle toda su verdad.  Matías era tan sincero que se lo merecía.

– Eso quiere decir. ¿Estarías dispuesta a que un grandullón como yo te recogiera por el trabajo y camináramos juntos por el Retiro, para después quedarte a cenar y pasar muchas, muchas noches conmigo?

Azul le ofreció su mejor sonrisa

– Creo que podría

Matías le desató el bañador y comenzó a besar esos pechos que tanto adoraba.

Azul suspiro y bajando su pequeña mano con delicadeza por los marcados abdominales de Matías fue desabrochando uno a uno los botones de sus vaqueros.

Matías hacía lo mismo con ella.  La desvestía con lentitud y con palabras tan dulces que se sintió desmayar.  Recordó que debía ser sincera con él pero ahora era imposible. 

Sus cuerpos se buscaban, se necesitaban.

Los dos estaban desesperados el uno por el otro.

“ya hablaremos en otro momento” pensó ahogando un gemido cuando Matías se deslizó dentro de su cuerpo y le susurraba cuanto la deseaba.

Pasaron el día amándose uno en brazos del otro.  Comieron y cenaron en la habitación de Azul. 

No querían.  No podían separarse, se necesitaban tanto como si él uno hubiera estado esperando toda la vida por el otro.

A la mañana siguiente la puerta del apartamento sonó con mucha insistencia.

Matías saltó de la cama, se calzó unos pantalones cortos y fue descalzo a abrirla.

– Bueno, veo que ya no te tomas tan en serio el trabajo como antes– escupió Manuela al verlo cubierto sólo por unos pantalones y divisando mas alejado a la odiosa informática en un estado parecido de desnudez.

– Qué quieres– Matías tampoco disimuló su enfado.  Estaba comenzando a hartarse de las intromisiones de Manuela.

Ésta cambio radicalmente su actitud.  Sonrió complaciente.  Era necesario ser amable si quería llevar a cabo su plan.

– Lucas, te está buscando.  Hay órdenes del coronel y necesita hablar urgente contigo.  A solas– y miró a la mujer con vaqueros y una ridícula camiseta que se acercaba por detrás de Matías para coger su mano.

– Iré en un momento– Matías apretó la mano de su chica para demostrarle que él estaba con ella.

Manuela también notó el gesto pero se mordió la lengua y volvió a ser amable.

– No. te busca ahora.  Llévate mi furgoneta.  Yo espero a que nuestra chica se vista y vamos dando un paseo a pie– y cogió del brazo a Azul como si fueran amigas de toda la vida.

Matías desconfió de la actitud tan solidaria de Manuela pero tuvo que dejarlo para mas tarde.  Lucas lo necesitaba y no tenía que olvidar que aún estaban en peligro, escondidos e incomunicados con el mundo exterior hasta que Josemi pudiera publicar todos los documentos en la Deep Web y la Brigada de delitos telemáticos comenzara a actuar.  Según tenía entendido, todavía necesitaban dos semanas más, por lo tanto no entendía a que venía tanta urgencia.

– Ratoncita.  Si quieres te espero y vamos juntos

Azul no quería quedarse con aquella mujer pero tampoco deseaba interferir en las operaciones de Matías

– no, ve tu.  Yo aún estoy a medio vestir.  Cuando me duche y me cambie voy para allí

– ¿segura?– Matías tampoco quería dejarla

– sí, vete ya

Matías se puso una camiseta y unas deportivas a la velocidad de la luz y salió disparado no sin antes darle un ardiente beso que dejó a Azul sonrojada.

– Estaré en el centro de comandos.  No tardes– y con mirada seria ordenó a Manuela– acompáñala tú.  Ella no sabe el camino

– por supuesto capitán– Manuela quiso sonar graciosa pero estaba que explotaba de envidia.

Matías prefirió no terminar de escucharla.  Aceptó las llaves de la mujer y se dirigió al Jeep.

– bueno veo que las cosas entre vosotros van muy bien

Azul no sabía que contestar, esa mujer la había tratado muy mal los primeros días, no entendía a que venía semejante cambio.

– sí– su respuesta fue escueta

Manuela supo que debía ganarse su confianza si quería conseguir a Matías para ella.

– Bien, ahora que estamos solas, quiero que sepas que siento mucho como te traté los primeros días, pero espero me entiendas y me disculpes

Azul desconfió pero intentar darle un voto de confianza a la mujer.  Después de todo, los celos eran un defecto comprensible dadas las circunstancias

– gracias, es importante para mí.  Imagínate que fue muy difícil verlos tan juntos cuando hace tan poco que él se acostaba en mi cama.

Azul notó el rintintín de la mujer pero intentó que su inteligencia dominara a sus instintos de mujer, que lo que deseaban era arrastrar a esa loba de los pelos por el fango.

– Entiendo, debe haber sido muy difícil para ti ver que él sólo te quería para una noche, en cambio conmigo, lo quiere todo– Chúpate esa bonita

– Eh, bueno, mejor te espero y nos vamos juntas– Manuela despedía ira por los ojos pero lo ocultó todo lo que pudo.

– Ah, se me olvidaba decirte que el coronel me dijo que puedes usar mi móvil como medio seguro para llamar a uno de los miembros de tu familia.

– yo...eh....¿estás segura?.  Están prohibidas todas las comunicaciones por si llegan a interceptarlas– Azul conocía demasiado de tecnologías para engañarla fácilmente.

– Sí, por supuesto.  El mismo Josemi me lo ha dicho.  Puedes enviar un mensaje o una llamada desde el móvil cifrado que tengo en la oficina.  Intentaron decírtelo anoche pero claro no te encontraron ni a ti ni a Matías.

Azul se avergonzó por no haber estado mas atenta frente a una situación tan peligrosa pero los brazos de Matías le hacían olvidar hasta de su nombre.

– Pero si no quieres o no tienes a nadie a quien enviar el mensaje, no hace falta que lo hagas– Manuela intentó parecer poco interesada

– no,  por supuesto que quiero.  ¿Cuándo dijo Josemi que podría?. 

– tienes de plazo hasta hoy al mediodía, después ya no será seguro.

Azul intentó darle un voto de confianza a la doctora.  Odiaba pensar en que alguien pudiera ser tan ruin para conseguir el cariño de un hombre y a decir verdad estaba ansiosa por contactar con su familia y decirles que se encontraba bien.  Nico y su tío Tomás estarían desesperados por ella al no recibir ninguna noticia.

Recordó la desesperación de su familia frente al accidente de sus padres y no quiso hacerlos vivir algo igual.

– Está bien, vamos a tu despacho.  Enviaré un mensaje.

Manuela asintió sonriendo.  Matías ya era casi suyo.  Esa mosquita muerta demostraría no ser tan pura a los ojos de su amado y desaparecería del mapa.

Matías planificaba las próximas acciones pero no podía dejar de distraerse pensando en su Ratoncita y los gemidos de placer que conseguía sacarle mientras le hacía el amor y la sostenía cuerpo contra cuerpo.

Habían pasado tres días desde que Manuela le había sacado los puntos y a decir verdad parecía haber aceptado la relación con Azul con bastante dignidad.  Incluso podría decirse que los últimos días hacía esfuerzos por llevarse bien con la joven.

“Las mujeres son bichos raros” pensó divertido

“menos la mía, por supuesto, ella es guapa, inteligente, valiente, con carácter.....”

Matías se rió de si mismo al notar todo lo que un hombre buscaba en una mujer además de un buen culo.  Había tardado casi treinta años en darse cuenta y estaba encantado con el maravilloso descubrimiento.  No dejaba de soñar con una vida con su Ratoncita cuando la puerta se abrió de golpe rebotando contra la pared.

Lucas apareció con la mirada enloquecida

– Nos han descubierto

Matías sintió que su corazón dejó de latir

– ¡Azul!

–La busqué en el apartamento pero al no encontrarla pensé que estaba contigo.

– Joder ¡No!.  Estaba con Manuela que le prestaría un pantalón nuevo.

– Vamos.  Coge tu arma, yo tengo a Furia en el coche.

Matías cogió su arma y salió disparado.  Sólo podía pensar en ella.  El corazón se le detuvo el mismo momento que supo que ella estaba en peligro.

Él no era muy creyente pero tuvo la necesidad de rogar al altísimo que ellos llegaran antes que los asesinos.  La solo idea de sentir que podía perder a su chica le daba ganas de vomitar.

Matías conducía tan rápido que los neumáticos de la furgoneta apenas rozaban el suelo pero Lucas no emitió ninguna queja.  Comprendía lo que su amigo estaba sintiendo, él también rogaba por llegar hasta Azul antes que esos tipos.  Ya habían demostrado no tener ningún escrúpulo al disparar a quien se les ordenara.

Matías saltó de la camioneta antes que terminara de frenar.  Corrió en dirección a la casa sin tomar ninguna medida de precaución.  Quería llegar hasta Azul antes que nadie.  No era capaz de razonar. 

Lucas como siempre le cubrió las espaldas esperando disparar a boca jarro a cualquiera que intentara dañar a su compañero.

Algo no iba bien.  Demasiado silencio.

Matías abrió la puerta de una patada y se encontró a Manuela tumbada en el suelo con un disparo mortal.

– Yo...– Manuela escupió sangre– ellos me prometieron

– ¿donde está Azul?

– se la llevaron.  La necesitaban viva.

– ¡Quién Manuela, quién!

– no lo sé.  Yo solo quería que– Manuela volvió a escupir sangre– yo te quería a ti

Manuela jadeo antes de dejar de respirar

– ¡Joder, joder!– Matías pateó con fuerza la mesa que salió despedida por los aires

– Lucas hablaba por el móvil

– acaban de despegar.  No han podido detenerlos

Matías se derrumbó en el suelo.  No podía respirar. 

¿Quiénes eran esos tipos?

La querían viva pero ¿porqué?

Manuela dijo que ella lo quería a él.  Los había traicionado por celos pero ¿cómo?.  No sabía nada de la operación.  ¿Cómo contactó con los mafiosos?.

Matías se apretaba la cabeza con ambas manos.

Necesitaba respuestas y pronto. 

La vida de Azul estaba en juego. 

Una lágrima de rabia comenzó a brotar de sus ojos y se la secó rápidamente.  Azul necesitaba al frío y calculador miembro de las fuerzas especiales y lo tendría aunque tuviera que morir para rescatarla. 

Su vida poco importaba sin ella.

Esa pequeña en poco tiempo se convirtió en el sentido de todo lo bueno que lo rodeaba y por Dios que la quería de vuelta.

Un final sin el feliz

Azul estaba temblando. 

Había visto como esos hombres dispararon a Manuela por la espalda sin darle tiempo a reaccionar.  Ella luchó y luchó pero fue imposible, esos hombres la aprisionaron contra el suelo y la ataron de pies y manos para después taparle la cara.

Con los ojos cubiertos con un trapo sucio era imposible ver nada.  Aquellos hombres la bajaron de la avioneta para arrojarla como un trapo viejo sobre aquella silla.  Luego de desmayó y ya no supo mucho más.

¿Cuánto tiempo llevaba ahí?.

No estaba segura pero parecía existir cerca una ventana por la que podía notar una pequeña brisa caliente. 

¿Había amanecido?

¿Cuántas horas habían pasado desde que la arrancaron de la isla y qué buscaban de ella?

Según le había comentado, Josemi ya había publicado la mayoría de los informes y la prensa mundial tenía conocimiento de los chanchullos de las más importantes empresas, entonces ¿cuál era el interés que tenía ella para esas personas?.

“Podría ser por la segunda base de datos en la que buscaba a los asesinos de sus padres”

Pensó y pensó.  Pero no pudo sacar ninguna información en claro.

El Arizona Bank Jersey tenía algunas empresas que funcionaron en Barcelona en épocas en que su padre fue fiscal de distrito pero no pudo comprobar ninguna relación directa entre esas compañías y el atentado de sus padres.

El padre de Azul, como buen jurista era muy perfeccionista y con el paso de los años pudo saber que su tío Enric tenía especial interés en la empresa SBD Construcciones con sede en Barcelona y ella imaginó que tendría relación con la muerte de sus progenitores pero para su completa desilusión no pudo aclarar nada de nada.

Por su culpa, Matías resultó herido y estuvo a punto de morir, sin embargo ella no había conseguido aclarar absolutamente nada.

SBD Construcciones tenía no una sino muchas cuentas en el Arizona Bank Jersey pero no pudo relacionar ningún nombre o apellido con las investigaciones de su padre que por aquellos tiempos era fiscal del estado.

“Piensa Azul, piensa, necesitas tiempo para que Matías pueda encontrarte....”

Matías.  Sólo recordarle hacía que las lágrimas fluyeran por su cara.

¿Podía una mujer sentirse totalmente enamorada por la antítesis del hombre que siempre pensó que buscaría?

Alto, fuerte y cariñoso le mostró que el amor es posible.  Él la quería y se lo había demostrado en cada momento.  Ella una chica mal llamada del montón había conseguido atraer al hombre mas guapo de las fuerzas especiales.

Matías la veía como un todo.  No diferenciaba a la mujer corporal de la intelectual.  Como le dijo una noche después de hacer el amor, ella era un paquete que él adoraba  como un todo.

“no puedo explicarte que me gusta de ti porque no hay algo que me guste más.  Eres un conjunto que me vuelve loco”. 

“Matías, me enseñaste a quererme a mi misma. ¿Tendremos otra oportunidad?”

Sumida en sus pensamientos, pasaron otras veinticuatro horas hasta que escuchó pasos a lo lejos.  Sería uno de esos hombres que sin hablar de vez en cuando le acercaban un vaso de agua y un par de galletas saladas.

Los pasos se detuvieron y escuchó a un hombre gritar iracundo.

– ¡Soltadla ahora mismo!

Esa voz.  Esa vos era inconfundible. 

Le destaparon los ojos y soltaron sus manos y sus pies.

Quiso estirarse pero tenía los músculos demasiado entumecidos para poder estirarlos.  Cuando intentó ponerse de pie las fuerzas le flaquearon y cayó de bruces al suelo.

El pelo le cubría la cara pero sacando fuerzas desde la profundidad de su ser, miró hacia arriba.  Necesitaba verlo con sus propios ojos.

“Era él pero ¿porqué?

Su voz quebrada por la sequedad de estar secuestrada durante dos días y desgarrada por el dolor sólo fue capaz de susurrar

– ¿Porqué?

El hombre se secó nervioso la frente.  Nunca pensó que tendría que enfrentarse a la situación que tenía delante.  Quiso explicarse.  Intentó darle una justificación lógica a lo sucedido hace años pero le fue imposible.

– ¡Porqué!

Esta vez Azul gritó desaforada.  La rabia fluía por sus venas.

– Tu me criaste cuando ellos ......él te quería....eras como su hermano.  ¡Siempre fuiste mi tío Tomás!.  Te quería como a un padre– Azul murmuraba llorando.

– Y yo te quiero como a una hija.  No podías dejarlo todo como está... ¡no! tu tenías que seguir buscando por tu cuenta.

– ¡No encontré nada!.  La información no me llevaba a ningún lado.  Todos eran datos inconexos.

– Dejarán de serlo cuando veas mi nombre en los estatutos ocultos de SBD Construcciones y los pagos recibidos.

– ¿Los pagadores?. 

Los ingresos provenían siempre en un chorreteo de pequeñas cantidades pero continuas, que sumaban cantidades estratosféricas.  Millones de euros siempre del mismo lugar.  Veinte años atrás.  Era eso.

– tráfico de influencias– Azul comprendió al instante–  aprovechabas la situación bélica para que la empresa sea la encargada de la reconstrucción de ciudades devastadas.

– Querida Azul, siempre tan ética como tu padre.  Si los países se destrozan en guerras inútiles ¿porqué no estar allí para ayudar a construirlos otra vez?

Azul agachó la cabeza totalmente desilusionada

– y a más guerra y mas gente sin hogares más construcción para ti.

– Para nosotros.  Intenté que tu padre lo entendiera pero desde la universidad él siempre fue tan recto, tan buena persona que hasta tu madre era capaz de mirar a otro que no fuera el querido y recto Fiscal Bellpuig

–No metes a mi madre en tu suciedad.  Ella era simplemente una mujer enamorada de su esposo.

– Sí, y aunque hice todo para conseguir que me miraba como lo hacía con tu padre, nunca conseguí más que limosna de su cariño– Tomás intentaba controlarse pero la memoria lo llevaba a revivir su vida de veinte años atrás– ella no debía estar en el coche con él.  Si me hubiese echo caso, ahora estaría con nosotros.  Podríamos haber sido una familia feliz.  Los tres.

– ¡estás loco!

– No Azul, piensa cariño.  Yo te crié.  Soy la única familia que tienes.  Los dos podríamos llevar un imperio adelante.  Lo tendrías todo.  Soy millonario y todo es para ti.

– no quiero nada.  Ese dinero está manchado por la sangre de mis padres y de todas las víctimas de guerras injustas que sólo causan dolor, muerte y desesperación.  Tu no eres mi familia.  Te desprecio y jamás estaré a tu lado.

Tomás sintió que la rabia de tantos años salía al exterior.  El había criado a esa niña sintiéndola como la hija de un amor frustrado que nunca pudo ser y ahora ella lo despreciaba.

– Maldita zorra, eres igual al recto de tu padre y la frívola y estúpida de tu madre– Azul no se merecía su compasión ni cariño.

– Deshazte de ella

– como quiere que lo hagamos– el asesino respondió  con frío glacial en la voz.

– No me importa.  Por mi como si la tiran por el Manzanares.  Es una zorra ingrata.  Ella misma se ha buscado su destino.  ¡Que viaje al cielo con los santos de sus padres!

– ¡va a ser que no!– La voz potente de Matías retumbó en el galpón.

Un estruendo sonó y la puerta del garito saltó por los aires

– Matías– Azul gritó sin control

Él sin mirarla apuntó al tal Tomás y rugió con furia

– ¡Azul al suelo!

Azul se arrojó bajo la mesa y sólo fue capaz de cerrar los ojos y taparse los oídos hasta que unas fuertes manos la apartaron de la mesa y la apretaron con fuerza entre sus brazos.

Pudo sentir el calor y la fuerza de su caballero oscuro y estuvo a punto de perder el conocimiento.

– ¿Estás bien?  ¿Te han hecho daño?– su voz era seria

– Estoy bien.  Algunos moratones pero nada importante.

– bien

– Lucas, acompaña a la señorita al coche y llévala a casa de su primo.  Está muy preocupado por ella.

Lucas la cogió del brazo pero Azul se soltó de golpe al ver como Matías se alejaba de ella camino a otro coche

– ¡Matías!

El la ignoró y siguió caminando

– ¡Matías...Matías!

El seguía hablando con el resto de la brigada intentando organizar el transporte de los secuestradores y meter entre rejas al dichoso tío Tomás.

Azul no comprendía la reacción de Matías.

La rabia comenzó a brotar por su sangre.  Había sufrido un secuestro, su tío del alma era el asesino de sus padres, llevaba dos días sin comer y casi sin beber y Matías la ignoraba.  Estaba furiosa.

– ¡Se puede saber que te pasa!.  Te exijo que me expliques– La voz de Azul sonó iracunda.

Matías se detuvo en seco para darse vuelta y cogerla de un brazo para separarla del resto del grupo.

No quería testigos de la debilidad que esa mujer le provocaba.

– ¡Me exiges! ¡Me exiges tú a mi!.  Mi brigada, Josemi y yo llevamos dos días como locos tratando de descubrir quien te secuestró y porqué.  Josemi pudo comprobar que durante los minutos que te retrasaste en el bunker copiaste una información que nadie conocía. Nico se dirigió al cuartel y al ver el nombre de SBD Construcciones pensó que podría tener algo que ver con la muerte de tus padres.  El resto fue relativamente fácil.  La llamada del móvil de Manuela la hiciste a tu tío Tomás por lo cual dedujimos que había sido él quien había enviado a los matones.  Llevamos dos días desesperados por encontrarte.  Hemos dado vuelta la ciudad.  He estado a punto de perder la coherencia pensando porqué.

En toda tu mentira yo resulté herido, Manuela está muerta y nunca has tenido ni el más mínimo interés en contarme la verdad.

– Eso no es así– Azul estaba ahogada por las lágrimas que se negaba a liberar. Una parte de Matías tenía razón.

– ¿No y entonces cómo es? ¿Quieres contarme como fue?.  Yo lo único que sé, es que casi muero en vida cuando te secuestraron.  Pensé que jamás te volvería a ver y eso me destrozó en mil pedazos pero me recuperé porqué sabía que tenía que salvarte.  Y todo ¿para qué?. Para saber que siempre me has mentido.

– ¡No podía contártelo!. Tú no me habrías permitido investigar

– y claro la señorita Wonder Woman prefirió engañarme a tener que arriesgarse a que yo la contradijera.  ¿No pensaste en intentarlo?– Matías era una máquina de nervios– te lo pedí, te dije lo importante que eras para mi, te expliqué las razones de porqué necesitaba la verdad pero te dio igual. Claro, es que para la señorita universitaria y hacker soy muy poca cosa o mejor aún, igual te reías cuando un grandullón con pocos estudios como yo te decía que te quería ¿era eso....?

Azul se sostuvo la cabeza.

Quería decir muchas cosas pero le era imposible.  Estaba cansada, confundida y lo peor era que muchas de las acusaciones eran ciertas.  No había confiado.

– ¡Teniente!– Matías rugió a Lucas– te dije que la lleves con su primo– ahora ¿qué parte de la orden no entiendes? la de llevar o la de ¡Ahora!

Lucas no abrió la boca durante todo el camino y Azul tampoco.

Apenas el coche aparcó en la sierra Nico y Susana se abalanzaron sobre ella dándole miles de besos y abrazos y agradeció estar en casa y por fin tener un refugio donde esconderse.

Todas somos Wonder Woman

Un mes había pasado de todo el infierno por el cual Azul había pasado y aunque Susy sabía perfectamente el gran golpe que resultaba para ella la traición de su tío, estaba claro que los ojos hinchados de la joven y el desgano no podían referirse a otro tema mas que al mal de amores.

Las veces que había intentado llegar al corazón de la muchacha esta sólo lloraba y no dejaba de apenarse de lo tonta que había sido pero era imposible sacarle mas información.  No había que ser un genio para saber que Matías tenía mucho que ver en el tema porque las veces que Nico había intentado invitarlo a casa siempre se había negado, alegando estar ocupado, por no hablar de su perpetuo mal humorado.  Según comentaba Nico, era imposible hablar con Matías sin discutir, tenía un carácter que era sencillamente insoportable.

Sí, entre esos dos había pasado algo pero los dos eran tan cabezotas que esta segura que necesitarían un poco de ayuda exterior.

– Susana entró a la habitación en la que alojaban a la joven y sin pedir permiso se sentó en la cama.

Azul vio a su prima política y sonrió.  Era tan buena gente que estaba claro que quería hablar con ella.  Pero no tenía ningún interés en descubrir sus sentimientos frente a su prima.  Estaba muy dolida y no deseaba sacar sus trapos sucios a airear.

– si quieres hablar te anticipo que yo no quiero

– y yo te contesto, que soy tu prima mayor y me vas a escuchar

– ¿Solo tengo que escuchar?

– Por ahora simplemente te pido que escuches

Azul asintió con un movimiento de cabeza y se sentó al borde de la cama pegada a su prima.

– quiero que escuches una historia real.  Estoy segura que conoces la mayor parte pero te faltan algunos pequeños detalles que te pueden resultar interesantes.

Y sin preludio comenzó su historia.

– Un día una mujer llamada Susana conoció a un hombre espectacular que se llamaba Nico–

Azul rió sin poder contenerse por la seriedad de abuela cuentacuentos que Susy había puesto.

– Sh, seriedad por favor– comentó su prima guiñando un ojo

– Resulta, que la mujer al principio pensó que ese hombre era tan guapo que era imposible que pudiera estar interesado en ella por lo cual decidió ignorarlo.

– Pero tu eres guapísima

– sin interrupciones o no sigo con la historia

– está bien señorita Rotenmeyer, por favor continúe.

– como estaba diciendo, la tal Susana había pasado muchas penas y no era capaz de valorarse como persona.  Las malas experiencias habían calado tan profundo en su alma que simplemente pensaba que el amor verdadero no era para ella por lo cual cuando lo tuvo delante fue incapaz de reconocerlo.

El miedo a lo inesperado y al cambio hicieron que ésta magnífica mujer– Susana guiñó un ojo a su prima–tomara una decisión equivocada y por un tiempo estuvo separada del único hombre que la hacía sentir que ella era una mujer que merecía ser amada.  Ese tal Nico era el hombre que la consideraba algo mas que un bonito pelo o unos ojos preciosos.  Él le demostró que el amor de verdad no lastima.

La vida me dio una segunda oportunidad y me prometí que no volvería a cometer el mismo error nunca más.

– ¿Y cual fue tu gran error?

– el miedo a reconocer lo que quiero y luchar por ello.  El pensar que el amor significa dolor.

Azul bajó la cabeza apenada. 

Susana tenía razón. 

Ella era una mujer inteligente y con carácter pero frente a los hombres y en especial en el tema de Matías se sentía vulnerable e indefensa.  El diablillo de la autocompasión no dejaba de susurrarle al oído que un hombre de semejante talla era imposible que pudiera amar a una mujer como ella. 

– Azul, la vida me dio una segunda oportunidad y nunca dejaré de dar las gracias por ello. Nico me enseñó que las oportunidades se buscan pero la suerte se conquista.  Siempre que se intenta no hay nada que perder.

– ¿Igual el morirme de vergüenza cuando vuelva a rechazarme?

Susana se acercó a Azul y como si de su madre se tratara, la envolvió en un abrazo afectuoso pero con determinación.

– Pues, si te rechaza, continuarás tu vida sabiendo que has intentado todo lo que estaba en tus manos por conseguir tu felicidad. No te niego que llorarás un par de horas pero luego comprenderás que tu camino se encuentra en otra parte.

– ¿y si no tengo valor para enfrentarlo?

– la falta de valor te hará llorar el resto de tu vida por lo querido, deseado pero no buscado.

Azul respiró hondo.  Susana tenía razón. 

Ya había pasado un mes y no dejaba de pensar en él.  Tenía que hacer algo ya sea para abrir o para cerrar un capítulo de su vida.  Nadie mas que ella podía ser quien tomara las riendas de su corazón.

Azul miró a Susana con verdadero cariño y esta le preguntó

– Entonces ¿vas a buscar tu suerte y harás comprender a ese grandullón que están hechos el uno para el otro?

– Pienso intentarlo– sonó determinada

Susana gritó como una niña y dando saltitos cogió el móvil. 

– Entonces manos a la obra.  Esta noche estarán con un grupo de amigos en el “Bar de la Terracita” viendo el partido y luego cenarán pizzas.  Esos tres se quedaran con la boca abierta cuando vean a tres pedazo de mujeres como nosotras– Susana tenía una sonrisa de lo más pícara.

– ¿Tres?

– Tú, Yo y Carmencita.  No pensarás que te dejaremos solas

– Estas segura que Matías estará.  ¿Y si no va?....¿ Y si se entera que yo voy y no quiere verme?. 

– Eso déjamelo a mi.  Estoy segura que Nico estará encantado de colaborar

– ¿crees que él me dará una oportunidad?

– Yo no sé lo que puede o no suceder pero sé con certeza que tú y sólo tú eres la escritora de tu propio destino

– Gracias.  Eres la mejor prima que podía haber deseado tener

– Azul querida, somos mujeres y esta noche vas a utilizar todas tus herramientas de mujer.  Tu cuerpo y tu cerebro dejarán a ese tonto con la cabeza dada vuelta.  Y yo estaré a tu lado.

– Sí– Azul afirmó segura.

“Eres la escritora de tu propia vida”.  Susana tenía mucha razón. 

Deseaba un final feliz y para ello debería recorrer su propio camino y buscar su propia suerte. 

El que busca....

Todos comentaban el partido pero Matías se encontraba en la barra tomando un refresco.  El no bebía alcohol pera esta noche estaría encantado de hacerlo.

Nico había insistido en que fuera y no había podido negarse.  Llevaba días intentando escapar de cualquier compromiso pero esta noche había resultado imposible.

Sentado sólo en la barra, a veces asentía a los comentarios del resto intentando parecer interesado pero eso distaba mucho de la realidad. 

Desde que la había visto subir al coche por última vez, no había conseguido olvidarla. La noche que la vio partir bebió unas cuantas cervezas intentando calmar su dolor pero la falta de costumbre en la ingestión de alcohol y la soledad en su cama sólo le proporcionaron más sufrimiento además de una reseca del tres al cuarto.

“¿porqué no puedo olvidarte?  Estás grabada a fuego.  Nunca me he sentido mas tonto e indefenso en toda mi vida”

Matías acariciaba el vaso como si aquél trozo de cristal fuera capaz de calmar en algo su sufrimiento.

Reconocía que había sido duro con ella.  En primer momento tuvo tanto miedo por la vida de Azul que la desconfianza no era nada comparado con el temor de imaginar el daño que ella podría sufrir en manos de esos desalmados.

Por primera vez sintió verdadero temor de no llegar a tiempo y poder rescatarla.  Sentía pánico de perderla, sin embargo, allí se encontraba solo y sin ella.  Su impulsivo carácter y sus miedos lo habían llevado a no comprender ni uno de los motivos de la muchacha.

Claro que no confiaba en él pero llevaban poco tiempo ¿cómo podía imaginar que él la apoyaría en todo? y mucho mas si tenía algo que ver con el asesinato de sus padres. 

Matías estaba seguro que revolvería cielo y tierra por ayudarla pero ella no tenía porque saberlo.  Como un tonto enamorado le había exigido una lealtad que simplemente el amor y el tiempo eran capaces de dar.

Ahora, era demasiado tarde.  Según había intentado curiosear disimuladamente, ella estaba perfecta o por lo menos eso repetía su amiga Carmencita continuamente.  Lucas y ella continuaban juntos y él tenía que soportar las continuas demostraciones de cariño entre los dos tortolitos sintiendo verdadera envidia y pensando lo que él podía haber tenido pero que se le había escurrido entre los dedos.

Sumido en sus penosos pensamientos no pudo dejar de girarse para observar las féminas que causaron semejante revuelo entre sus amigos.

– ¡Qué tres mujeres! están para comerlas– Carlos conocía perfectamente a las señoritas y sabía quienes eran pero le pareció divertido ver como los tres refunfuñaron y lo miraron con cara de pocos amigos.

Azul llevaba un vestido corto de lycra negro que no dejaba nada a la imaginación.  Su pelo negro brillante le caía por los hombros hasta casi la cintura y esos ojos verdes delineado por un contorno de pestañas negras la hacían parecer sencillamente una gata deseosa de ser domada.

Matías era incapaz de cerrar la boca. 

Llevaba un mes imaginándola.  Recordando el calor de su cuerpo.  Pensando que jamás volvería a verla y allí estaba.  Fantástica pero no era su cuerpo lo que llamaba su atención, si no su postura, su mirada, sus gestos, toda ella denotaba seguridad, confianza, algo que el quería haberle enseñado pero que estaba claro lo había aprendido sola o con otro....

Matías bajó la mirada y miró su vaso de refresco.

No sabía que decir.  Su orgullo todavía se sentía herido pero su alma rogaba a gritos raptarla, llevarla a su casa y no soltarla jamás.

Azul notó como su capitán se giraba y le daba la espalda pero el fuerte apretón en la mano de su prima y la amplia sonrisa de su amiga le dieron el coraje que creyó perder.

Sin atisbo de duda , se sentó en el banco a la izquierda de su caballero oscuro.

Azul estuvo toda la tarde pensando varias tácticas de actuación, primero pensó en la estrategia de mirarlo sin hablarle, luego la de los celos, otra fue la de saludarlo y actuar de forma sexy pero al final se decidió por la estrategia mas simple y directa.

– Lo siento

– Estas perdonada.  Puedes irte tranquila

– no hasta que escuches todo lo que tengo para decirte. 

– ¿y si no quiero? ¿me vas a obligar?– Matías la miró profundo y le dio su sonrisa de medio lado que le indicaba que estaba jugando.  Eso la llenó de esperanzas

– puede que si

– ¿Y puedo saber cuáles son tus métodos para obligarme?– Esta vez el se giró para quedar frente a ella demostrando total interés en su conversación.

– Pues la verdad es que pensaba suplicar para que me escuches pero igual tú prefieres otros métodos. Puede que te guste métodos mas delicados o quizás un poco más rudos....

Matías abrió sus piernas para arrastrar el cuerpo de Azul y pegarlo al suyo mientras la apresaba entre sus fuertes muslos.

– ¿pensé que sabías lo que me gustaba?

– Lo sabía pero cometí un error.  Perdí tu confianza y estoy aquí para recuperarla.

– Entonces es por mi que llevas ese vestido con el que están babeando todos

– ¿tú también babeas?

– yo aún estoy intentando controlar mis manos– contestó mientras la acariciaba con delicadeza a lo largo de la cintura.

– Matías.  Por favor necesito que me escuches.  Es muy importante para mi que entiendas mis motivos.  Sé que callé y que debería haber confiado en ti pero cuando llevas toda la vida esperando una razón, una explicación de porque un día con cinco años te despiertas y te das cuenta que tu mundo se ha puesto del revés.  Necesitas una razón, un porqué.  El dolor se aferra y te ahoga hasta no ser capaz de ver mas allá.

Un día era una niña feliz y querida para al día siguiente encontrarme que ya no tenía a nadie.

Necesitaba saber la verdad.  Necesitaba un porqué.  Quería venganza y no tengo vergüenza de admitirlo.

– Te entiendo– Matías apretó su agarre. 

– Tú llegaste y me diste cosas impensables.  Me hiciste encontrar algo que no buscaba.  Tenía miedo y aunque no pude mas que rendirme a lo evidente no podía olvidarme de la muerte de mis padres.

Matías la miró comprendiendo cada palabra.  No podía dejar de darle la razón.  Sus motivos eran mas que comprensibles.

Azul se llenó de valor y continuó.

– Ahora entiendo, que el pasado es pasado y que debe quedar enterrado junto con los malos recuerdos.  Hoy me espera un futuro, quiero buscarlo y vivirlo sin remordimientos.

– y esa búsqueda ¿cómo piensas hacerla?– Matías dejó de respirar con temor a su contestación

– me gustaría buscar una vida, en donde no tenga miedos, en donde sea capaz de aceptar mis virtudes y mis errores sin avergonzarme de ellos.  En donde las personas que quiero sepan que las quiero y no sienta vergüenza de admitirlo.

Azul acaricio la cara de Matías con su pequeña mano y susurro

– quiero vivir una vida en donde encuentre a un hombre que me quiera, sabiendo que soy simplemente una mujer sin maravillas.

Matías le envolvió la cara con sus enormes manos y apoyó su frente sobre la de ella

– Ratoncita, tu eres de todo menos simple.

Y apoyó los labios sobre los de ella.  Estaba a punto de profundizar su beso cuando la joven lo detuvo apoyando sus pequeñas manos en sus fuertes pectorales

– ¿esto significa que me perdonas?

– Esto quiere decir que no volveré a perderte. No pienso ser tan tonto como para dejar marchar a la mujer que amo y morirme en vida al no tenerte.

– La mujer que amas....– Azul se atragantó con las palabras

– La mujer que amo.  La que quiero que venga conmigo a mi casa y despierte cada mañana a mi lado ¿qué me contestas?

– Yo también he sufrido y no pienso volver a dejarte solo con esas lobas siliconadas nunca más– y peinando su negro pelo con los dedos como le gustaba hacer continuó– te quiero mi caballero oscuro

Matías la besó borrando cada uno de los momentos de sufrimiento que ambos sintieron al estar separados.

Unos fuertes silbidos de Lucas y de Nico los hizo recordar el lugar donde estaban, por lo cual Matías con una amplia sonrisa le tomó la mano y le susurró.

– nos vamos

– ¿no quieres cenar?– Azul le contestó divertida– hay pizzas

Matías rió y la abrazó aún más.

– me muero de hambre.  Pero no es pizza lo que quiero. Treinta días son muchos días.  Estoy famélico.

– Entonces no podemos esperar– Azul lo besó con fuerza y él gruñó de deseo.

Caminaban hacia la puerta cuando Azul giró su cabeza hacia el bar para gritar a su prima

– esta noche no me esperes a dormir– y guiño un ojo a su amiga.

Matías tiró de ella rumbo al coche.  La desesperación por volver a tener a su Ratoncita en su cama le bastaba para temblar.

Abrió la puerta del coche no antes sin volver a besarla y expresarle sus sentimientos.

– te quiero pequeña.  ¿Estás segura?

– Mas que nunca.  Este es mi destino y a partir de hoy yo soy la escritora.